
o TEMPO - Pressão atmosférica media:
'

1005.4 milibares. Temperatura média do diai.
24.20.C com máximo na maior insolação de'
32.50.C e mínimo à noite de 19.90.C (no

. planalto a média mníma será de 12.80.C).
Estado médio do céu: cumulus, stratus;
cumulunimbus, de claro a encoberto. Ne
voeiros notu mos no litoral, margens derios
e serras.No litoral, tempo estável durante o

dlã,- chuvas passageiras à noite, passando a

.

bom Previsão: A. Seixas Netto.
-

Assembléia ·retomasessão
\ .: .' "

legislativa segunda-feira.
•

'Sob a presidência do deputado Fausto Brasil a Assembléia Legislativa inicia segunda-feira uma nova sessão legislativa. Na bancada arenista a recondução do L1íder Antônio Pichetti é tida como certa. (Pg. 3)

As arquibancadas passaram pelo teste] de segurança: Os Protegidos sambaram sõbre ela. (Pg, 16) Nixon retorna amanhã aos EUA, onde o aguarda o ran�or rep�blicano. (Pg.2)

-,Movimento de
tropas, na

Argentina. Mas
Isabelita

,

,

se mantem

Suécia
admite até
legalizar

, .-

a pratica
do inéesto

Página 2.

,EXPEDIENTE NO CARNAVAL - l'or'ii;lterl!í'i:rt�l
ção do Presidente da República. não haverá expedi)
ente nos órgãos públicos da administração direta �
das autarquias federais, nos dias 10. e ']. ele março,
enquanto no dia 3, o expediente começará ao·
meio-dia. Por outro lado. a Federação Nacional dos
Bancos, informou que os estabelecimentos bancá
rios não funcionarão nos próximos dias ln. e 2,
.devendo o expediente do dia 3 iniciar às 13 horas»Ó,
.Ainda segundo .a Federação dos Bancos, as COITl

pensações dos dias 27 deste mês e do diaB de
março, serão completadas corn a sessão de devolu
ção do dia seguinte .

•
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o 150. Baile Municipal abriu 0_ carnaval da llha, tendona fantasia a sua festa maior (Pg. 16)

'Geisel na
Inglaterra.

·de 4 a 7 de

Página 16.

." .

maio a convite
da Rainha
Elizabeth 1,1

Rua Afonso Pena"
895. Nunca se vi u
·tantos gatos.

A TELESC ativou as Centrais de Joaçaba e Rio do Sul com uma capacidade de 2.000 �
1.000 terminais, respectivamente, integrando, assim, as duas cidades ao Sistema DOD.

. .
.

Pági"a .i.
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Sadat quer
agora uma

Hsolução
global"

Colômbia:

agitação,
confusão e

greves
•

Bogotá' - A onda de

agitação político-trabalhista
é o novo desafio que o

governo do presidente 10-

pez Michelsen tem que en

frentar. O presidente da

Confederação dos Trabalha
dores da Colômbia - CTC -,

José Raquel Mercado foi se

questrado enquanto cente-:

nas de trabalhadores promo
vem greves e outras formas'
de protesto.

Para o Governo, tudo
não passa de "um plano
extremista". Entretanto, os

sindicatos afirmam que não

é nada disso, que o movi- ,

mento tem o único propósi
to de obter reajustes sala
riais para compensar o au-

" mento do custo de vida.
As estatísticas oficiais, a

cusam uma inflação de 18

por cento. Os trabalhàdores

exigem reajustes de 30 por
cento mas o governo e os

Bancos, por exemplo, ofere
cem apenas 15.

A agitação trabalhista
aumentou com o desapareci
mento do líder sirtdical José

, Raquel Mercado, há onze

dias. O sequestro continua

sendo ummistério embora a

polícia acuse o Movimento
Armado Clandestino de es-

, querda - "M-19", como au

tor do rapto,
o Segundo o Ministério do

Trabalho, somente seis gre
ves são legais e as outras

"obedecem a interesses polí
ticos".

,Massacres na Rodésia,

Inglaterra' teme guerra

"

II Na Argentina,
uma ligeira,

Londres - Ao mesmo

tempo' em que o governo
britânico duvida que as' a

tuais conversações ! di

plomâtícas evitem uma guer
ra racial entre os coloniza
dores brancos as forças guer
,rilheiras negras na sua ex-coo'

lônia, a Rodésia, o "Daily
Mirro r'.' publicou uma re

portagem possíveis massa

c.es cometidos por forças
rodesianas contra campone
ses e guerrilheiros negros.

O correspondente do jor
nal apresenta a versão do
"britânico Tom MacCarthy,
de 22 anos, sobre um massa

cre de aproximadamente 60

afric-anos, ocorrido numa al
deia próxima à fronteira
com Moçambique. MacCar

thy, que servia no corpo de
infantaria ligeira da Rodésia
antes de desertar e regressar
a Londres no mês passado,
afirmou que as patrulhas de
seu exército disparavam
contra qualquer pessoa, in
clusive crianças pequenas

que' as mães carregavam às
costas. "As crianças que po
diam andar foram mortas a
tiros e arrastadas pelos toro
• nozelos até uma vala e em

bebidas em gasolina". O ata.
que foi realizado para capnj.
rar 17 guerrilheiros, 13 dos
quais morreram durante o

tiroteio.
'

A DÚVIDA BRITÂNI.
CA

O governo inglês teme
que o conflito possa eclodir
em questão de semanas e ter
c onsequencias posteriores,
.como ocorreu em Angola,
internacionalizando a luta.

,
Lord Greenhill, do ministé_
rio das Relàções Exteriores,
regressou ontem de Salis..
bury, onde manteve conver.

sações com o premier rode.
siano Ian Smith, dizendo
que a possibilidade, de que
se obtenha algum progresso
pode ser quase totalmente
afastada. O chanceler James
Callagham tem o mesmo

ponto de vista.

Baeirute - Para o presi
dente egípcio Anwar Sadat,
;1á não existe mais lugar
para gestões díplomâcas na
solução -do conflito no O
riente Médio". Ele disse que
agora procura uma "solução
global" e se não for reinicia
da logo a conferência de paz
de Genebra, "o Egito será

obrigado a adotar medidas

para recuperar os direitos
árabes".

Sadat falou à imprensa
ao deixar Bahrein, rumo a

Qatar, "Sua excursão�los
países .do Golfo Pérsico
prende-se à procura de ajuda' '

para' superar a atual crise
econômica que vem enfren
tando seu país. Já esteve na

Arábia Saudita e nos Emira
dos Árabes Unidos. Com o

rei Khaled conseguiu 300
milhões de dólares. A Ará
bia fez também.um apeloa
todos os países árabes para
que ajudem o Egito a supe
rar suas' dificuldades econô

micas, mas não mencionou a

concessão de qualquer em

préstimo a esse país. A im

prensa semi-oficial egípcia
publicou que os sauditas
concordaram em conceder
um empréstimo de um bi
lhão de dólares, a longo
prazo e a juros baixos.

"

pausa
)

A tensão política diminui
com a afirmação de .-

que não haverá
ruptura da ordem
constitucional

Buenos Aires - Uma tensa pausa foi iniciada
ontem no convulsionado panorama polttico-institu-

, cional argentino, 'depois que o ministro interino da

Defesa e da Justiça José Deheza qualificou de
"totalmente falsos os rumores e às versões de uma

ruptura da ordem constitucional".
Acredita-se 'que o ministro decidiu formular as

declarações devido à mobilização de tropas registrada
desde as primeiras horas de anteontem, em diversos
pontos do pais, especialmente, nos arredores da

capital Apesar de não haver nenhuma, informação,
oficial militar, sabe-se em circulos bem informados
que algumas guamições foram reforçadas, porque os

serviços de inteligência teriam detectado a possibilida
de de um recrudescimento das atividades de grupos
guerrilheiros nos próximos dias.

- Isabelita, enquanto isso, anunciou seu propósito
'de descansar alguns dias num balneário turístico
próximo a Mar dei Pia ta, 400 quilômetros ao sul de
Buenos Aires. Segundo alguns observadores, se o

governo não ganhou a guerra, pelo menos venceu uma
dura batalha. Mas esta análise continua sendo cautelo
sa. 'Como era, previsto, 'traeassóu na Câmara o projeto
de julgamento político da presidenta, eprovavelmen
te também não será concretizada a idéia de se aprovar
a "incapacidade." política de Isabel para governar o

país. Apesar de alguns peronistas estarem a favor do
voto de "incapacidade", seu número não influirá
decisivamente se a situação política continuar se

configurando como até o momento.

Ford: viagem
de Nixon

prejudicou
,republicanos

Padres dizem que CIA

infiltrou-se na CelarnWashington - O presidente Gerald Ford

opinou que a viagem do ex-presidente Nixon à

China "provavelmente
foi prejudicial" � campanha eleitoral dos \

republicanos em New Hampshire.
Ressaltou o papel de Nixon

como um cidadão particular em 'Visita à
China Popular: "O Sr. Nixon

/ não foi à China representando este país.
Ele não falou sobre política

estrangeira em nome deste governo".
Por sua vez, o secretário

de Estado Henry Kissinger
_

afirmou que não pretende falar pessoalmente
com Nixon para discutir a viagem.

"O ex-presidente
será interrogado quando retornar,

mas não por mim" .

Bogotá - Sacerdotes so- subornos denunciados em
cialistas da Colômbia lança- vários países e a violação
ram um violento ataque à dos direitos humanos no he
Conferência Episcopal Lati- misfério. Denunciou tam
no-Americana - Celam -, bém interesses de nacionalis
que se realiza na capital tas extremados que se o.:
colombiana, taxando-a de põem à integração econômi·:
"retrógrada", de estar infíl- ca do continente e a distân
trada por elementos da A-, cia entre ricos e pobres, que
gência Central de Inteligên- é cada vez maior.

\
cia - CIA - dos - Estados,

_
O sacerdote chileno Re·,

Unidos e de se manter indi- nato Poblete, secretário da
ferente ante as torturas e ação social da Celam, disse
violações dos direitos hurna- que a igreja católica "é ata-

'

nos, denunciadas pela ONU, cada tanto pela extrema-dí-:
no Chile. reita como pela extrema-es-

Os padres, agrupados na querda" e, que "há setores'
organização "Sacerdotes pa- que desejam que a igreja se"
ra a América Latina" - SAL limite a uma função mera-

,

-, acusaram também o secre- mente espiritual ou celestial,
tário da Celam, Alfonso Lo- desvalorizando completa- ,:
pez Trujillo, bispo colorn- mente a promoção da peso

'

biano, de ser "o melhor soa humana. Recordou que
. representante' do setor de. no caso concreto dos direi
- direita do episcopado". A

-

tos humanos no Chile, o

Conferência Episcopal, que episcopado nacional mante
conclui hoje uma semana de ve .diálogos com o governo
deliberações, condenou vi- para que fossem melhoradas
gorosamente o militarismo, as condições dos presos po
a corrida armamentista, os líticos.

Grupo
violento

�apta duas

mulheres

As multinacionais outra
Roubada
urna com o

Lima - A Comissão de Empresas Multinacionais do cérebro. de
Conselho 'Econômico e Social das Nações Unidas - Ecosoc - MllS�Qlini
se reunirá na capital peruana para estudar "as práticas
prejudiciais e abusivas" dessas companhias. A informação Predàppi�,. Itália - Des

foi dad� pela chancelaria peruana, acrescentando que conhecidos" .invadiram na

participarão delegados de 48 países. A reunião começará madrugada de ontem a cape

segunda-feira e se prolongará até o dia 12. la onde está sepultado Beni-

O .comunicado distribuído à empresa pela chancelaria to Mussolini e fugiram com

salienta que "esse tema, prioritário devido as suas conse- umaurna em cujo interior

quências políticas e econômicas desvantajosas, não só para está parte de seu cérebro.
os países do Terceiro Mundo como para os países desenvol- Também foram levados bar-
vidos".

,

'-

-retes militares do ditador
O Ministério de Relações Exteriores formula considera-

fascista. A capela, desde que
ções sobre as multinacionais ressaltando as "práticas abusi-

, Mussolini foi ali seputaldo,vas" de algumas empresas e as medidas adotadas por alguns
países para proteção e punição. Cita a respeitá, que.o

em 1958, vem s�frendo
governo peruano cancelou em maio todas as operações da constantes ataques. Em 71

,empresa Gulf Oil Corporation, levando em conta "as uma bomba destruiu as por

declarações feitas na época nos Estados Unidos por seu tas e causou danos ao teto.

presidente, que reconhecia ter-se utilizado de procedimen-
'

A viúva do ditador tem de

tos impróprios para prosseguir suas operações em países nunciado a presença de

estrangeiros". "vândalos" nas proximida
des da capela, que todo ano

atrai milhares de visitantes,
muitos deles antigos mem

bros do partido fascista: A

parte do cérebro que foi

roubada havia sido enviada

aos EUA logo após o fim da

II Guerra (ele morreu em

45), para pesquisas médicas.
A viúva conseguiu recuperá
-la : em março de 66 e,: a
partir de então, foi colocada
muna pequena urna de pe

dra, para não 'se ter que
abrir a umamortuária.

vez no banco dos réus

Córdoba, Argentina -_ O
saldo da violência até as

últimas horas de ontem na

Argentina: nove pessoas mis
teriosamente desaparecidas.
Ontem duas pessoas foram

sequestradas. Segundo a po
lícia, um grupo de desco
nhecidos fortemente arma

do penetrou violentamente
na residência da família Spi
cogna, em Córdoba e levou
Maria Verônica, de' vinte e

quatro anos, funcionária da

Companhia Telefônica, e

sua irmâ, Adriana, de dezoí
to anos. Depois de ameaçar
os familiares das duas mo

ças, o grupo desapareceu ra

pidamente 'do local e1)1 vá
rios automóveis.

Outras sete pessoas, to

das elas vinculadas a ativida
des sindical e de provável
tendência esquerdista, fo
ram também sequestradas
em Córdoba nos últimos
três dias. Segundo The Asso
ciate Press, a onda de violên
cia de agora pode, ser a

repetição de uma campanha
semelhante que culminou
com o desaparecimento de
mais de vinte elementos liga
dos a atividades esquerdís-

_ tas, só na região de Córdo
ba.

Suborno esca"daloso e

transações comerciais
Suécia quer liberar a

prática do incesto

, Londres - A repercussão do escândalo dos subornos

pagos pela empresa norte-americana Lockheed foi objeto de

uma enquete promovida por The Associated Press. Segundo
a, AP, a enquete

'

mostrou _ que o escândalo não afetará as

operações comerciais da Lockheed na Europa nem no
Oriente Médio. Contudo, no Japão a coisa se complica
bastante e a Lockheed corre o risco de perder 950 milhões
de dólares.

Um dos diretores da subsidiária da Lockheed no Japão,
a Marubeni Corporation, disse que as perspectivas de venda

da companhia nesse país são praticamente nulas uma vez

que a opinião pública japonesa exerce grande influência, e é

totalmente contrária às empresas que se utilizam de

expedientes fraudulentos para comerciar.
Mas diz a AP, através da pesquisa, que na Europa e no

Oriente Médio a companhia norte-americana continuará
faturando. Os árabes continuam encomendando' aviões

tristar, que custam 35 milhões de dólares cada; os Hércules
C-130 'que custa 10 milhões de dólares e outros modelos
fabricados pela Lockheed.

Entretanto no Japão, a A1l Nippons Airways, o principal
cliente da Lockheed nesse país, disse que o escândalo

prejudicou seu bom nome e que no futuro "levaremos isto
em conta quando precisarmos comprar novos aparelhos". A
Nippon opera só em linhas domésticas e atualmente tem 16

aparelhos Tristar, comprados da Lockheed.

, Estocolmo - Urna co

missão especial do governo
sueco propôs , a legislação
das relações sexuais desde os

14 anos' e a abolição da

proibição do incesto. A co

missão propõe também que
se elimine a palavra "homos
sexual" da 'lei relativa ao

sexo e que se trate esses

cidadãos da mesma forma

que os heterossexuais. O ór

gão é integrado por sete

peritos em.medicina, pesqui
Sl1 sexual e direito e presidi
do por um magistrado. I

Quanto ao incesto, esclarece
que numa revisão dos fato
res genéticos e éticos que'
geralmente se apresentam
contra essa relação, "não se

constatou que tais conside

rações sejam suficientemen·
te importantes para justifi
car a continuação da proibi- ,

ção legal".

'Continua a ira dos -

..

maoistas contra Teng
Pequim - Dezenas de cartazes contendo críticas.diretas

ao vice-primeiro-ministro Teng Hsiao-Ping, qualificando-o
de "pr6-capitalista", foram colocados em dois pátios do

Instituto de Línguas, Estrangeiras da Universidade de
Pequim. Segundo esses cartazes, Teng tomou "o caminho

capitalista" e procura destruir os sucessos da revolução
cultural. Há uma acusação grave: afirma-se nos cartazes que
o vice-premier ajudou a reabilitar centenas de membros do

Exército, do governo e do partido que tinham sido

expurgados durante a revolução cultural.

��OESTADO"
SUCURSAL DE
BLUMENAU

Rua 15 de Novembro, 534
So.andar-Sala 5"-
Fone : 22-'5283

EMPRESA BRASILEIRA DE EMPRESA' BRASILEIRA DE

TELECOMUNICACOES S.A.EMBRATEL EMBRATELTELECOMUNICAÇOES S.A.

EMPR�SA DO, GRUPO TElEBRAS EMPRESA 00 GRUPO TElEBRAS

AUXILIAR TÉCNICO MECÂNICO DE TELEIMPRESSORESAUXILIA,R TÉCNICO DE, TELECOMUNICAÇÕES
Prova: 20.Q3.76 às,08:00 horas.

Prova: 20.03.76 às 08:00 horas. EXIGE:
Curso Ginasial completo ou equivalente
Idade e ntreTB e 35 anos

Aprovação em exame de seleção
OFERECE

Salárlo in icial de Cr$ 2.739,60,
Seguro de vida em grupo
Assistência Médica
Férias de 30 dias

Obs.: A prova é especffica para Tecnico, 'com noções de Mecânica, Eletricidade, Eletrônica (conheci'mentos gerais e circuitos
elementares sobre o assunto). '

'

Os candidatos que preencherem plenamente os requisitos, deverão apresentar-se munidos dos seguintes documentos:
Carteira de identidade'

'

Certificado de Reservista
'

TItulo de Eleitor
Certificado de conclusão do curso exigido
2 fotos 3x4 '

INSCRIÇOES:À Praça Pereira Oliveira, 18- nosdias04, 05e 08/03/76, das08:00 às 12:00 e das 14:00às 17:00 horas.

EXIGE:
Curso Ginasial completo ou equ ivalente ' ,

Idade entre 18 e 35 anos

Aprovação em exame d� seleção
OFERECE:

Salário inicial de Cr$ 2.739,60
Segundo de vida em grupo ,

"

Assistência Médica
Férias de 30 dias '

Obs.: A prova é especffica para Têcnico, com noções de Eletrônica e Eletricidade Básica.
Os candidatos que preencherem plenamente os.requisltos, deverão apresentar-sé rnunldos.dos seguintes documentos:

Carteira de Identidade
. ,

Certificado de Reservista
'

, TItulei de E'leitor
Certificado de conclusão do curso exigido
2 fotos 3 x 4

I NSCRIÇÕES: À Praça Pereira Oliveira, 18 - nos dias 04,05 e 08/03/76, das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas.
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"

Santa Catarina receberá
este ano aproximádamen te
1. ?OO mil quil os de ali
mentos procedentes do
Instituto' Nacional de Ali
mentação e Nutrição -,
INAN - ó que virá benefi
ciar mais de 40 mil catari
nenses. A distribuição será
feita através das unidades
sani târias da Secretaria da
Saúde, devendo atingir 70
municípios, segundo infor
mou 'ontem o Secretário
Hélio Ortiz.

Os alimen tos .: maize
na, açúcar, farinha de

aveia, ,farinha de trigo, fu
M, feijão e leite em pó -

se destinam principalmen
te a suprir a, carência ali-

• mentar de gestantes, nutri:
zes, pré-escolares e crian

ças de zero a um ano. A
Secretaria da Saúde, a par
tir de abril, deverá receber
uma média mensal de 150
toneladas de alimentos. A

distribuição para os muni

cípios Será feita de acordo
com a população dos mes

mos, "podendo haver su

plemen fação, caso haja ne
cessidade, uma vez que o

índice de subnutrição é
bastante variado.

A cota de cada muni

cípio será enviada mensal
mente e estocada na pró
pria unidade sanitária A

recepção do alimento para'
as mães carentes é feita
mediante inscrição e vincu
lada ao comparecimento a

uma reunião mensal, onde
são dadas oríen tações so

bre higiene e como prepa
rar a alimen tação.

SUBNUTRIÇÃO
Embora a Secretaria da

Saúde não disponha de es

tatística que determine
com exatidão os índices de

subnu trição no Estado, o

Secretário Hélio Ortiz dis
se ontem que a situação é
de certa gravidade na zona

rural e na periferia das

Cidades grandes, No segun
do' caso, "o problema é
motivado pela maior con

cen tração de pessoas vin

das do interior e que aca

bam vivendo no sub-em "

prego".
,

- A subnutrição tem
várias causas, mas a .princi
pal é a falta de educação
sanitária convenien te. Em

Santa Catarina não faltam

alimentos, na realidade 'o

que existe é falta de co

nhecimento 4'0 valor ali
mentar daquilo que existe
na região. 'Em determina

das regiões do Estado, a

'população ainda desconhe- ,

ce o valor das frutas e

verduras na alimentação
diária, pois está acostuma

da a um regime tradicional
e errado.
"Existe a necessidade

de que a população seja
esclarecida para que os

produ tos da agricultura 're

gional sejam melhor apro
veitados na elaboração de

refeições que con tenham
todos os elementos indis

pensáveís.à nu trição",
ATUAÇÃO DA SE

CRETARIA
Para minorar o proble

ma, a Secretaria da Saúde
'desenvolve programas de

distribuição de aliQ1erí�Qs"",
através das unídades.jani;
tárias.

- Quem determina se a

criança precisa de reforço
alimentar é o médico da
unidade sanitária e isso é

estipulado ,pelas condições
de desenvolvimento físico,
tornando por base o peso e

altura, de acordo com, a

idade. Desde que se deter-:
mine que a criança não

está com o peso mínimo

exigido, pará a respectiva
'idade, ela é m,scrita no

programa de distriuição de
alimentos e passa ii receber
a sua cota mensalmen te -

disse Ortiz,
A Secretaria da' Saúde

vinêUIo� 'a recepção dos
alimentos à frequência das
mães às palestras, realizadas

,

mensalmen te nos postos
de saúde. "Isso é feito para
que elas tenham as noções
necessárias de como cuidar
das crianças e preparar a

alimentação adequadamen-
te".

- Estamos atualmente
com í93 unidades sanitá
rias instaladas 'e este ano
vamos instalar mais oito,
Nas mais novas já estamos

- I '

Ortiz disse que a Secretaria da Saúde

elaborou um plano
para a distribuição dos alimentos.

construindo salas 'destina- TANTE,
das 'especialmente para a Paralelamente, a Secre
realização da reunião das ,taria desenvolve uni pro
mães. As palestras são mi- grama de atendimento à,
nistradas por pessoal espe- gestante na hora do parto,
'cialmente treinado para' As fu turas mães são acom-

isso. , "panhadas durante a gesta-
Segundo explicou o Se- ção pelo serviço médico

cretário, por enquanto a dos postos de saúde e en

Secretaria não vai estender, caminhadas a hospitais na
a distribuição de alimentos hora do' parto, Para que o

a .todos 0S municípios do' ate�dimênto prestado seja'
Estado, '''uma vez que a de, melhor qualidade, a Se
nossa maior dificyldade re- cretaría subvenciona os

side na falta de elementos hospitais, doando equipa-
.humanos que realmente te- mentos mais necessãrios,
nham condições de orien
tar para o aproveitamen to
dos produtos doados".

- Para suprir e�sa defi-
ciência estamos com um

.:

programa de preparação de

mão-de-obra" para que no

próximo ano todo o Esta
do seja coberto.

ASSISTÊNCIA À GES-

No ano passado só em

equipamentos - incubado

ras, mesas de parto, berços
aquecidos e outro de

.

maior necessidade de cada

hospital - foram emprega
dos mais de 600 mil cru

zeiros, em 31 municípios
atendidos.'

'Inçra laIa a prefeitos sobre
o Imposto TerritorialRural

.

. Pompeu não comenta a
'

,
' )

.' denúncia contra Evelásio

dia com as obrigações eleitorais, para candi
-datos de ambos.os sexos, e militares, para
os de sexo masculino.

Idade máxima de 35 anos. Sendo que os

ocupantes de cargo ou função pública na

Administração Federal Direta ou Autárqui
ca, cO,m idade superior fixada nesta alínea,
poderão inscrever-se condicionalmente. En

tretanto, se não ocorrer modificação do
limite aqui fixado, até a data da homologa
ção do concurso, as inscrições serão anula
das, bem como todos os efeitos dela
decorrentes.

Apresentar diploma de Curso Superior,
devidamente registrado, ou habilitação le

gal equivalente.
Entregar, no ato da inscriição, duas

fotografias recentes, de frente, 3x4 cm

Comprovar o recolhimen to ao Banco do
Brasil SIA da, taxa de Cr$ 100,00, obten
do, para esse fim, Guia de Recolhimen to
no local da inscrição.

Preencher à máquina ou letra d� forma e

assinar a ficha. de inscrição e respectivo
Cartão de Identificação, os quais não pode
rão 'conter emendas ou rasuras, sendo que a

inscrição somente poderá ser feita pelo
próprio candidato, não aceitando-se inscri

ção por procuração.

Assembléia inicia trabalhos 1/
/

deste ano em pleno carnaval

fiscal de tributo$:
- - -

Inscr�çaopara concurso

abre no dia 3-

Sob a presidência do deputado Fausto

Brasil, o Poder Legislativo reinicia seus

trabalhos dia 10. de março, em horário

regimental. Muito embora seja segunda-fei
ra de carnaval, a quase totalidade 'dos

deputados deverá estar presente.
O presidente da Assembléia, deputado

Epitácio .Bittencourt viajou e sua assessoria
de seu gabinete informou que ele retomará
dia 8. A pauta de trabalhos para a primeira
sessão deste ano não pode ser conhecida:
somente -, segunda-feira é que se saberá

quein se inscrev.eu para falar e qual é a

ordem dó dia.
Os corredores da Assembléia estavam

desertos ontem à tarde. Todos os deputa
dos, salvo algumas exceções, como Venício

Tortatto, viajaram ou estão se preparando
para os bailes do carnaval. O deputado
Murílo Canto também esteve na Assembléia
e disse que na área de seu partido não havia
novidades.'

'

LIDERANÇA
Enquanto a recondução do deputado

Antonio Pichetti é dada por alguns parla
mentares como certa, o MDB já escolheu

. seu 'líder, o deputado Lauro André da
Silva. o deputado Nelso fi Pedrini continua
candidato à liderança, segundo se informa.'

Pelo impasse surgido na Arena, a escolha
dos presidentes de comissão está em com

passo de espera. Os presiden tes, 'esse é o'

critério adotado, são eleitos por um acordo
entre as duas lideranças, respeitada a repre
sentatividade de cada bancada

, VICE-I1i>ERES
No MDB o assunto está gerando especu

lações e os dois vice-líderes apontados
seriam os deputados Roland Dornsbuch e

_ Jorge Gonçalves da Silva, sendo essa indica

ção parte do acordo entre o 'deputado
Dejandir Dalpasquale e Lauro André da
Silva para a escolha deste líder de bancada.

Na Arena, é tida como certa a recondu
.

ção do deputado Bulcão Vianna...para o

As inscrições para.o concurso de Fiseal
de Tributos Federais �starão abertas, nesta
Capital, no período de 03 a 23 de março
próximo, no Núcleo da Escola de Adminis

tração' Fazendária (Esaf) do Ministério da

Fazenda (Edifício Cecomtur - rua Arei

preste Paiva, 15) no' horário das 10 às 17

horas. Os candidatos deverão apresentar
Diploma de Curso Superior, devidamente
registrado, ou habilitação legal equivalente,
sendo que a' remuneração inicial será de

Cr$ 6.403,00� e mais gratificação de pro
dutividade de até 40%.

O objetivo do concurso é selecionar, em
razão de melhor classificação, até 800
.candídatos para matrícula no Curso de

Formação a ser ministrado pela Escola de

Administração Fazendária
As provas serão escritas e objetivas, e as

matérias que serão exigidas são as seguin
tes: Português, Noções de Economia, Direi

.

to Civil, Direito Penal, Direito Comercial,
Direito Administrativo, Direito Tributário,
Contabilidade Geral, e Contabilidade In
dustrial.

REQUISITOS
.

Os requisitos para inscrição são os se

guintes: ser brasileiro e comprovar estar em

lnan destina
1.700mil
quilos ,de

alimentos a
,

"",
.

S.Catarina

meio rural, tendo por objetivo maior.incen- Blumenau (Sucursal) _ O presidente do Diretório
tivar os proprietários rurais a cooperarem 'Municipal da .Arena de Blumenau, vereadorMílton Pompeu
na correção das deficiências estruturais do da Costa Ribeiro, negou-se ontem a fazer qualquer comen

tário sobre a represen tação que o Diretório encaminhou ao
setor agropecuário. Esta correção - prosse- Conselho de Etica do partido, denunciando o senador
guiu - é proporcionada pelo caráter pro- Evelásío Vieira de sabotar as atividades partidárias.

.

gressivo do imposto, enquanto a regressivi..
dade funciona como incentivo". O documento foi entregue ao deputado Dejandir Dalpas-

qualle e faz diversas acusações e restrições ao comportamenExplicou que "o Governo tem procura- to do ex-prefeito de Blumenau. Segundo' fontes do Diretó-
do dar maior ênfase ao uso dos ínstrumen- rio, a representação,· ao longo de quatro folhas, cita
tos fiscais para a execução d'a reforma inúmeras atitudes tomadas pelo senador Evelâsío Vieira

contra membros da Arena blumenauense, "inclusive
agrária. Nesse aspecto, o Imposto Territo- ameaças de represália e .boicote a quem deixar de apoiá-lo
rial Rural apresenta uma série de vantagens, nas próximas eleições". '.

"

entre as quais a ausência de discriminação '

, ,pe:t:tre as várias acusações o documento ressalta oentre contribuintes, automaticidade de episódio ocorrido durante uma reunião do Diretório no
aplicação, geração' de recursos para as bairro de Itoupava Norte, quando o parlamentar retiroti os
administrações municipais .e conciliação. de seus correligionários do recinto, "de maneira desrespeitosa e Florianópolis vai completar no mês de

insultante". ,'250 os d
- -

d
' , ,

objetivos econômicos e sociais. março anos ecnaçao o mum�IplO e

D
-

d
'

d ál I ' para comemorar est
..
a significativa data, oepois e expor as normas e c GU o Na abertura dos trabalhos da reunião, o Sr. Milton

do imposto, o sr. Hilário, Silva informou Pompeu da Costa Ribeiro, um dos nomes apontados como prefeito Esperidião Amín está elaborando
d d t

'

d d 80" "
candidato do MDB à Prefeitura, tomou' seu lugar na mesa uma extensa programação esportiva, cívicaque o pro u o arreca auo '}o são entre- dos trabalhos, enquanto o senador Evelásio Vieira e outros

gues diretamente pelos bancos às prefeitu- políticos (entre os quais Renato Vianna, postulante ao
e cultural, no período, de 2� a 28 do

ras municipais, sendo os 20% restantes ',mesmo cargo, com o apoio de Evelásio e Felix Theiss) próximo mês.

creditados ao Incra, como pagamento-pelos ocupou uma ,mesa menor. Ontem à noite o prefeito recebeu em

serviços de 'lançamento, processamento de O sr. Evelásio Vieira, terminados vários discursos, fez um
audiência o diretor da A.S. Propague,

,
dados, emissão e arrecadação. longo pronunciamento e, passados 90 minutos de seu Roberto Costa; juntamente com o diretor

. " início, considerou que já era tarde, convidando os presentes de criação da empresa, George Alberto

SerVI-do'r'es da C·elesc" co'nt.a''m'.. a deixar o recinto. Só que Milton Pompeu aíndarião havia Peixoto, em encontro que contou aindadiscursado, pois', na qualidade de presidente dos, trabalhos, .
.

'seria o último a falar. '

, " "

' . 'com a presença dos secretários João Ader-

com n,'ov"o q'uadro ·�e"-'
,
s,al:a'"·0''$ ,'Pompéu conta com o apoio dos deputados Laerte Vieira. san Aores e Juarez Fonseca, Antoni.o FelixUI,4 'e Jayson Barreto para concorrer à sucessão de Felix Theiss, de Amorim e Carlos Augusto da Silvaficando,coma �titude do senador, isolado e sem chances de

se dirigir aos eleitorés.·. . ',-
' "Neves, chefe de gabinete e secretário do

executivo municipal.
Na oportunidad(! foi apresentado o logo

tipo (a marca) referente aos 250 anos de

criação de mun,iícpio, ela�9rado por Geor

ge Alberto Peixoto e oferecidQ pela empre
sa, opjetivando siguificar"toda a 'programá- '

ção alusiva à data. A marca fui apresentada
e imediatamente sensibilizou aos presentes
diante da aprovaçãu do prefeito, que agra
deceu a criaçYda A.S. Propague "pela
força com que pegaram o emprj:!en�imen-

O Incra expôs ontem aos prefeitos dos

municípios da Grande Florianópolis, que
reuniram sua Associação em Angelina, as

pectos relacionados 'com o cadastro rural e
o Imposto Territorial Rural. Após a pales
tra o prefei to Esperidião Amin, que presi
diu os trabalhos, constituiu comissão que
se encarregará de elaborar documento con-

'

tendo sugestões ao Governo Federal, visan
do "trazer . melhores condições para os

municípios no tocante à participação e

registro de imóveis no cadastro do Imposto
Territorial Rural".

'

O sr. Hilário Silva, técnico do Incra que
falou aos prefeitos, disse que "o principal
efeito econômico do Imposto Territorial
.Rural é, a melhor utilização da terra",
assinalando que, quanto aos efeitos sociais,

, \

consistem, principalmente, na melhoria do

padrão de vida do homem do campo.
Declarou que o imposto foi estabelecido

"de modo a se' tornar um elemento aciona

dor, de caráter dinâmico e cumulativo, do
desenvolvimento social e econõmíco do

,O novo quadro !Íe salários para os

servidores da Celesc, aprov.ado esta semana

pelo Conselho Nacional de P�iítica Salarial,
representa, para o deputado Wilmar Dala
l;lhol, "a obtenção de uma conquista ansia
da por todos os funcionários da empresa".

.

Esclareceu o parlamentar que o 'novo

quadro de salários, além d'e, permitir uma
nova classificação e enquadramento dos

_

servidores "reabre-Ihes uma perspectiva na.

(, \

carreira funcional, inexisten te na adminis

tração anterior".
-

Disse que a tramitação do processo

constitui-se numa "verdadeira maratona
burocrática" e informou que "permanecen
do durante quatro anos sem qualquer
revisão salarial, senão os reajustes gerais
fixados pelos acordos coletivos, a situação
dos servidores da Ceiesc atingira a um

ponto dramático e angustiante, ande se

generalizava a busca de novas oportunida
des fora da empresa, ou o sacrifício, dos,
que nela permaneciam· Defasados no mer

cado de trabalho nacional e catarinense, os '

funcionários da Celesc amargavam situa

ções criticas ,em que viam, dia a dia, seus
,

salári�s {X)rderen\ seu poder aquisltivO".

.

Le�oir viaja a Brasília

e fala com Francelino
O presidente do Diretório Regional da Arena, senador

Len?i! Vargas Ferreira, viaja hoje _para Brasília! a �m de
partlcIpar dos trabalhos de lPstalaçao do áno leglslatrvo" na
segunda-feira Seu retorno a Aorianópolis está previsto para
o rua'8. .

Durante sua permanência em Brasília o sr. Lenoir Vargas
Ferreira deverá se avistar com o presidente nacional da
�ena, depu tado Francelina Pereira, a quem fará um relato
aa situação do partido em Santa Catarina e acertará a data
de sua programada visita ao Estado.

posto de vice-líder do Governo, pois sua

atuação no período passado foi satisfatória.
Aur:eNTICOS
A atuação de 'alguns deputados do MDB

mais identificados com o programa partidá
rio na área institucional -e de direitos
humanos promete ser uma surpresa. O

. depu tado Delfim'Peixoto, provãvel candi
dato a prefeito de Itajaí, diz que seu

afastamento em parte do plenário na sessão

legislativa passada, se deveu ao ateridímen-
,

to das 10 prefeituras de sua região, mas que
até julho desta sessão sua atuação será

integral. Há, um compromisso tácito no

grupo dos autênticos para que a atuação
deste ano seja, acima de tudo, uma afirma

çao política e ideológica dos oposicionistas.
'O deputado Gentil. Bellani fez uma

observação sobre a escolha da liderança do
MDB: a eleição foi para derrotar um,
companheiro, algo inadmissível' segundo
ele. "Na Arena a coisa será mais democráti- ,

ca'·.
Os deputados,da Arena, segundo Gentil

BaIlani e Venícío 'fortatto, farão da esco

lha de seü líder um assunto de bancada.
Por consequência da unificação de lideran

ças, o' lfder .do Governo também será o

líder da bancada. O recesso é apontado
como o culpado pelo desentrosamento dos

deputadôs a respeito de nomes, posição de
cada qual e,a atitude a ser assumida.

O período de sessões, já em seu início,
prenuncia-se como de assuntos eminente
mente políticos.D ano é eleitoral e ambos
os partidos' descarregarão' todas suas ener-

gias no debate político.
'

Para a segunda quinzena de abril, dentro
do prazo constitucional; o Governador
remete sua mensagem à Assembléia Prevê

se, então, um hiato nos debates políticos
.

pois a Oposição, pretendendo analisar criti
camente' o documento, fruto do seminário
de avaliação do desempenho do Governo,

, irá à tribuna para opinar sobre o assunto .

Logotipo simboliza os 250
an,os da C�p;tal d� Estado

to".
A criaçã:o de George é significada por

um cata-vento sendo que uma das pás
apresenta uma coloração (mais forte, repre
sentando um quarto de milênio (250 anos

de município).
- Eu partii de um princípio que o

cata-vento é conhecido desde criança e uma

forma fácil de sensibilizar a todos. Iniciei o
trabalho partindo da premissa que 250 é
um quatro 'de milênio. Apanhei urna figura.
geométrica, qual Gesse para dividir em

,quatrb e partir para o cata-ven to, usando as

cores da bande.ra O cata-vento em cores

dá um efeito muito bonito, de alto signifi
cado para a promoção dos 250 anos de

, Florianópolis e para criança da ilha. É
urnforma de sensibiljzar a todos. Aniversá
do é uma festa e o cata-vento é significati
vo.

Logo após ()' carnaval, o ilhéu vai conhe
cer, an:avés de uma extensa ,campanha'
publicitária, o cata-vento, uma significativa
marca de criaça:b do município: é FLORIA-
NÓPOLIS 250".

.

....
A promoção alusiva a Semana de Floria-

nópolis será coordenada pelo secretário
João Aderson Aores e segundo enfatizou o
prefeito, "a festa é para o povo, para que
'ele se orgulhe e apr�ndaa gostar, participar
e acreditar em sua çidade'·.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C"rtas I

CORRESPONDÊNCIA
Senhor Diretor: Somos

um grupo de brasileiros que
há algum tempo fundamos o

Clube Internacional de Tro
cas e Correspondência -

Amizade e Paz, de aficciona
dos em correspondência
amistosa, cultural, científica
e trocas diversas tais como:

selos, cartões postais, perió
dicas, livros, moedas, notas
de banco, fotografias, bilhe
tes, de loteria e desejamos
solicitar sua colaboração e a

de seu jornal para que a
,

nossa idéia de promover um
melhor entendimento entre

todas as pessoas de boa von

tade, chege mais rápido para
os que o desejem,' sem dis-

tinção de sexo; idade, raça,
religião, política ou educa

, ção.
Criamos o Clube com a

finalidade de promover ami
zade entre brasileiros resi
dentes aqui no Brasil e nos'
países estrangeiros e o nosso

primeiro passo foi reunir en
d e reços de compatriotas
com 'desejos de vincular-se
com amigos de todo o mun-

'do. Já escrevemos aos Diá
rios e Revistas das principais
cidades estrangeiras e 1)OS

surpreendemos do grande
interesse na: América Latina,
Europa e Estados Unidos.
Recebemos mais de 400 car

tas em apenas três meses.
No aguardo de ver-nos

favorecidos com cartas de
seus milhares de leitores, a

proveitamos o ensejo, para
saudar-lhe cordialmente. Gê
lima, Diretor do Clube "A
mizade e PêJz". Caixa postal,
723 _ Fortalez� _' Ceará.
ATERRO

Senhor Diretor: Gostaria '

de registrar à minha satisfa

ção ao tomar conhecimento
dos usos a que se destinará o

aterro da nova ligação ilha
-continente (O Estado - 20
de fevereiro de 1976).

Destinar está área para
complexo de lazer e recrea

ção, terminal rodoviário e

ligações entre as duas redes
viárias, demonstram a luci
dez que embasou tal deci
são, qualidade, aliás, algo
raro entre os que governam
os destinos de nossas cida
des.

Aproveito a oportunida
de para manifestar a Vossa
Senhoria, protestos de eleva

,da estima e consideração.
João, Edmundo Bohn Neto
...,. Arquiteto _ Florianópolis
-se.
085.: as cartas enviadas à

redação deverão conter o

nome completo do remeten

te, assinatura e endereço I&

gível. Elas só serão publica
das se chegaram com estes

) dados.

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CBP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

. 22-1403 (redação),
'I 22-6792 (publícidadeje

22-5403 (administra-
I ção), telex 04'82177 -

Florianópolis.
.

Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão.

Representantes: Rio de"
Janeiro e São PaulQ -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Honzonte, Salva
dor,e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJ B - Internacional:

I AP;' Radiofotos AP e i

I Telefotos AJB.
L �-----_,."-

Alerta nas·estradas
É justamente nas datas mais

impróprias - nos per íodos de
festas que o número de
acidentes de trânsito nas. estra

das se torna mais acentuado, Isto
porque o movimento de veículos
nessas épocas se apresenta mais
intenso, já que ponderável, parce
la da população aproveita os fe
riados para real izar suas viagens
de recreio. Dezenas de vidas são
perdidas estupidamente, trazen

do tristeza aos lares onde a ale

gria era esperada com toda a sua

intensidade.'
A imprudência, mais_ que a

imperícia, é a causadora de tan

tos desastres nas, rodovias brasi
leiràs, As estatísticas apontam
nosso País como um dos que
acüsam maiores índices de aci
dentes de' trânsito em todo' o
mundo. E a falta de prudência
ocupa o primeiro lugar entre as

causas que nos colocam nesta

não invejável posição. .usuãrios dessas estradas devem
Dirigir c9m toda a atenção, evitar quaisquer excessos ou abu

obedecendo as regras do trânsito, sos.

é obrigatoriedade que deve ser Ao por em prática as provi
seguida por todos os motoristas. dências que lhe competem para
Principalmente em períodos co- proporcionar maior segurança ro

mo o atual, quando o movimento doviária, deve também o DNER,
se torna mais

\
intenso. É sempre 'agir com todo o rigor, não tendo

bom ter em mente que os impre- contemplação com os irresponsá
'vistos podem surgir a 'qualquer veis - que existem em quantidade,
momento, sem dar aviso a nin- - a quem deverá aplicar todas as

guém. sanções previstàs em lei. Isto
ciente dos perigos, o Departa- porque em muitas vezes à irres

mento Nacional de Estradas de ; ponsabilidade de alguns vem a ser

Rodagem está recomendando a 'a causadora do sofrimento de
máxima cautela a todos os moto- muitos. Quantas vidas não pode
ristas durante o carnaval; quando riam ser poupadas caso a respoa
as previsões indicam que 32 mil sabilidade fosse uma constante
veículos estarão se utilizando das em todos os motoristas brasilei
B Rs que cortam o território eata- ros,

rinense. Apesar de haver sido O que se espera é que a alegria
organizado um amplo esquema dó carnaval não venha a prejudi
de segurança, com o concurso de car ninguém com a ocorrência de
todos os patrulheiros subordina- acidentes nas .rodovias de Santa
dos diretamente ao 160. QRF, os Catarina e-do País.
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o soro carnavalesco
Pois meus amigos, o que

à nosso rádio estrangula nes

tes dias de carnaval, não é a

toda prova alegria embriaga
dora, estonteante e amaluca
da. A par da caterva bestifi
cante de modinhas em rit
mos de frevos, sambas, mar
chas, rocks, ié-iés, há muito
da ruma inoxidável b-rasilei-
ra I

O carnaval une-nos de
mocraticamen te de Norte a

Sul, embaralha-nos, enxova
lha-nos, estende-nos narcoti
zados pelas avenidas de So
doma e Gomorra para desti
lar-nos nas veias o soro car-

,

,
navalesco.

'E a massa 'informe, des
comunal, sacrificada n�s es

quinas, apinhadas nas calça-
-

das, ruborizada nos botecos,
manipulada nos municipais
engalanados, gingando, des,a
bafa na válvula de escape
todos os, recalques e todos
os traumas. E a uma das
desilusões que se embriague,
que tonteie, que não se abra
nunca. E os destinos ql\e
não se cruzem E as bugiacas
das esperanças que se esva
ziem. E as carteiras da qúvi
da que se desabotoem e

corram os níqueis pelo la
maçal do descaso. E daí?
Será mesmo que o .homern
possui uma alma de substân
cia simples e espiritual? O
soro carnavalesco só perde ,9
efeito na quarta-feira de cin
zas porque entre pulos ca

prinos, em cordões de' car�
nes bisnagadas não há tem
po parareflexões.

çadamente nunca comprou
felicidade! Dinheiro, suada
mente economjzado que
compra a diversão de três
dias e não a alegria pura;
máscaras de amigos e nunca
a amizade,' congrega nas

ruas, nos salões, os tios-pati-
nhas brasís,

'

O escabelo da sensualida
de num' epicurismo espas
módico desfralda a bandeira
dos bacos, dos 'pierrôs, das
vênus, das colombinas, das
pierretes, das sereias, das ha
vaianas, dos arlequins, dos
clowns, dos títeres, dos tra
vestis num como amor pai
xão, numa como volúpia ar

dente, num como filosofar
, de tendez-vous no'vale tudo
da folia Nauseabundo soro

a despertar as mártires da
castiqade.

'

Sonhos-pompa, de psi
ques sufocadas nos desfiles
de fantasias, nas escolas-de
samba, nos trios elétríeos,
nos afoxés e guexás, nas
dorotéias e no próprio Rei
Momo. E o dinheiro corre'
sol to. 'Dinheiro a comprar
comidas que estouram ban
dulhos e refrigerantes, que
distet'ldtlIu be�igas;' ele que
nunca cpmprou apetite! Ele,
que coml'�a bolinhas" sonri
zais, pinga, remédios e m.111-
ca comprou saúde!' Ele que,
compra a prestações aquele
sapato psicodélico, aquela
fantasia, aquele mastodônti
co carro alegórico, aquele
biquini provocante, aquele
palanquim de rainha na ilu
são doce do bem estar igua
litário, sob os efeitos do
soro carnavalesco e desgra-

'Adeus cartomantes, adi
vinhas, Víden tes, iogas, ciga- I
nas, pitonissas, médiuns e

beatas. -

Adeus Freuds, Adlers,
Yungs e plêiade psicoanalíti
ca. O soro regurgita tiques,
manias, loucuras, estranhe-

zas, pesadelos, complexos,
spleens e banzos.

Abrem-se os áureos por
tões da liberdade e por eles,
a jato, a alma brasileira sai

por aí.
Que estratigrafia anímica

nos, poderá trazer esta alma
brasileira da rua carnavales
ca?
A conjugação do verbo

ser feliz na primeira pes-
soá? ,

De como funciona a me

mória humana?
Da coesão intrínseca dos

átomos?
'

I Do sorriso do sol o so-

nho das nebulosas e nas
-

nebulosas o movimento e no

movimento a super-velocida
de,? .

No acordar das flores os

beijos da fecundação?
Que nos trará? Com,o

soro do córpo não há lugar
para reflexões deste calibre,
mas a lição do carnaval,
aquela do "düxa-o-mundó
girar" psicologicamen te nos.

sa, oi talvez seja nec6ssáJ;ia
Talvez ...

.1. C,u'i

\ Irdormacõo geral
.t (Mcoll.,a do lí,ler
O Governador Antônio Carlos Kon

der Reis atribuiu à bancada a competên
da para proceder à escolha do, novo
líder do Governo na Assembléia.idepois
que o Diretório Regional houve por bem
manter o atual sistema de liderança
única, quando um grupo de parlamenta
res pleiteava a eleição de mais um lider,
ficando este último com a liderança do
Partido.

Se a Arena é o Partido do Governo e,

se o Governo tem na Arena o seu
,

Partido, na realidade não se justifica a

existência de duas lideranças, uma para
um, outra para outro. Isto seria no

minimo um pleonasmo. A decisão do
Diretório foi, portanto, bastante sensa

ta, já que a atitude do Sr., Antônio
Carlos Konder Reis em relação à ArelUl
não deixa qualquer sombra de dúvida
quanto à- integração que ele colima entre
a agremiação e o SlU, Governo.

* * *.

Ficando com a bancada a responsabi
lidade exclusiva' pela eleição do seu

lider, que será também o líder do
, Governo, deve-se concluir que no pro
cesso de eleição para este cargo não
venham incidir, interferências estranhas
ao circulo parlamentar arenista: Qual
quer insinuação partida do Executivo
sobre nomes para a liderança pode ser
tomada como uma recomendação de
voto e a partir dai a autonomia dos
deputados para escolherem um dentre
eles para o posto de lider estaria eviden
temente.mutilada.
E natural, portanto, que as inteligên

cias de bom senso da Arena e do
Governo saibam dar às palavras do
Governador Antônio Carlos Konder
Reis a interpretação literal que as mes
mas merecem. Isto é, se é a bancada
quem decide" somente a ela cabe a

cogitação de nomes.
\.* * *

'

A eleição do Sr. EpitâcioBittencourt '

pata a Presidência. da Assembléia encer

rou uma lição que deve estaçbem assimi-
, lada pel a área polttica da Situação. Não
é preciso que' se sofra desgastes inúteis
quando é possivel evitá-los.,

O fundo do quadro daquele lamentá
vel acontecimento, do' qual a Arena
somente agora.começa a se refazer, não

;. d eve sequer' ser delineado para servir
como cenário para a-escolha do líder,
considerando-se a, forma .ent que a ques-
mo, está posta:

"

e ," �
.

-

v
.

'.Vominatu.fI
'

, "', ,

O MDB está relacionando todos os

"candidatáveis" do Partido l!_ara as elei
ções à Câmara Municipal de Florianópo
lis, pretendendo obter a adesão de pes
soas influentes na comunidade, a par das
chamadas candidaturas populares. ,

A Oposição não se conforma com o,
fato de .não possuir na Capital uma

liderança expressiva; visto. que �odo� ,os�
SaIS líderes no Estado são do interior,

,

* * '* ", '

,

'Na Arena, onde a preocupação CQ�
os candidatos não é menor, anuncia-se
como certa .a presença do médico J.J:.
Barreto.disputando uma cadeira rro Le-
gíslàtívoMuniciJ)al.

'

, ,

'Tempo rl,,;m
Feitas' as contas, concluiu-se que-

1976 começou com muito mais dias de
chuva do que de sol.

* * *

Fato que, aliás, repete as estatisticas
do setor relativas a f975, quando cho
veu mais que a encomenda

.tlau gosto
Os locutores volantes de rádio e

televisão nutrem o mau gosto de inter
romper os artistas em 'pleno exercício de
sua arte "entrevistando" passistas de
escolas de samba durante o desfile ofi-
cial. ,

A atitude chega a ser' tão absurda
quanto a do rep{>rter volante que inva
disse o campo para entrevistar o centro
avante no exato momento de uma tabe
linha bem sucedida

* * *

Seria interessante que neste carnaval
o mau hábito não se repetisse. '

'Ela.fI /1I,r ela»
O vereador Aldo Belarmino não está

muito propenso em candidatar-se à re-

eleição para a Câmarada Capital.
'

DIZ que só se candidata se o Sr.
Victor Sasse, que é vereador em Blume
nau e seu colega na direção da Celesc,
também candidatar-se.

E.flpOlote m..nicipal
O Prefeito Esperidião Amin Filho

deseja ver implantado e em funciona
mento o quanto antes o ConselhoMuni
cipal de Esportes, cujo projeto de lei

ID:_opondo a criação já se encontra na

Câmara
* * *

É claro <Jl!e só na prática se poderá
aquilatar a validade da medida Mas uma
coisa é certa: por pouco que o Conselho
consiga fazer, já se poderá considerar
muito, pois até agora o máximo 'lue �
consegtllU promover no setor, em ambl
to de Prefeitura, foi a participação da
Capi tal nos Jogos Abertos. '

Isto é. uma atividade bissexta

%ill,)ille ,

,

Começa dia 4 d� março, coincidindo
com o início da quaresma, a semana de

comemora�ões pelo 1250. aniversário
do MWliclpio de Joinville, promovida
pela 'Prefeitura local.

* * *

Haverá festas, exposição de flores e

muitas bandas. A todas 'as solenidades
comparecerá o Vice-Prefeito Ivan 'Rodri
gues, candidato à sucessão municipal

pelo MDB. Um pouco à distância estàrâ
o Sr. Luiz Gomes, ex-diretor da Celesc,
provável candidato pela -t\fena.
Nos/lit,,"

-

,

A. conclusão das obras do Hospital
das Clínicas e o seu aparelhamen to será
ponto de honra na adininistração do
próximo Reitor da Universidade Fede-
,ral.

'

Governo polític()
A condição de Governo político,

imprimida pelo Governador Antônio
Carlos Konder Reis, não autoriza a

qualquer membro de Diretório do inte
flor a reclamar a volta à prática da
fisiologia partidária, exigindo demissões
e nomeações de serventes de grupo
escolar e de inspetores de quarteirão.

* * *

Política não é nada disso.
Con.fl6rcio
O Diretor da Carteira de Operações

Industriais e Especiais do Badesc, Sr.
Carlos Passoni Júnior, está entusiasmado
com a nova _perspectiva de captação de
recursos destinados ao fmanciamento de
importações rigorosamente necessárias à
expansão do parque industrial catarinen
se.

A fórmula é bem simples: as empre
sas do setor privado dos parques catari
nense e gaúcho, cujas pautas de importa
ção incluam máquinas e equipamentos,
poderão candidatar-se ao pool financei
ro que alocará recursos junto as agências
de crédito do mercado europeu.

Os recursos assim liberados tem re

tomo' previsto para um prazo que vai
além dos cinco anos. '

'

Garantindo essas operações, através
de fiança bancária, atuarão em regime
de consórcio os Bancos de Desenvolvi- :-

rnento de Santa Catarina e do Rio
Grande do Sul.
Tubarão
Um amigo desta coluna retomou do

Rio direto para a redação de O ESTA-
DO, preocupado com o estado de saúde
do jornalista Aldo Grangeiro que quase
fora tragadopelo grande tubarao branco
de Steven Spielberg, responsável pelo
furor cinematográfico do livro de Peter
Benchley.

"

,

, * * *

É que o atôr Richard Dreyfuss, que
interpreta no filme o audaz oceanográfo
Matt Hooper, quase assassinado pelo \

tubarão, se parece .tanto com o tipo
mignon do chefe de redação de O
ESTADO que os dois juntos pareceriam
ao bicho como sendo o mesmo filé. '

.t boa imaflem
A bem cuidada revista da Mercedes

Benz circula com excelente matéria so

bre as atrafões turísticas da ilha de
Santa Catarina, com texto de Sérgio
Bueno e fotografias assinadas por Carlos
Puppin,

.

Conversa.fI
Velhos correligionários, da Capital e

do ,interior,' voltam a se rever nestes
'últimOs dias e dos encontros ouve-se o

,SUSsurrar dos cochichos arenistas,
,

* ,* *

,Já 'é alguma coisa.

IIomfllugem
O Prefeito Esperidião Amín Filho

encomendou ao escultor �Jarino Malín
verni, que continua trabalhando na cida
de de Lages, um busto do Desembarga
dor João da Silva Medeiros Filho, faleci- '

do há P-Ouco menos de um ano, o qual
será colocado defronte a Capela da
Irmandade 'do Senhor dos Passos, da
qual' foi Provedor durante' mais de 30

, anos.
* * *

A homenagem surgiu de projeto apre-
sentado à Câmara pelo Vereador Walde
mar Joaquim da Sirva Filho.

Solicitações
Os telefones da Prefeitura Municipal

têm tocado com bastante insistência: nos
últimos dias, apresentando pedidos sem'
conta para "caronas" 110 palanque das
autoridades para assistir os desfiles das
escolas de samba e-das sociedades carna
valescas;

Os assessores da Prefeitura já esmo
com os ouvidos cheios.

S,,,b,.fI íllio."I
Dada a grande presença de deputados

estaduais de ambos os Partidos na Capi
tal, no dia de ontem, a fim de examinar
o problema das novas lideranças parla"
mentares, o ensejo foi proveitosamente
acolhldo para se conversar, também,
sobre a questão da elevação dos subsí- ,

dias.
* * *

A expectativa é de 'que um deputado
venha a ganhar algo em tomo de Cr$ 2
mil. .

,

.tvic,,,ltura
Com o, fortalecimento dos grandes

frigoríficos e com o surgimento de
110v� granjas de pequeno e médio porte,
continua subindo a níveis confortadores
a produçãoavícola de Santa Catarina

* * *

Depois de São Paulo, Santa Latarina
é hoje, provavelmente, o maior produtor
de aves do Brasil.

'

lIott�lari"
Dentro de poucos dias Florianópolis

contará com mais um estabelecimento
,hoteleiro, o Center Plaza Hotel, que
tomou o lugar do antigo Lux HoteL O
edifício passou por uma série de refor
mas antes de se transformar no Center
Plaza. Teve acrescido mais dois andares
e foi dotado das mais modernas instala
ções do ramo da hotelaria, como ar

condicionado, suite, uisqueria e outros

requisitos cada vez mais exigidos' pelo
crescente afluxo do turismo na llha de
Santa Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Geisel visitará a Inglaterra emmaia
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------"'---------------

Londres (AP) _ O Presidente Ernesto Geisel'
visitará a I nglaterra de quatro a sete de maio
'próximo, a convite da rainha Elisabeth II, segundo
anunciou ontem a embaixada brasileira em Lon
dres.

Geisel viajará num -võo direto do Brasil até o

aeroporto de Gatwick, em Londres, e de lá seguirá
_ no trem .real até a estação Vitória, onde será
recebido pela rainha, pelo príncipe Phillip e outras
autoridades. Em seguida, a comitiva viajará até o

palácio de Buckingham.
A notícia da visita foi fornecida aos jornalistas

pelo ministro Luis Gonzaga de Nascimento e Silva
e pelo embaixador Roberto Campos. Num comen

tário sobre a decisão do comitê nacionao executivo
do Partido Trabalhista, de orientação esquerdista,
que insistiu junto ao governo do primeiro-ministro
trabalhista Harold Wilson para que cancelasse a

visita, Campos disse que "não permitiremos que
uma minoria trace o curso das relações britânico
-brasileiras".

O Presidente Geisel, que visitará-a França de 26
a 28 de abril, regressará a Brasília para as.festivida
des de primeiro de maio. O embaixador Roberto
Campos disse que o ministro da Previdência Social,
que esteve em Londres, como convidado do gover
no britânico, informara o Presidente Geisel sobre a

recente oposição a sua visita.
"O Presidente '_ disse Nascimento e Silva _

recebeu um convite oficial da rainha e não há
motivos para que não o aceite". Ele acrescentou
que teve uma boa acolhida durante sua visita.
Informou também que já está sendo preparada a

lista dos convidados ao banquete de Estado- de
cinco de 'maio, quando, segundo se espera, -o
Presidente pronunciará seu discurso oficial da
visita.

Bonifácio promete ofensiva
parlamentar da Arena

Pequenos m'unicípios
podem se tornar autarquiasBelo Horizonte - O líder do governo na

Câmara Federal, deputado José Bonifácio
de Andrada (Arena-MG), anunciou ontem
que o seu partido vai iniciar este ano uma

ofensiva parlamentar de tal forma que
"toda e qualquer crítica do MDB ao'

governo terá resposta imediata em plenário,
ao n:tesmo tempo em que a Arena tomará a

iniciativa dos debates".
Assinalou que, logo após a reabertura

dos trabalhos parlamentares e quando hou
ver "quorum" necessário, vai reunir a

bancada para realizar contatos e combinar
sobre um "plano de ação" que será execu

tado, a começar pela reforma do regimento
da Câmara dos Deputados.

Revelou o deputado que pretende tro

car idéias com os parlamentares da 'Arena,
aferindo as tendências da bancada e, de

pois, promoverá a organização das comis
sões técnicas da Câmara e a formação das

chapas para eleição dos seus presidentes e

vice-presid�ntes. Examinará, ainda; a for

mação das comissões e do grupo de vice-lí

deres, trataremos do' plano de, ação, a ser

,executado em plenário.' Partiremos ,para
uma ofensiva na Câmara em todos os

níveis. Já tenho, inclusive, um bom mate

rial, recolhido durante o recesso, para
atuarmos. Vamos examinar entrevistas de

.Iíderes do MDB, dadas à imprensa durante
o recesso parlamentar e daremos respostas
.a todas as críticas ao governo".

,

REFORMA"
O líder do governo considera de grande

importância a reforma do regimento inter

no da Câmara dos deputados:
- Vamos promover a reforma do regi

mento, que impede sejam dadas respostas
imediatas aos ataques do MDB ao governo.
Atualmente, o horário do grande expedien
te é ocupado pelo deputado que chega e

",ac�ba ocupando o tempo todo. Ocorre que
às vezes deputados da Arena levam 20 dias

para ocupar a tribuna. Assim" só os do
MDB falam e a, Arena não pode responder.
Há deputados que chegam à Câmara Fede

ral às 5 horas da manhã para 'se inscreve

rem, como' ocorre com 0- Brezotin. Assim,
há ma imensa para o grande expediente.
Uma mudança, portanto,se toma necessá

ria e proporemos que o grande expediente
seja dividido em duas .partes: cada, parte
destinada a um partido." O Parlamento é

uma casa 'de debates e não um centro de

monólogos. Se a Arena ocupar num dia a

primeira 'parte, no diaseguintecaberá ao
,

MDB -e vice-versa. O horário daArena será
destinado a 'todós os" "parlamentares _ do

partido, já que- O líder não "terá horário \

'

marcado" para' falar 'na reunião; exceto
durante o período da ordem do dia quando,
falará sobre o assunto em pauta.' Estas
alterações' são fundamentais para que a

,Câmara dos Deputados tenhamaior partici
pação no processo político nacional, por
que os debates serão mais intensos e os traba-

lhos mais: dinâmicos. Além disso, o líder

pode responder imediatamente a qualquer
crítica da oposíção, ao contrário do que
Ocorre atualmente, quando a resposta só

pode ser feita depois.

lizarem uma administração
eficiente e promoverem
um desenvolvimento ex-

traordinariamente signifi
cativo, I

- E os 3.300 restantes,
'qual será o.destino deles?

,

O caminho mais certo é
dar uma destinaçâo a esses

municípios' pobres que só
têm uma significação polí
tica, mas lhes falta uma

dimensão econômica e

uma dimensão social.

pequenos murucipros, de
fende a tese de transfor
mar em autarquia cerca' de
26 por cento dos municí
pios - num total de
100.007. A idéia central t'
a de permitir que as comu

nidades sem recursos pos
sam criar condições de in
fra-estrutura social. 450
têm condições e recursos

para realizarem uma ad
ministração 450 tem con

dições e .recursos para rea-

Brasília - A transfor
mação de pequenos muni
cípios brasileiros em autar

quias, que receberiam aju
da financeira diretamente
da União e dos estados,
deverá ser examinada pelo
governo, por sugestão da
Arena, segundo admitiu o

vice-líder da maioria no

Senado, José Lindoso,
O parlamentar amazo

nense, que há tempos vem'
estudando a situação dos

"
,{ \1

, �.� ,

Bonifácio: toda critica terá resposta.

CAMPÀNHA
O deputado José Bonifácio informou

que, se o deputado Laerte Vieira

(MDB-SC) volta a ser líder do seu partido,
poderão ser mantidas conversações para

que o MDB também apóie este projeto de

resolução.
- Já mantive com o Laerte uma primei

ra conversa. Em princípio, o MDB discorda

da parte referente à divisão do horário do

grande expediente, mas apóia a: suspensão
de horário rígido para o Iíder falar. Acredi
tamos que o projeto será aprovado rapida
mente, mesmo se não contar com o apoio
do MDB, uma vez que somos maioria na

Câmara e a rapidez 'de sua tramitação
dependerá apenas da Mesa da Câmara, por
ser projeto de resolução, onde se encontra

para receber o parecer. ,

Tratando-se de um ano eleitoral, o líder
do governo quer compatibilizar a ação
parlamentar dos deputados da Arena com o

trabalho que terão de realizar na campanha
municipal.

- Terei de fazer uma combinação com

os deputados e o governo, a fim de ajustar
que o governo mande mensagens para a

Câmara dos Deputados em épocas determi-.
nadas, para facilitar sua tramitação e vota

ção 'O mais rápido possível. Os deputados,
por isso, não terão prejudicados seus traba-

Geisel já tem mensagem
pronta para o Congresso

ftNero ", o
cabelereiro"
agora é
mulher

A entrega da mensagem, do
Presidente Geisel ao Congresso" '

de saudação do ano legislativo,
será entregue pelo general Gol
bery do Couto e Silva, chefe da
Casa Civil, ao presidente do

Congresso Nacional, senador

Magalhães Pinto, durante a ceri
mônia que ,se realizará no ple
nário da Câmara dos Deputados,
segunda-feira às 15 horas.

O general Golbery do Couto
e Sila será saudado na entrada
do Congresso pelo presidente da
Casa e mais os componentes das
duas Mesas das Casas do Con

gresso, encaminhando-se para o

plenário da Câmara dos Deputa
dos.

Brasília - Dividida em uma

introdução de quatro páginas e

numa apresentação geral do pro
grama de governo para 1976,

, contida em 17 páginas, a men

sagem presidencial ao Congresso
Nacional já se encontra pronta
mas sua divulgação não foi per
mitida pelo Palácio do Planalto,
por recomendação exp�e�sa' do
Presidente Geisel. '

Segundo o chefe do governo,
a mensagem é dirigida ao Poder

, Legislativo e seria uma descorte
sia a qualquer referência ou di

vulgação de sua orientação polí
tica antes que os senadores e

deputados a recebam, conforme
informou um assessor presiden
cial.

Belo Horizonte - O ca

beleireiro Nélio Luis de Al
meida Botelho, conhecido

por "Nero", vai providen
ciar, a parti! da próxima
semana, a adoção de um

nome feminino, ainda não

escolhido, pois se submeteu
a uma intervenção cirúrgica
para mudar seu sexo, reali-
zada no Hospital Felício

Rocho, desta capital, pelo
médico mineiro Paulo Don
nabella.

Alegando que o código
de ética não lhe permite
prestar qualquer tipo de in

formação, o cirurgião plásti
co negou ter feito a inter

venção para alterar o sexo

do cabeleireiro, o que" no

entanto, foi desmentido pe
la prima do paciente, que
confirmou a operação que,

VENDE-SE
Telefone residencial no Estreito. Tratar pelo fone:

44-1373.ELETRI FICACÃO .RURAL

DE SANTA CATARINA S.A. SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE FLORIANÓPOLIS

RUA: ESTEVES JUNIOR - No. 178
NESTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AVISO

lhos nos municípios, pois precisam de
transformou "Nero" em

esclarecer 'ao povo sobre o que o governo
,

, mulher.
está fazendo. - As coisas municipais são tão,

O médico Paulo Donna-

A Eletri;ficação Rural de Santa Catarina S/A -

ERUSC =, com sede à Avenida Rubens de Ar,ruda
Ramos, 464 em Florianópoli� SC, avisa aos interessa

dos que farã realizar no ,dia 15 de março de 1976, no
endereço acima; a Tomada dePreços no. 03/76, para
aquisição de Apar.elhos de Medição.

O Edital correspondente poderá ser obtido no De

partamento de Material da ERUSC, no horário de ex

pediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessárjos poderão ser prestados.
Florianópolis, 24 de fevereiro de 197�.

. A Diretoria'

Pelo presente Edital, ficam convocados Os Senhores
Associados do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Floria
nópolis, a se reunirem em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁ
RIA, no prôxlrno dia 12 de Março de 1976, às8,30 horas da
manhã, em primeira convocação, e, caso não houver número
legal, em segunda convocação, às 9,30 horas, com qualquer
número de Associados presentes, a qual será realizada na sede,
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Florianópolis,
situada à Rua: Esteves Júnior no. 178, Florianópolis (Cen
tro), para dei iberarem sobre a segu inte

ORDEM DO DIA:
I - Leitura, discussão e aprovação do Relatório da

Diretoria referente ao exercfcio de 1975;
II - Leitura, discussão e votação da Prestação de Contas

do exercíclo de 1975, bem como Parecer do Conselho Fiscal'
III - Aprec iação e votação da Previsão Orçamentária par�

, o exercfeio de 1977, bem como Parecer do Conselho Fiscal'
IV - Mensal idade; ,

'

V - Gratificação da Diretoria;
VI - Assuntos Diversos.
De acordo com os Estatutos, a aprovação será feita por

escrutfnio secreto.

Florianópolis, 23 de Fevereiro de 1976.
Valentim Vitor da Silveira

Presidente

importantes como os grandes temas. Have- bella informou também que,
pedirá ao cabeleireiro e à
sua acompanhante, Vera'Lú
cia Machado, que mante

'nham completo sigilo sobre
o assunto, a fim de não

prejudicá-lo e ao paciente;'
dada a "delicadeza da opera- .

ção". A acompanhante, que
também é prima do cabelei

reiro, garantiu, contudo,um Brasil dos jornais e um Brasil de
"

, , que foi extirpado o órgãorealidade. São amplas as prespectivas de
lin d

. t'
, , " , .

_

mascu o o paClen e e rea-
, Vlton�, ��nsagr.adora ,da Arena. AqUI em lízada outra cirurgia plástica
Minas, por' exemplo, à nossa vitória será na ,em seu rosto.

,base de 80% na, capital onde o 'MDB pode- 'Filho de tradicional fa-
ter uma maioria aparente, poderemos SUI- 'mília de São-Jeão Del Rei,

'

preender.
,
Mas, na região metropolitana 'de "Nero", um dos mais conhe-

Belo Horizonte, não tenho dúvidas de que cidos cabeleireiros de .Belo

rá períodos em que os parlamentares terão

maior tempo para viajar, sem prejudicar sua
ação,parlamen taro

Fazendo um balanço de suas viagens
pelo interior de Minas e dos contatos

realizados, disse o líder' do governo:
- Tenho viajado e, por onde andei,

percebi o entusiasmo que .reína nos mem
bros do partido. Por isso é que digo que há

SINDICATO DOS-TRABALHADORES RURAis
DE FLORIANÓPOLIS

RUA ESTEVES JÚNIOR - No. 178
NESTA

José Bernardino Vieira
Secretário-Geral,CONVITE

Prezados Associados,
O Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Florianópolis,

através de sua Diretoria, convida todos os. Associados deste
Sindicato, para uma ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA.

A mesma será realizada no dia 12 de março de 1976, à rua

Esteves Júnior - no. 178 às 08:30 horas da manhã
Certos de seu comparecimento, na oportunidade renovo

,

lhe as (lossas

Horizonte, já tinha, antes da

operação, .traços marcada
mente femininos - inclusive
com seios bastante desenvol
vidos. Profissional respeita
do e sério, é' elogiado pela
rapidez e perfeição com que
corta e apara o cabelo, de
seus clientes, rium tempo
nunca superior a cinco mi

nutos.

venceremos. O MDB continua usando o

velho chavão, usado por todas as oposições
em todos os tempos e que já estão muito

manjado, o custo de vida. Mas; tanto na

campanha, como no Parlamento, responde
remos a críticas do MDB, inclusive aos

contratos, de risco que a Petrobrás vai
assinar com empresas de outros países
brevemente.

Cordiais Saudações

Florianópolis, 24 de fevereiro de 1976
Valeerlrn Vitor da Silveira
Presidente do Sindicato

José Bernardino Vieira
Secretário do Sindicato

COBERTURAS HORIZONTAIS
Em cimento amianto para pronta entrega

LIRA TÊNIS CLUBELEIA E MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

ESTRADAS DE RODAGEM
160. DISTRITO RODOVIÃRIO FEDERAL

CARNAVAL -1976

PROGRAMAÇÃO
DIA 18/02 - I nício da venda de mesas para o Carnaval176

'

DIA 19/02 - Iníciq da venda de mesas para a "Noite no Hawai"
DIA 21/02 - NOITE NO HAWAI - 23 horas - Orquestra Carnavalesca Band
Show
DIA 27/02 - Último dia para renovação das Carteiras Sociais
DIA i8/02 - 23 horas - ABERTURA DO CARNAVAL DE 1976
DIA 29/02 - 16 horas - BAILE INFANTIL
DIA 29/02.....: 23 horas - BAILE CARNAVAL
DIA 01/03 - 23 horas -, BAI LE CARNAVAL - Desfile das Fantasias pre-

,

miadas no Baile Municipal de 1976.
DIA 02/03 - 23 horas - BAILE DE CARNAVAL
DIA 06/03 - 23 horas - "ENTERRO DOS OSSOS" - Encerramento oficial
do CARNAVAL DE 1976.

ATRAÇÃO: LUIS AMÉRICO - "Casa cheia oh...

CONVITES

DIVULGUE

\ANO s'-R.. nldl'Jl�I'/'I;1 e COOlur"CIO

FLORIANÚPOLlS - se - RUA ANITA AVISOo ESTADO LINHA COMPLETA DE CIMENTG AMIANTO
CHAPAS'ONDA LARGA E ONDA CURTA' I GARIBALOI, 6-,10 ANO, - GRUPO 1
VERMELHINHAS. CAIXA D'AGUA

TUBOS E CONEXOES E 2 - TEL.: 3221 - DOO 0472
,

TOMADA 'DE PREÇOS - EDITAL N� 004/76

O 160. Distrito Rodoviário Federa;, faz público a

quem interessar possa, que no dia 16 de marco de
1976, às 15:00 horas, à rua Álvaro Millenda Si'lveira
no. 151, realizará a abertura da Tomada de Preços,
para a execução dos serviços de acostamento, trata
mento em solo estabilizado, imprimação e tratamento

superficial betuminoso simples, a serem realizados na

BR-470/SC, entre os Kms 72 ao 92.
Maiores esclarecimentos serão 'fornecidos junto ao

,

Serviço de Manutenção do 160. D.R.F. ,

Florianópolis, 24 de fevereiro de 1976
ENGo. MIGUEL WOLK

ASSISTNETE DA CHEFIA DO 160. DRF
Presidente da Comissão

EDITAL - TOMADA DE PRECOS N� 10/76
CASAL 'INDIVIDUAL \

4 Noites - Cr$ 600,00 4 Noites - Cr$ 350,00
3 Noites - Cr$ 500,00 3 NoitllS - Cr$ 300,00
2 Noites - C�$ 400,00 2 Noites - Cr$ 200,00
1 Noite - Cr$ 300,00 1 Noite - Cr$ 150,00
OBSERVAÇÃO: OS convites para as quatro noites de carnaval, darão direito
ao ingresso para o baile ':ENTERRO DOS OSSOS".

CONDiÇÕES: Os convites 'serão expedidos a juízo da Diretoria e mediante':
1) Apresentação pessoal por sócio proprietãrio, quites com a tesouraria.
2) Que o convidado não resida, comprovadamente, na>Grande Florianópolis.

MESAS (4 Noites e Enterro dos Ossos)
1 -: PISTA - Cr$ 200,00
2 - OUTRAS - Cr$ 150,00

Florianópolis, 13 de fevereiro de 1976
Marco Aurélio Moreira

Diretor Social

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de

economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no, 34.438, CGC do Ministério'

da Fazenda no, 82,508.433/001, com sede à rua Tiradentes no, 17, em Florianópofis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os

elementos da TOMADA DE PREÇOS No, 10/76, destinada a selecionar propostas para aquisi
ção de REG ISTROS TIPO G LOBO para os Sistemas de Abastecimento de Agua das cidades de

FLORIANÓPOLIS e CRICIÚMA - SC,

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, ,andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até o dia 19 (dezenove) de março de 1976, às 15:00 (quinze)

,

LAJE PRÉ - MOLDADA 1L"P�IA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

(0482) 22-6500
horas,

Florianópolis, 26 de fevereiro de 1976
A DIRETORIA

Maior rapic;Jez. Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantldade.eAtendemos todo o

estadocom assistência técnica 22-6290

22-4235

22-4002
REG, CREA, N,' 5,17�; - 10,0 Região
VENDAS: Rua Emilio Blurn. 27 - Florianópolis - se-

- � _.
-.'

-
-

. '"_-
"

-

I.... . ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rui Lage diz, que cartas de

recomprá não devem ser

extintas, mas regulamentadas
"O Banco Central está no

mesmo barco que as instituições
financeiras, .razão pela qual ele
não deve pretender eliminar as

cartas de recompra ou qualquer
outra conquista do mercado fi
nanceiro do País, mas apenas
aperfeiçoar o sistema", disse on
tem, o presidente da comissão
nacional de Bolsas de Valores,
Rui Lage,

Na sua opinião, "essas garan
tias de liquidez só seriam perni-.
ciosas caso fossem apenas uma

forma de remuneração de depó
sitos à vista, mas a clientela em

geral, que tem seus fluxos de
caixa e apliçam no Open, não
utilizam o "Overnight", opera
ção usada somente pelas institui
ções financeiras para negociar
títulos que possam ficar sobran
do em caixa".

Na sua opinião, as cartas de

recompra não podem ser carac

terizadas como fator de pertur
bação do mercado, "embora
existam muitas distorções que
precisam ser corrigidas pelo Ban
co Central, através de medidas

que só serão colocadas em práti
ca paulatinamente para evitar

prejuízos ou tumultos".
'_ Eu gostaria que a regula

mentação das \cartas de recom

pra fosse tão somente ao nível

da simples contabilização, pois o

próprio país ,não pode prescindir
do dinheiro que está sendo inje
tado no mercado através dessas

garantias de liquidez, disse Rui

Lage.
Salientou também que os

bancos comerciais não podem
ser alijados deste sistema, ernbo
ra estas garantias sejam ativida
des típicas dos intermediários,
como as corretoras e distribui

doras, e não das .instituíções
bancárias.

,

O Presidente da CNBV disse,
ainda, que as receitas de quem
opera no Open tem sido aumen

tadas substancialmente, mas ex

plicou que os lucros excessivos
são' diretamente proporcionais
aos riscos exagerados assumidos

pelos investidores e ao volume
de suas carteiras".

Reconheceu, no entanto,
que como há um limite para
bancos, (15 vezes o valor' de seu

não exigível) e financeiras (12
vezes) operarem no Open, existe
também a necessidade de se

estipular um limite para as em

presas que nele investem, a fim
de se impedir que elas corram

riscos exagerados,' mesmo não

possuindo uma grande carteira
_ Não se pode esquecer -

continuou - que o risco das

operações no Open, através das

instituições intermediárias, é

menor que a c�nce-ssão de crédi
tos, pois existe de fato uma

garantia de liquidez, concedida
ao indivíduo que comprou o

papel e que poderá resgatá-lo,
quando precisar.

Rui Lage afirmou que as

medidas a serem tomadas pelo
Banco Central, para disciplinar o
setor, deveriam estabelecer o es

calonamento dos prazos de re

compra, a fim de não "apertar a

instituição", como no caso de
todos os resgates serem marca

dos para a mesma época
_ As cartas de recompra são

hoje, em resumo, uma exigência
do investidor e, caso fosse elimi
nadas, no que não acredito,
grande parte dos investidores
não mais aplicaria seu dinheiro
neste negócio, fato que seria

prejudicial para o mercado fi
nanceiro e para o próprio gover
no.

Disse que, nas vezes em que
é convocado pelo Banco Central

para alguma reunião em Brasília,
sente "que asautoridadesgover
amentais procuram mais ouvir
do que falar, aceitando suges
tões, procurando saber dos pro
blemas que as instituições finan
ceiras enfrentam e levantando
subsídios para tomar' as medidas
oficiais".

'
,

O presidente'da CNBV rei
vindicou também para as Bolsas
de Valores a tarefa de fiscalizar
o mercado financeiro no que diz

respeito ao Open a fim de, "pro
teger os bons e afastar os maus

que existem em qualquer ativi
dade".

_ Somos uma das raras insti

tuições que polícia verdadeira
mente as empresas a fim de

proteger os acionistas, através de

fiscalizações indiretas (como a

nálise dos balanços das empre
sas) e indiretas, no caso de
visitas pessoais. Por isto, a nós
deve ser delegada também a

função de exercer esta fiscaliza

ção junto às corretoras e distri
buidoras.

Segundo disse, nunca rece

beu recliunação de clientes em

relação ao não cumprimento da

promessa de recompra de algum
papel, sendo que a incidência de

não pagamento destas garantias
é insignificante.

A, Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

Foram efetuaaos 1.719 n�Gócios �om 26.286.327 títulos: volume de
os 54.327.086,02 , inferior ao elo prega o anterior'::n tre as aç o e s maa s n�
go c

í

adaa <iestacou-se PETHOBRAS PP COUPQN 1�', com Cr.. 10.020.210,00, repr�
e en tan d o 9,08 'f. do navamen to de operaçoes a ví.a ta ,

INDICE BOVESPA-FZCHAl.iEl;TO 80 A\,1lES DO INDICE

Anterior: 2.389
noje : 2.426
Evo Lc Pe r-c r +1 t 6
'Osc.Pont: + 37

I;�IOIÜ::S

47 subiram
22 est["veis
07 baixaram
00 8/fech.anterior
04 s/ne�ócio hoje

OS C ILA <;OES-FECHA;,:.El;TO
+/OSC. Aç.OES EM EAIXA -fosc,

OI' C/03 4,0
PP c/n '3,5'
I'PB DIV 3,1
PP e/13 2,7
OI' C/12 2,4

A'x1lES EM ALTA

1IS3BLA
SIn RIOGRANDllilSE
COBRASiIlA
VEIG
CASA ANGLO

pp
OP c/20
pp B/n
PP
OP C/15

7,5
7,3
5,9
5,9
5,8

FORD BRASIL
BENZ&"IEX
SID NACIONAL
Q.E.S.r�
ERICSSON

NEGOCIOS PLALIZADOS

NOME DA COI,lPANHIA TIPO

ACESITA OP
AÇOS VILLARES PPB c/07
ALPARGATAS OP C/27
ALPARGATAS PP C/27
AIUtZONIA 011
AND CLAYTON OP C/07
ANTARCTICA OP DIV
A'RNO' PP C/55
ARTEX PPB
BANDEIRANTES PP
BANDEI,cANTES ON
BELGa MINEIRA OP
BIC MOIlARIC OP C/03
ERAD 1:NvES T OI'!
BR� INVÉST PN
BRADESCO OI'!
BRADESCO PN
ERAHMA OP Dr!
ERAHMA PP DIV
BRASIL PP C/08
ERASIL ON
CACIQUE OI' DIV
CACIQUE PP DIV

\ CASA AllGLO OI' 'c/15
CASA ANGLO PP C/15
C.E.S.P. 'PP C/13
C.E.S.P. 011
C.E.S.P. PN
COJ!SUL PPB C/30
roCAS SANTOS OP 0/02
ERICSSON DP 0/12
EST S PAULO PP c/06
EST S PAULO ON
EST S PAULO PN
ESTRELA OP C/70
ESTRELA' PP 0/70
FORD ERASIL OP C/03
FUND TUFY OP C/57
FUND TUPY pp C/57
IlllJ iL.. • .rro PPA DIY
IND i'ILL_.iiES P.2E C/10
I:'��AK·JO :-r C/II
IT.AUEAl'1�O ON
I�A(jl!ANCO PI'!
LOJAS A;;�iÜCA1IAS GP
I.!AQS PIRATINIlIGA PP BOI'!
:.mSBLA OP
MESBLA PP
:'lOINl!O SAN'l'ISTA OI' C/43
NORD BRASIL PP '0/07.
NORD EHASIL Oi!,
PET IPIRANGA OP
PET IPIl,AlVGA PP
PETHOBRAS pp C/15
PETROERAS OI!
PIREILI OP
PlrtELLI pp
l�E.A,L ar:
REAL PI,

�f�� 6i! �T�z�� �� I

REAL D.:': INV:GST PP �/05
RJ;AL DE INV':;ST m,
]�A1 D:l HlY::ST PN
SID lI/."IGI,o,L, P_'TI :lIV
SIü 3ICG�AR"E'?SE GP C/20
srn RIOGR,'J:D:lr,SE PP C/20
SOUZA CRUZ

'

• OP
E�E1:V'; R,�:,('r;IOS OP C/02-
LJNIJ1Ju':20 pp C/13
UHI])AHCO mI
Ul\'IPA.NC::':' PN
VALE iiIO l)OCE F�
VAI;:IIj. PF
!..IGHT ON

�
1,25
2,80
3,42
3,33
0,78
1,00
0,95
2,00
0,72
0,53
0,53
4,40
0,57
1,00
1,00
1,37
1,25
1,13
1,25
3,90
3,17
1 IS
1;20
1,73
1,62
0,74
0,60
0,66
1,80
1,,35
0,82
1,14
1,09
1,05
1,25
1,43
0,74
1,10
1,60
1,10
,2,25
1,22
1,05
1,00
3,70
0,95
1,25
1,33
1,19
2,50
1,20
0,80
1,25
4,70
3,70
2,20
2,05
0,70
0,74
0,75
0,75
0,60
0,61
0,61
0,95
1,30
1 80
3:30
0,32
0,79
o.co
0,69
3,15 '

0,67
1,13

rr.m ��' QUANT

1,22 1,25 1,24 607.000
2,80 2,90 2,90 51.000
3,42 3,46 3,43 127.000
3,33 3,40 3,35 186.000
0,78 J, 78, 0,78 6.000

.

0,98 1,04 1,02 1.515.000
0,95 P,95 0,95 1.000
2,00 2,00 2,00 37.000
'0,72 0,73 0,73 12.000
0,53 0,53 O,53 41.000
0,53 0,53 0,53 26.000
4,33 4,42 4,40 280.000
0,57 0,57 0,57 50.000
1,00,1,00 1,00 4.000
1,00 1,00 1,00 3.000
1,37 1,37 1,37 5.000
1,25 1,25 1,25 97.000
1,13 1,15 1,13 13.000
1,25 1,25 1,25 4.000
3,89 3,95 3,94 1.964.000
3,16 3,17 3,17 410.000
1,15 1,16 1,15, 112.000
1,17 1,20 1,20 19.000
'1,73 1,60 1,GO 1l"9.000
1,60 1,68 1,68 434.000
0,72 0,74 0,72 62.000
0,55 0,60 0,55 45.000
0,66 0,66 0,66 8.000
1,80 1,85 1,85 40.000
1,35 1,40 �,40 291.000
0,79 Q,82 0,79 109.000
1,12 1,15 1,15 380.000
1,08 1,10 1,10 43.000
1,05 1,05 1,05 2.000
1,25 1,25 1,25 2.000
1,43 1,45 1,45 67.000
0,72 0,74 0,72 50.000
1,07 1,15 1,15 196.000
1,60 1,68 1,56 115.000
1,10 1,15 1,15 180.000
2,25 2,25 2,25 01.000
1,cê 1,22 1,22 1.000
1,05 1,05 1,05 1.000
1,00 1,00 1,00 86.000
,3,70 3,70 3,70 5.000
0,95 0,95 0,95 10.000
1,28 1,30 1,30 23.000
1,32 1,42 1,42 110.000
1,19 1,22 1,22 101.000
'2,50 2,50 2,50 15.000
1,19 )..,20 1 20' ra.ooo
0,80 0,82 0;Ü2 16.000
1,25 1,25 1,25 11.000
4,70 4,78 4,75 2.119.000
3,70 3,72 3,70 28].00ü
2,18 2,20 2,20 15ü.000
2,05 2,10 '2,10 138.000',
0,70 0,70 0,70 1.000
0,74 0,74' b,74 15.00e
b,75 0,75 0,75 3.000
0,75 0,75 0,75 5.00C
0,60 0,60 0,60 1.000
0,60 0,61 0,60 26:000
0,58 0,61 0,60 23.000
0,92 0,95 0,92 65.000
1,30 1,32 1,32 90.000
1 60 1 BO 1,80 50.000
3;30 3;33 3,33 '48.000,
0,32 0,32 0,32 10.000
0,79 0,79 0,79 1.000
O,'CO 0,50 O,60 21�OOO'
0,69 0,69 0,69 57.000
3,15 3,20 3,20 739.000
0,67 0,71 0,71 271.000
1,13 1,13 1,13 10.000

OSC .1L.
+ 0,8
+ 3,5
+ 0,2

+ 3,0
+ 5,5

+ 1,3

I
+

+

+

+

+

+

+

�
+

+

+

+

+

+

+

+ 4,3

7,5
;1,6
2,0

2,5
1,6
1,0, �

+

+

+

+

+

+

+ 2,3
'2,4

-, ,6,6

+ 1,3
+ 1,3

3,1
+ 7,3'
+ 1,6

2,4

4,5

+ '1,5
+ 5,9

CO?A(ÃO :JE C:.<l}IO
o Eanco do, I'ir::'L'il operou o dolar ontem nas seguintes taxas:

com.ua r �r::::;9, 37 ,
venda Cr$9,42

'. �

CARNAVAL'
NA LAGOA É
NO CORUJÃO

I I

. ",':.

2,3
3,6

1,4

1,8
0,6
1,7

5,8
5,0
2,7

2,7
3,7
2,4
0,8
1,8

7,4
1,3
4,0
4,5
5,0
4,5

O CORUJÃO sabetudn �e sa�ba - Mfrandinha (o proprietário)
foi o campeão do concurso de Músicas
de Carnaval de Florianópolis com o Samba
"lamente de Folião,"

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EM SANTA CATARINA

SUBSECRETARIA REGIONAL DE

,ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

AVISO ÀS EMPRESAS

SALÁRIO-EDUCAÇÃO'
De acordo com o Decreto-Lei no. 1422, de

23/10/75, r,egulamentado pelo' Decreto no.

76923, de 26/12/75, o salário educação é de

vido por todas as empresas vinculadas à Previ

dência Social, definidas no artigo 20. da Con

solidação das Leis do Trabalho e no artigo
40., letra "a", da Lei no. 3807, n� redação
dada pela Lei'5.890, incluldas as empresa,s pú
blicas, as sociedades de economia mista e de

mais entidades públicas ou privadas, ressalva
das as exceções previstas na legislação espec í

fica, excluídos os' órgãos da Administração
direta e as empresas agrícolas ou agroindus
triais vinculaclas ao FUNRURAL.

,

ALfQUOTA DA CONTRI BUIÇÃO
A partir da competência janeiro/76 a con

tribuição referente ao salário-educação f9i al

terada para 2,5% (dois inteiros e cinco déci

mos) e incide sobre o salário de contribuiçâo
dos empregados das empresas mencionadas no

item I do art. So. da Lei. no. 3807, até o limite

de 20 (vinte) vezes o maior salário de referên

cia vigente,
O salário-educação não incide sobre os, salá

rios-base dos segurados empregadores e dos

autônomos mencionados nos itens I n e IV do

art. 50. da Lei .no. 3807.
PREENCHIMENTO DA GUIA DE

RECOLHIMENTO (GR/l)'
A partir da competência janeiro/7S, no

campo "C", código 60 da GR/l, a empresa

lançará o mesmo código-soma que utilizava

anteriormente. Da soma das taxas será deduzi
da a antiga parcela de 1,4% (u_m inteiro e qua

tro décimos por cento), e somado o novo per

centual de 2,5% (dois inteiros e cinco décimos

por cento).
Ainda no campo "C", código 61, será so-

'

mado o código de'processamento 00032, rela
tivo à contribuição para o salário-educação.

Quaisquer dúvidas quanto ao cumprimento
das presentes instruções serão dirimidas,junto
à Subsecretaria Regional de Arrecadação e

Fiscalização e Agência desta Capital ou nas

Agências do interior.

Florianópolis,,20 de fevereiro de 1976.

O melhor carnaval da Cidade está proqramadopara o

CORUJÃO LAGOA. São 5 dias de festas.
, Dois conjuntos carnavalescos, tendo como

atracão maior SAMBÃO 2.000.
Mesas para 4' pessoas a c-s 100,00. Reservas no

Corujão Center (Av. Beira-Mar) ou Corujão Lagoa -

,

Na Lagoa da Conceição em frente ao Posto.

Comércio de suíno
tem cobrança de
ICM disciplinada

O governador Konder Reis, atendendo à exposição de
motivos do secretário da Fazenda, assinou decreto que
disciplina a cobrança do ICM na comercialização de gado
suíno em Santa Catarina. O decreto visa à adequação da
legislação tributária ao convênio ICM, 52/75, que concede
crédito presumído- à comercialização de gado suíno, Cuja
vigência está prevista para o dia lo. de março próximo.

O objetivo das alterações propostas é compatibilizar a

dec'aração judicial do crédito com as exigências feitas pelo
Ministério da-Fazenda para repassar a parcela de benefício
que será suportado pelo governo federal.

São introduzidas alterações desde a fixação do momento
do pagamento do imposto, que passará 'a ser exigido apenas
na saída do produto resultante do abate e nas exportações
de gado suíno para outros estados, até nas, obrigações
acessórias, prevendo-se a obrigatoriedade de os beneficiários
do crédito apresentarem demonstrativos mensais, mediante
os quais li Secretaria da Fazenda poderá pleitear o repasse
do governo federal.

Está prevista, ainda, a indicação do valor do êrédito
adjudicado ao frigorífico, na nota fiscal de compra do
produto, a fim de que os produtores tomem conhecimento
do valor do crédito concedido, podendo, assim, pleitear o

correspondente aumento do preço do produto. O que se

pretende, segundo os técnicos daquela Pasta, é que o

desfrute defmitivo do crédito recaia na pessoa do produtor,
"melhorando a sua remuneração e aumentando a densidade
econômica dessas propriedades agrícolas, resultando num
incentivo de real significado para o aumento da produção e

da produtividade, neste setor vital para o nosso Estado".
Ao mesmo tempo, o secretário Ivan Bonato expediu

instruções fixando o valor do produto para efeito de crédito
e de pagamento do Imposto de Circulação de. Mercadorias,
incidente na circulação de suíno.

Os preços são os seguintes:
10. - OPERACÕES INTERESTADUAIS:
quilo de suíno :...... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Cr $ 6,84
imposto a destacar , " Cr$ 0,75240
crédito presumido Cr$ 0,45144

. 'ÍlÁpqstó � Í;e'ÇoUiei- _ '; :'.. " -, Cr$ 0,30096
"20.- ,qP'ERAÇÕES INTERNAS
valor do crédito por quilo de suíno Cr'$ 0,47628

Bancos registraram u,m
grande movimento ontem

Os estabelecimentos bancários da cidade tiveram o dobro
do movimento normal no dia de ontem.' Apesar disto
cerraram suas portas para atendimento ao público a partir
das 17:30 horas e só voltarão a abrir na próxima quarta-fei
ra às 12 horas.

Bamerindus, Besc e Banco do Estado do Paraná tiveram
seus funcionários trabalhando ininterruptamente durante o
período normal de ontem, fato que já eraprevisto pois
"todo o ano é a mesma coisa antes do carnaval, principal
mente com gente sacando, dinheiro e outros tentando a

último hora ainda fazer um "papagaio", ou empréstimo,
comentaram ás fontes.

As pessoas que tiveram contas com vencimento no dia de

hoje, dia 2 e 3, se não pagaram a mesma anteriormente, por
lei têm' direito e devem pagar as mesmas no próximo dia

útil, ou seja, irremediavelmente no dia 4;, a partir das 12,
horas.

Bolsa de 'Valores conta

"com novos dirigentes
Luiz Acastro Campos Gonçalves e José Carlos Hamilton

Pirath foram eleitos e empossados ontem respe�tivamente
como' presidente e vice-presidente da Bolsa de Valores de
Santa Catarina, em Assembléia Geral que realizou-se às 11

horas, ,na sede própria da Bolsa em Florianópolis.
, Estiveram presentes a reunião todos os membros da
Bolsa i! os membros do Conselho de Administração, sendo
que por indicação do representante da Corretora Colares e

Luz a es�olha dos novos dirigentes foi feita por aclamação,
uma vez constatado consenso em torno dos dois nomes.

Na mesma oportunidade deu-se ainda a posse do
Conselho de Administração e a aprovação do Balanço do
exercício de 75.

Um pedido de alteração
no sistema habitacional
Problemas econômicos acumulados a partir do surgimen

to 'da crise energética, prejudicaram enormemente o acesso

da classe média aos planos do sistema habitacional. Espera
mos que medidas sejam tornadas para debelar a distorção
que imaginamos estar presa a simples correção d�s termos e

prazos de devolução dos financiamentos.
A declaração é do Presidente da. Associação Paulista dos

Empresários do Plano de Habitação,' Sr.Luiz ,Gonzaga
Mascarenhas, ao díscrusar anteontem no almoço que a

entidade ofereceu ao ministro Reis Velloso.. no Hilton

Hotel.

, Ao comentar a orientação do governo para o setor, o

Sr.Gonzaga Mascarenhas ressaltou "a nm;a fórmula de

taxação dos terrenos urbanos localizados nos pontos já
servidos por infra-estrutura, medida que permitirá a conti

nuação do crescimento em base agora melhor ordenadas,
das grandes metrópoles brasileiras".

Precisamos humanizar a vida nas nossas grandes cidades.
Ao mesmo tempo, criar reais condições de ocupação nos

centros menores. Importante e, equilibradamente, atacar os
dois problemas, finalizou o empresário.
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Sul-Brasileiro
de Hobie-Cat em

A confusa
situação
da fAC

Porto Alegre
tem regata �a
elas s e Laser '

Walmor

é vice

no Ligh tning

Ponta das Canas o problema da interven
ção na Federação Atlética
Catarinense ainda continua
sem solução. Na última reu

nião do dia 11 de fevereiro,
a CBD decidiu indicar o
nome de Ody Varella para o

cargo, sendo noticiado pela
imprensa desta capital.' Ibs
teriormente, apresentando
um ofício datado de 13 de
janeiro, Ivo Cabreira se apre
sentou à FAC como sendo o

interventor nomeado pela
Confederação Brasileira de
Desportos.

Mas ainda não foi desta
vez que o problema foi solu
cionado. O atual presidente,
Aloysio Soares de Oliveira,
não aceitou o dirigente ale
gàndo não ser este o candi
dato de sua preferência.
Assim sendo, Cabreira conti-
'nua até hoje com o ofício Além do camp e-ao brasileiro

no bolso e a situação dá do jmo passado, Claus Cordes,
entidade continua a mesma,

inscreveram se os seguintes iatis
em prejuízo do esporte ama-

tas cariocas: Mario Borges Ju

dor, .pois até este momento nior, Nelson Alencastro Guirna

nem o calendário ainda não rães, Marilo. Borges, Roberto

foi divulgado. '. •

Stern, Cometia Bu�kup, Marcelo
Aloysio Oliveira afirma Acselvante �odrlgue,s" Pedro

que entrega a FAC para B.arcelos. M�mho, William �e
qualquer candidato, menos dig, Erwin Zmck� PedroBulhões

à �ssoa indicada por José � Fonseca, R.ul Duarte, J�hn
Elias Giuliari. "Só entregarei King, Carlos NIck e Jorge Silva

a chave da FAC a pessoa
Rabelo.

indicada pela Secretaria da
Educação do Estado, a

quem eu coloquei o proble
ma à dísposiçãó",

I

_ Affnal, ganhei a eleição
licitamente e o nosso traba
lho tem sido bom, enquanto
a FAC continua ativa. O
problema fica para o Gover
no do Estado resolver.

O iatista catarinense Wal
mor Soares, com a tripula
ção composta de Antonio
Dondei e Valério Gomes
Soares, conseguiu o vice
campeonato brasileiro da
Classe Lightning, dispu tado
na raia de Maria Farinha, em
Recife, encerrado na quinta
feira. Foi um significativo
resul tado para a vela catari
nense, considerando que a

mesma con tinira inativa de
vido a falta de competições
e competidores. Além de
Walmor, somente Joaquim
Belo e Carl Nietch, que tam
bém disputaram o brasileiro,
têm barcos em condições de
competição.

Mário Buckup, que parti
cipou juntamente com ou

tros nove barcos paulistas,
foi o campeão da competi
ção, aproveitando, natural
mente a sua experiência de
provas mundiais, onde tem
concorrido representando o

Brasil.

Porto Alegre - Mais de 50
barcos do Rio, São Paulo, Santa
Catarina, e Rio Grande do Sul,
começam hoje, na raia do Clube
Jangadeiros, a dispu ta do II

Campeonato Brasileiro da Classe
Laser, competição que integrá o

•

calendário oficial do Conselho
Nacional de Desportos.

Muitas barracas estão instaladas na praia de Ponta das
Canas, enquanto velejadores trazendo seus catamarans de
reboque, de várias partes do país, chegam a Florianópolis
para .as dispu tas do Campeonato Sul-Brasileiro de Hobie-Cat
que inicia esta manhã naquela praia, com a participação de
Santa Catarina, Rio Grande do Sul, Paraná, São Paulo,
Ceará, além de ou tros estados brasileiros.

A regata inicia esta manhã às' 9 horas e termina na

terça-feira, sendo desenvolvida durante todo o carnaval,
devendo reunir aproximadamente 50 catamarans

.

Sendo a

ma�oria dos competidores do Rio Grande do Sul, �nde seria
,
sediado o campeonato, só não ocorrendo devido as defícíên-

.

cias do rio .Guaíba.
.

O certame será disputado ,pela primeira vez neste Estado
e terá coordenação da Flotilha V de Joinville, através de
Mário 'Gern e Carlos Bruns, além da colaboração do Veleiros
da' Ilha, Diretur e Federação de Vela e Motor de Santa
Catarina, A Diretur efetuou a limpeza da praia de Pontas
das Canas, objetivando dotar a mesma de todas as condi
ções, inclusive com a instalação de água e sanitâriq a fim de
oferecer boas condições às famílias que estão transforman-
do a praia em um camping.

o certame tem o patrocínio
da Confederação Brasileira de
Vela e Motor e a coordenação
do Clube·dos Jangadeiros, desta
capital. A programação oficiat é
a seguinte: hoje, 14h - abertura;
14h30m - primeira regata. Ama
nbã - 9h30m - segunda e tercei
ra regatas.. Segunda-feira
9h30m - quarta e quinta regatas.
Terça-feira - 9h30m - sexta rega
ta e entrega de prêmios.

A competição será disputada entre a Ponta das Canas e a

ilha do Arvoredo; ida e volta, logo após as solenidades de
abertura neste sábado, que vão contar com a presença do
Governador, prefeito e outras autoridades. Os iatistas de
Florianópolis por conhecerem bastante as águas daquela
região são apontados como favoritos da competição na área
catarinense. Mas é o gaúcho Nelson Pícollo, bi-campeão
brasileiro da Classe e 100. colocado no campeonato.

mundial em Porto Rico, o grande fvorito.

Walmor conseguiu quatro
segundos lugares, um pri
meiro, outro em terceiro e

ficou em quinto na última
regata, devendo chegar a

Florianópolis na terça-feira.
Com este resultado o \lt

tista toma-se um dos favori
tos ao campeonato brasilei
ro desta classe a ser disputa
do ainda este ano em Floria
nópolis, possivelmente no

mês de novembro. A Fede
ração de Vela e Motor de

.

Santa Catarina desde já pen
sa nesta promoção.

o campeonato do ano passa
do foi promovido pelo Iate Clu
be do Rio de' Janeiro e teve

amplo domínio dos iatistas ca

riocas. Os gaúchos, que no pri
meiro certame conseguiram ape
nas a nona colocação, esperam
disputar os primeiros postos este

Carlos Bruns, campeão catarinense, é também um dos
.iatístas apontados como favorito; além de Paulo Henning,
de São Paulo e John Mesner, do Ceará, que são outros
velejadores com boas condições. No Brasil, assim como em
ou tras partes do mundo, o Hobie-Cat vem se expandindo de
forma bastan te acentuada, devido a sua grande velocidade,
resistência aos ventos fortes e grandes ondas. Catamaran, um barco veloz e resistente ano .

.

,

. .
-,

Um sábado com mUItos' ,og�s
.

.

'

pelo campeonato paulista
São Paulo _ Além do. jogo Corin tians x

.

América, programado para o Morimbi, o

Campeonato Paulista terá prosseguimento
hoje à tarde com mais seis partidas, apesar
do sábado de camaval, quando muita gente
sai de suas cidades. APorjuguesa de Despor
tos .faz sua estréia no certame enfrentando
o Comercial, no Canindé, partida em que o

técnico Oto Glória não contará com o

meio-campo Badeco, contundido.
A Portuguêsa ganhou recentemente a

Taça Governador do Estado e seu time vem

crescendo de produção, sendo favorito para
este jogo, embora o Comercial, mesmo fora
de Ribeirão Preto, seja um adversário difí
cil.

Revelado no América Mineiro há dois
anos e considerado um dos melhores golei
ros que-passaram pelo Náutico nos últimos
tempos, Neneca, contratado pelo Guarani
no começo do ano fará sua estréia na

equipe hoje à tarde, diante da Ferroviária,
quando o técnico Diede Lameiro tentarpa
manter o esquema ofensivo, mesmo sem

contar com alguns titulares.
O jogo será no Estádio Brinco de Ouro,

em Campinas, e o time provável é o

seguinte: Neneca; Odaír, Nelson, Edson e

Caica; Flamarion e Brecha; Ziza, Renato,
André e David. Considerado um 'dos melho
res times do futebol paulista, devido a

recentes contratações, principalmente a de
Flecha - que está na seleção brasileira,
jun tamente com Amaral - e André, o

Guarani não foi bem na Taça Governador
do Estado, sofrendo duas goleadas consecu-

tivas, contra São Paulo e Portuguêsa de

Desportos. Mas começou o Campeonato
Paulista com uma vitória sobre o Paulista.
A partida de hoje a tarde, na cidade de

Sorocaba, diante do Noroeste, não parece
ser a grande preocupação do São Paulo, já
que a equipe está bem e mesmo desfalcada
de Valdir Peres e Chicão tem condições de
obter um bom resultado. A renovação do
contrato .de Pedro Rocha; cujo compromis- .

,

so oficial com o clube termina em março, é
o assuntomais importante para a diretoria
resolver.

OUfROS JOGOS
Rocha pretende encerrar sua carreira no

Morumbi, mas ainda não disse quanto irá'
pedir para reformar por mais uma tempora
da. O diretor de futebol José Douglas
Dalora diz que não deverá haver dificulda
des para a renovação. O time para enfrentar
o São Bento começa com Pascoalim;
Nelson, Paranhos, Arlindo e Gilberto; Teo
doro e Rocha; Terto, Murici, Serginho' e Zé
Carlos. A delegação seguiu à tarde para
Sorocaba e após o jogo os jogadores serão

dispensados para o carnaval.
Nos demais jogos programados para hoje

à tarde, o Santos desfalcado de Edu -

Mazínho entra na ponta-esquerda - jogará
na cidade de Jundiaí, diante da frágil
equipe do Paulista que, mesmo em seu

campo tem poucas possibilidades de êxito.
O Botafogo receberá a visita do XV de
Novembro em Ribeirão Preto, enquanto a

Portuguesa Santista terá um compromisso
difícil, em Santos, diante do Juventus.

,
.

Há tr�ze anos a A.S. Propague
cantaIVibra e'aplaude .

-

as belezasdo
nosso carnaval.

Este ano novamente a disputa pelo
Troféu Cidadã Samba vai inflamar os

corações e acirrar as.torcidas,
revelando a melhor de

nossas sambistas.
E pela primeira vez, estaremos

premiando também o melhor
samba enredo.

Participar assim da maior festa
popular do Brasil é uma das

grandes emoções da A.S. Propague, que
sempre procura utilizar a força da

comunicação para dar alguma coisa. de
bom para todos.

Desta vez, estamos repartindo alegria.

Ninguém consegue bate�
a Ferrar; de Nilci Lauda

suaves do que os que serão utilizados no

treinamento oficiais. Ainda assim, o piloto,
de 27 anos, pode conseguir o melhor ,

tempo, desta primeira semana de testes,
com 1:15.2 segundos, para uma .mêdia
horária de 200 quilômetros.

.

O brasileiro José Carlos Pace, com a sua

máquina Brabhan BT-45 com motor Alfa
Romeo de 12 cilindros, igualmente conse

guiu um ótimo tempo. A continuar assim,
Pace poderá sair-se muito bem nos treina
mentos oficiais para a prova.

Quem não tem estado feliz é o ex-cam

peao mundial Emerson Fittipaldi, cujo
Copersucar FD-04 não tem rendido o que
dele esperavam o piloto e os mecânicos da

equipe brasileira

JOHANESBURGO, ÁFRICA DO SUL
_ O CampeãoMundial Niki Lauda estabe

leceu uma média magnífica com seu Ferrari

312T, durante os treinamentos extra-ofi

ciais de on tem com vistas ao Grande

Prêmio da África do Sul de Fórmula-I,
marcada para o dia 6 de março, no autó

dromo de Kyalami.
Após ter vencido a P?meira corrida da

atual temporada, o Grande Prêmio do

Brasil, o corredor austríaco continua des-
,

moralizando seus rivais corri voltas rapidís
simas pelo circuito, o que lhe capacita a

tornar-se, mais uma vez, o grande favorito
da prova.

O Ferrari italiano de Lauda está sendo
testado com pneus especiais e bem mais

i
w

o

E
o
u..

a agênciado ano

Foi dada a saída .para
o prazer de fumar

Arizona
-a grande

•

cigarro
,., QUALIDADE SOUZA CRUZ
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Já começaram os

protestos (justos) dos
clubes do interior pela
medida do Governador
Konder Reis, solicitan
do a inclusão dos dois
clubes da capital no

próximo campeonato
brasueiro. O Palmeiras,
através do presidente
Melchior Barbieri, foi o
primeiro a reclamar,
alegando o natural esva
ziamento do campeona
to estadual. O mesmo
sai acontecer com In
temacional, Chapecoen-

,

se e Marcüia Dias, que
estão investindo na ten
tativa de se colocarem
entre os primeiros clu
bes de Santa Catarina.
Não ,se pode prever o

que a CBD vaz respon
der ao Governador do
Estado (muitas decisões
dependem. das conve
niências politicas} mas

é eerto que, caso seja
confirmada a participa
ção de Avai e Figueiren
se no brasileiro, através
de convite, o interior
do estado perderá toda
a motivação para o esta
dual. Aliás, não é mais
novidade um campeo
nato catarinense preju
dicado por injunções es

tranhas ao fu tebol. E

Fipueirense e Avai tam
bem sofrerão as conse

quências.
* * *

Sob, esse aspecto, ca-
be ainda analisar o com
portamento de José
Elias Giuliari, presiden
te da Federação Catari
nense de Futebol. Há
muitos anos ele vem se

omitindo nas decisões'
mais importantes toma
das pelos clubes, posi
cionando-se sempre, e

comodamente, na, con
dição de mero homolo
gador dos atos emana

dos do Conselho Arbi
tral e Assembléia Geral.
Agora, fruto de muitas
viagens de Giuliari ao

oeste� fala-se Da inclu
são oe mais clubes no

cam�onato estadual. O
presidente da, FCF, ha
bilmente tem estendido
uma cortina sobre o,

assunto, colocando em

'pluta torneios fantas
mas, alguns nunca reali
zados, outros jamais fi
nalizados. O público
torcedor e os cronistas
esportivos de

mOd�eraf, desnorteados
.

as

artimanhas de' Gi
.

ari,
sentem apenas que.
1976 será um repeteco
das temporadas anterio-'
res. ISto é, um ano

cheio de manobras inte
resseiras e sem o menor

sentido de, unicamente
beneficiar o ainda tão
amador futebol profis
sional catarinense.

* * *

No Figueirense,· su-
cedem-se . as situações
curiosas. O treinador,
inimigo do futebol de
Toninha, Moacir, Mário
José, e outro�, continua
prestigiado. u time vai
mal? Culpados jogado
res que não conseguem
diálogo com .o técnico.
Mário José foi multado '

em 60 por cento, Toni
nha faz sucesso em São
Paulo, Moacir, fora dos
planos agora é titular.
Ainda não deu para des- '

cobrir quais os critérios
estabelecidos pelo de
partamento de futebol
para a temporada: An
tes do amistoso com o

Palmeiras, quinta-feira,
alguns torcedores in
fluentes demonstravam
seu descontentamento a

um dirigente do clube.
* '* *

O Aval vive momen-
tos de eufm1.a pela, até
aqui exitosa excursão
pelas Améri::as. Na vol
ta da delegação, terça
feira, começarão a aflo
rar alguns problemas
encobertO'l �la viagem
e pelos resultados. A
contratação de um cen

tro avante é um deles.
O estádio é outro pois
ninguém sabe até que
ponto as reformas que
estão sendo feitas no

Adolfo Konder.permi ti
rão ali alguns jogos do
Avai

'

* * *

Na Itália, por exem
pio, a Federação local
não dá moleza aos seus

filiailos. ONápoli pode
tá perder os pontos da
sua próxima [Xlrtida pe
lo campeonato italiano
se não providenciar ra
pidamente a limpeza do
seu estádio. Papéis, [Xl
pelões, garrafas de cer

veja e todo tipo de lixo
acumulado no .estádio,
foi considel:ado pelas
autoridades como um

'

"risco sanitário". Se
nã(() houver uma limpe
za imediata, a Federa
ção não permitirá o jo
go de amanhã, quando
o' Nápoli receberá em

seu campo o Verona.

I

FIGUEIRENSE

INTERIOR

Os jogadores do Figueirense foram liberados

para as festas do carnaval.

•

AVAl

Gol de Lourival'
dá vitória sobre
.campeão chileno

Comerciário não quer aventurar.
ses no campeonato deste dade do Estádio'Olímpico,
ano, onde pretendemos fa- Heriberto Hülse, que possui
zer uma seleção para prepa- um .dos melhores gramados,

,

rar o quadro comercialino. de Santa Catarina.
Quanto a: situação fman- - Atualmente, a maior

ceira do clube, Osvaldo Sou- preocupação do clube em

za esclareceu que "oCórner- temias de estádio; é dotá-lo
.cíário tem uma pequena de um bom sistema de ilu
dívida de 80 mil cruzeiros, minaçãó, pois 'pretendemos
que será rápida 'e facilmente no decorrer do. Campeonato
paga. Pois atualmente, sem Estadual deste ano, trazer a

qualquer campanha: temos Criciúma para disputar algu
uma receita mensal de 50 mas partidas amistosas,
mil: cruzeiros e um patrimô '

_ equipes de outros Estados
nio de aproximadamente 30

. que venham jogar na Capital
milhÕes de cruzeiros". Catarínense,

.

disse Osvaldo
., Já para o mês de maio, Souza. "Assim já iremos se

o clube pretende contratar lecionando alguns jogadores
elementos como treinador e para formar a equipe que
.supervisor, li partir de quan- disputará o Campeonato Es
do, os visados para constar tadual pelo Comerciário em

da equipe do Comerciário 1977.,Em junho ou julho as
começarão a ser analisados el contratações começam"..
anotados numa escala prio- Atualmente, a arquiban-
ridade para contatos: , ,cada localizada no lado. di-

Acrescentou Osvaldo reito do estádio, totalmente
Souza, que em companhía coberta, tem. capacidade pa
de Luiz Carlos Búrigo, ra absorver 4 mil pessoas
20.Vice-presidente, do Clu- comodamente sentadas.
be, em meados deste mês, "Para a construção da "ge.:.
esteve em contato com os ral" no lado oposto às arqui
diretoreS do Figuçirense, pa- bancadas'já'existentes, o Co
ra analisar sua estrutura or- merciário irá lançar mais

ganizacionl:ll, assim cQmo 300 títulos patrimoniais que
ain�� . ,pretendem fazer os irão custar 4 mil cruzeiros
clubes de outros Estados, cada um".
até encontrarem o sistema -

. Vamos nos preparar
àe trabalho ideal, quando com muito dinheiro, disse
tomarão de modelo para o Osvaldo Souza" "sendo que
Comerciár�o. o associado do clube que ,até

"Uma equipe sólida .tem janeiro pagava uma mensali

que ser edificada com bases dade de apenas 10 cruzeiros,
previamente planejadas, e sem· qualquer reclamação,
não como simples aventu- passou a pagar 20 cruzeiros.
ra". O club'e tem quase 2 mil

ESTÁDIO sócios".
- O nosso ingresso no

Campeonato Estadual a par�
tir do próximo ano não vai

Está nosplanos da,àireto
ria ,do Comerciário, ampliar
signific�tivamente' a capaci-

Estádio' e ginásio de esportes, patrimmo valioso do Comerciário

Santiago do Chile (de Mauro Pires, enviado especial)
- Cerca de dez mil pessoas assistiram ontem à tarde
em Santiago, no estádio Santa Laura, a um jogo'
tumultuado e a vitória do Avaí sobre o Union

Espanhola por 1 aO.

Logo a cinco minutos, por 'troca de pontapés, o

árbitro Alberto Martnez expulsou Souza e Letanu.
. Ademir passou então a jogar na lateral direita e Carlos
como ponteiro. O único gol da partida e que deu' a
vitória ao Avaí, foi marcado por Lourival, a 28
minutos do primeiro tempo" aproveitando um passe
de cabeça de Luis Everton, após a cobrança de um

escanteio.
No segu�do tempo o jogo ficou violento e a

torcida passou, a vaiar o Union Espanhola, campeão
chileno, que não sabia como chegar ao gol do Avaí.
Aos 20 minutos Ademir foi expulso por debochar do
árbitro e cinco minutos depois Balduíno também
recebeu cartão vermelho,

.

Com isso os chilenos conseguiram reagir e encurra
laram o Avaí, que só aos 40 minutos chegou na área
adversáría, mas iru)ntendo,' apesar disso, o escore

favorável, ajudado pela expulsão de Inostrosa por
ofensas ao árbitro.

O Avaí ganhou com Rubens; Souza, Maneta,
Veneza e Orivaldo (Moura); Balduíno e Carlos (laico)
e Luis Everton (Volnei); Ademir, Lourival e João
Carlos. . O Uníon Espanhola perdeu com Osben;
Machuca, González, Mário Sotto e Escobar; Inostrosa,
Ibirroz (Pízzano) e Letanu; Miranda, Meira (Novello)
e Vellez. A arbitragem boa foi de Alberto Martinez,
auxiliado por Carlos Robles e Henrique Marin.

Amanhã, às 19h30min, no Estádio Nacional de

.
Santiago, ·0 Avaí joga contra o Colo Colo sua última

partida desta excursão, devendo retornar ao Brasílna
terça-feira.

Até quarta-feira,
nenhuma atividade'
para 'o plantel

Após a vitória de quinta-feira contra o jogador seria vendido. Mas agora que
Palmeiras, os jogadores do Figueirense líberamos..« Moenda não temos interesse
foram liberados, com apresentação marca- em nos desfazer do jogador. Ele irá
da para quarta-feira, dia 3, às 10 horas, no disputar a posição e se ganhar voltará ao
estãdioOrlando Scarpelli, típle".. �

Ontem, na parte da manhã, os atletas, Outro problema para o departamento
receberam o mês de janeiro e o bicho pela de futebol, que virá com a apresentação
última vitória. .

após o .carnaval, será' a renovação do
.

Com relação à Mário José, Figueirense contrato de Moacir. Seu contrato com o
e clubes interessados, tudo continua sem clube termina no próximo dia 3, e até
definição, O jogador afirma seu interesse agora não foi procurado por ninguém da
em sair da equipe e os diretores do' diretoria, "Não tomarei atitudes que pos
Figueirense fixaram seu passe em Cr$ 50 sam prejudicar a mim nem ao clube, com
mil. Vários clubes manifestaram o desejo+ o bom relacionamento que mantenho
de contar com o atleta para o Campeona- com o pessoal tudo irá dar certo", expli
to Catarinense mas, segundo o Vice-Presí- coo o jogador. . .

,

dente de Futebol, Dumiense de Paula Mário Wildner, diretor de futebol, afír
Ribeiro "ninguém nos procurou e não mou que Moacir está nos plarios -do
recebemos até agor� nenhuma proposta. Figueirense para o Campeonato e não não
Já conversei com o Mário e ele disse que foi procurado para acertar, porque ainda
queçir embora. A princípio não tinhamos não está na hora. "tudo tem seu tempo,
nada contra, se, caisse os Cr$ 50 mil, o quando ele voltar a gente acerta".

,

/

Criciúma (Sucursal) -

Criado em 13 de maio de
1947, o Comerciário Espor
te Clube,' campeão catari
nense de futebol em 1968,
depois de sete anos de reces

so no profissionalismo, re

tornaráno próximo ano.
.

Conforme � declarações
do 10. Vice-Presidente do
clube, Osvaldo Souza, "ini
cialmente a idéia era levar o
Comerciário já este ano ao

Campeonato Estadúal. Mas
o plano não frutificou, pois
ainda não estamos prepara-

, dos fínanceiramente, situa

ção que iremos inverter para .

o, próximo ano, com as mais
diversas promoções com o

objetivo de juntar recursos".
Este ano, com vem fa

.zendo desde 1.969 quando
abandonou o Campeonato
Estadual, o clube continuará

participando do campeona
to anualmente promovido.
pela LARM - Liga Atlética
da Região Mineira, do qual
sagrou-se campeão do Iti
mo ano.

PLANOS
Assegurou Osvaldo Sou

za, que as pretenções da
diretoria do Comerciário,
não se resumem em,tel !la

sua equipe, mais um mero

part.icipante do campeona
to. "Muito pelo contrário,
em f977 estaremos prepara
dos para disputar lado a

lado com, os melhores do
futebol catarinense, o título
de campeão".

- Um de nossQs planos
para recrutar uma respeitá

, vel equipe, é acompanhar
detalhadamente o desempe
nho dos jogadores catarinen-

-

SELECÃO,

Brasil lidera .

'sozinho a

Copa Ar/'ôntico

,

Ganhando ontem à
noite da

. Argentina por 2 a 1,
oBrasil lidera

'

a, Copa Atlântico

','

,

Sem poder contar com Nelinho '�Rivelino, expul
sos contra o Uruguai, a seleção Brasileira fez mâ
apesentação ontem à noite no Monumental de
Nuiiez, em Buenos Aires, diante da Argentina. Apesar
disso, 'conseguiu vencer por 2 a 1, contando com a

pontaria de seus atacantes e as más conclusões do
ataque argentino.
• Aos cinco minutos de jogo Marinho cobrou uma

falta pelo lado esquerdo de ataque, servindo a Lula. o.
ponteiro avançou e do bico da grande área chutou
forte e alto, longe do alcance do goleiro La Volpe. O
restante do primeiro tempo.não chegou a empolgar, a
não ser no final, quando os argentinos conseguiram
alguns lances perigosos, neutralizados pela boa-presen-
ça de Valdir Perez. 1

Mas no segundo tempo o ataque da seleção
_

brasileira teve muita dificuldade de,movimentação,
dando chance a queaArgentina se organizasse e fosse
com frequência ao gol de Valdir Perez, só não
marcando pela falta de pontaria de seus atacantes e

também pelas excelentes defesas do goleiro brasileiro.
O Brasil precisou de Zico para marcar o segundo

gol, na cobrança de uma falta cometida sobre Flecha,
aos 23 minu tos. O gol da Argentina foi marcado por
Kempes, de penalti, a 29 minutos. A seleçãoÚasileirá
teve Valdir Perez; Getúlio, Miguel, Amaral eMarinho;
Chicão, Falcão e Zico; Rlecha, Geraldo (Palhinha) e
Lula (Edu), contra a Argentina de La Volpi;Robotta
ro, Daniel Killer, Cardenas ,. e Tarantini (Assaâi);
Callego, Trombiani e Bochini; Kempes, Hectar Scotta
(Houzemann) e Ortiz: Roberto Barreiro foi wn
árbitro regular. o. Brasil lidera a Copa Atlântico, com,
4 pontos, seguido da 'Argentina com dois, Paraguai e
Uruguai sem ponto ganho.

.

",

Volta só em 77
ser nenhuma aventura, pois
para a sustentação da equipe
não vamos contar com as

rendas de jogos a serem rea

.lizados, mas com uma verba
que pretendemos assegurar
em torno de 120 mil cruzei
ros mensais, que virão da
indústria, comércio e asso

ciados. Entusiasmados, al
guns dos torcedores e asso

ciados do clube já se ,propu
seram a contribuir até com

,5 mil cruzeiros mensais du
rante a participação do Co
merciário no Campeonato
.Estadual de Futebol.- - ,-

No próximo dia 13 de
maio, quando o Comerciário
estará completando .seus 29
atias de existência, o clube
irá inaugurar seu restaurante
que está sendo construído
sob as arquibancadas, do es

tádio a pouco mais de 500
metros do centro da cidade.

Adiantou o l o.Vice-Pre
sidente do Comerciário, que
o mesmo faz parte do plano
de elevação das rendas para.
sustentação do clube, e terá

capacidade para atender 600

pessoas, sendo dotado de
cozinha de ppmeira, instalá
ções sofisticadas e ainda

aparelhos de ar condiciona
do. "Piua construção da
obra" o clube está recebendo

doações em pisos e lI;zulejos
por parte da,s indústrias 10- .

cais" .

O CLUBE
Sem estádio ou qualquer

outraforma de patrimônio,
apenas um jogo de caniísas,
calções, meias e chuteiras, a

'

13 de maio de Í947 foi
criado por um grupo de

,jovens idealistas e amantes
do futebol, o Comerciário

Esporte Clube, que teve co

mo seu primeiro presidente,
Sinvru Rosário Bohter..

Dois dias após a funda

ção do clube, foi acertado

partida amistosa com a en

tão equipe do São Paulo
Futebol Clube, oportunida
de em que o Comerciário foi
derrotado por 4xO.

O primeiro gol alcançado
pelá equipe, marcado pelo
então jogador "Carlito", foi Itajaí (Sucursal) - Marcílio más e Jabaquara, da cidade

contra a mesma' equipe, ' de, Santos, é o amistoso marcado para hoje à tarde às 16

num segundo jogo" quando horas em Itajaí vai pagar a importância de Cr$ 10 mil ao

o Comerciário voltou a ser'
time santista pela apresentação. O departamento de futebol
do Marcílio Dias resolveu distribuir toda a renda desta

derrotado; dessa vez por partida aos jogadores, logo após 'a partida, quando os
4x1. mesmos serão dispensados até quarta-feira de cinzas. A

Em suas caminhadas pe-
.
novidade da partida de hoje poderá ser Vadinho, que

lo amadorismo, entre vitó- '

retomai ao Marcílío Dias depois de passar por um período
-rias e, derrotas, ainda não no juvenil ,do Internacional de Porto Alegre- O técnico
tinha completado um ano Jorge Ferreira, que ontem comandou o coletivo final, ainda
de existência, o Comerciário 'não defimiu a equipe para logo mais à tarde, podendo o

arrebatou o título de cam- Marcílio jogar com Zé Carlos; �selmó, Nico, Reginaldo e

peão num torneio realizado Alcír; Yadínho, Luis Carlos e Lico; Britinho, Dirrnael e

no município de Siderôpo- AdS�:GIO MAFRAlís, em fevereiro de 1.948,
,

- O Paysandu de Brusque, manifestou-se interessado no
quando reebeu como prê- concurso do meia cancha Sérgio Mafra do Marcílio Dias.
mio pelà vitória o "Troféu

. Durante todo o dia de hoje, diretores brusquenses deverão
Santa Terezinha". '

procurar o meia-cancha para !Im acerto. Sérgio Mafra disse
Em 1.949, pela primeira "que se a proposta for boa e compensadora, poderei deixar

vez o Comerciârio sagrou-se o Marcílio porque estou sem contrato, mas antes pretendo
campeão da Larm - Liga conversar com a diretoria. Além 'de ser um profissional sou
Atlética da Região Mineira -: torcedor do Marcilio, mas se não acertar o meu contrato e a

quando venceu a equipe do proposta do Paysandu compensar deixo Itajaí",
Atlético (atualmente extin- Enquanto isso comenta-se em Itajaí que o Marcílío Dias

to), que com ele disputou o
fará proposta ao Figueirense para a -troca do zagueiro
Carlinhos contratado no início do ano junto ao Palmeiras

título. Em 1.950 novamente de Blumenau, pelo quarto-zagueiro Mario José. A notícia
classificou-se como o pri- surgiu, .embora diretores do Marcílio Dias não tivessem se

manifestado oficialmente.
' -,

meiro colocado no campeo-
nato, conquistando o título Chapecoeos e e ln �er

.

de Bi-Campeão da Liga Atlé-
tica da Região Mineira -

'

anteciparam amistoso
Larm. Em 1.951, o que não Ch3pec6 (Su,ClH'sal) _ Chapecoense e Internacional de
chegou a surpreender qual- Lages J'ogam hOJ"e às, 17 horas no estádio IÍtdio Condá..
quer conhecedor do futebol partida cons.iderada revanche já que. no último dia 15 a
da região, a equipe do Co- Chapeco�nse empat?u.e� Lages sem abertura de conta�em. ,merciário 'consagrou-se ao Este Jogo estava antenormente marcado, para dommgo,
conquistar o título de Tri- 'mas 'os diret?res das duas �quipes en.traram eJ?1 en tendimeh
-Campeão da Larm. Desde . tos, e anteCIparam a partida a pedIdo dos Jogadores, que
entã,Q, o Comérciárío cresCia aguardam a ljberação após o jogo para poderem participar

do camavàl.·: I

cada dia mais" vencendo A grande,?ovidàde p:ara os torcedores da Chapecoense,
muito outro� campeonatos. será a, estre�a do'. meIa cancha Marcos, recentemente

Entre vitórias e derrotas, adquirido do Caxias Esporte Clube. O jogador, que está
títulos e troféus, o auge, do 9ü.m' 23 3?os, seg�l1i�o a crônica espor�iva gaúcha. é um

C " otimo !fiem çamplsta e o seu lançamento na eqUIpe, de,bmerciário loi atingido em Cha�co está senilo ',aguardad'o com muita ansiedãde pela
1.968, quando conquistou o torCIda, que espeta ver seu clube com mais um craque, na
título de Campeão Catari- esperança de disputar o título catarinense.'

nense de Futeb0l, tendo na
As duas equipes formarão assim:

.

Chapecoense: Pompéia; Di, Almeida, Silva e PaulinhQ;éopoca como treinador Halo Ru� Pio e l\;1arcos; Já}.rzinho, S_érgio Galoch� e Valmir. I

Arpino, João Kantowitz .l!ntemacIonal: MIguel; 10ao Carlos, 'Airton, Tadeu e

(medico), Aristides Bolan Paulinho; Iadir, ArnãIdo e Madeira; Thnho, Zezé e Loiv?:
(Presidente), e no plantel

.

Batista, Conti, Lili, Ner, Bi-
,ta, Alemão, Toco, Valéria,
Cacau (f'Oupeiro), Pires
(massagista), Marcos, Sado,
Ivan, Chiquinho, Oli, Jair,
Bossinha e Deda.

j\1arcílio e Jabaquara.
. '

jogam hoje em Itajaí

VENDE-SE
UM TERRENO SITUADO À MARGEM DA ESTRADA;

DE CANASVIEI RAS, EM SACO GRANDE, SUBDISTRITO
DE SANTO ANTÓNIO DE LISBOA, MEDINDO 144x58:

INFORMAÇÕES À RUA SILVA JARDIM, 89 - APTO.
202 ou PELO FONE 22-3223 - SEM INTERMEDIARia.

.A ESPORTIVA lhe faêilita tudo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinville (Sucursal) -

Numa promoção do De

.partamento de Divisão de
Artes da Pre feitura Mini
cipal, será apresentada em

Joínvílle pelo Conjunto
Teatral Joinvillense, em

data e local ainda a ser

fixados, a peça teatral "O
Rapto da Cebolinha". A
peça será, destinada exclu
sivamente para crianças e a

direção geral estará a cargo
do professor Agenor Gio
vánella, com coordenação
geral de João Ribeiro.

Para a montagem da pe
ça, a Prefeitura Municipal
de Joínville liberou uma

verba de Cr$ 3.150,00.

Joaçaba (Sucursal) - A
central- da Celesc em Joa
çaba ampliou a sua área de
ação, abrangendo os muni

cípios de Capinzal, Ouro e

Campos Novos.
Em face da promoção e

transferência, para Floria
nópolis, do diretor regio
nal da empresa, Rolf Las
ke, foi empossado esta se

mana o novo diretor Rinal
do Flâmia, que anterior
mente servia em Capinzal.

Na ocasião, o diretor
geral da Celesc, presente
ao ato, afirmou que "esta
substituição em nada alte
rará os serviços básicos e

os objetivos da, empresa
não foram alterados".

Imbituba (Correspon
dente) - O presidente da
Companhia Distrito Indus
trial do Sul Catarinense,
Nilson Boeing, manteve
contatos com o Secretário
Hélio Ortiz, da Saúde, vi
sando a implantação de
uma nova unidade sanitá
ria na área residencial da
quela companhia, que será
instalada pela Codisc no

complexo da Indústria
Carboquímica Catarinense,
ICC, em Imbituba.

Segundo Nilson Boeing,
o terreno. será doado pela
Codisc e a construção e

equipamentos do empreen
dimento serão financiados
pelo BNH, sendo que o

núcleo residencial será ins
talado próximo á umauni
dade de fértilizantes da
ICC.

obras de melhoramentos
na BR-280, de São Fran
cisco a Porto União. Ape
sar dos trabalhos de calça
mento estarem atrasados,
em virtude das chuvas, lo
go será iniciado o recapea
mento asfáltico. Esse asfal
to começaráem Pirabeira
ba na direção da Serra de
Campo Alegre. Nesta rodo
via, antiga SC-2I, o DER
já investiu Cr$ 9.789 mil e
até o encerramento das
obras serão investidos mais
Cr$ 2I.milhões, num total
de investimentos superior
a os 30 milhões Esta
obra é de grande importân
cia para a região em vista
do escoamento da safra
agrícola do norte, já que a

rodovia vai desde Porto
União até o porto de São
Francisco..

Joinville (Sucursal) - A

Associação de Administra
dores de Pessoal de JÔinvil
le sugeriu ao Presidente da
Associação Brasileira dós
Administradores de Pes
soal - Abape,' Sr.Osvaldo
Chéchia, num encontro
mantido naquela cidade, a
criação da Associação dos
Administradores de pes
soal de Santa Catarina. Da
reunião também participa
ram 'administradores de
Pessoal de Jaraguá do Sul"
São Bento do Sul e outras
cidades do norte catarinen
se.

Durante a palestra, que
realizou no auditório da
Associação Comercial e In
dustrial de Joinville,

.

o

Sr.Osvaldo Chéchia elo

giou a idéia da criação da

Associação de Administra
dores de Pessoal de Santa

Catarina, destacando o

grande desenvolvimento
que este setor vem empres
tando às empresas.

Joaçaba (Sucursal) -

Nas proximidades da In
dústria Ceron, em Luzer
na; será construída, uma
ponte sobre o rio do Peixe,

,

ligando este distrito a Joa-
.

çaba, Isto embora a mesma

não possa vir a oferecer
muita segurança ao trânsi
to, face a presença de ro

chas nas cabeceiras e mes

mo da ameaça das águas
do período das cheias,

Segundo estabeleceram
os prefeitos de Joaçaba e

Herval D'Oeste, serão usa

dos os pilares da ponte
velha, que já estão postos e
sendo que esta mini-ponte
servirá apenas para a passa
gem de pedrestres e veícu
Ios sem carga. No caso de
enchentes o transporte se

rá feito através de um bo
te. Atualmente este bote é
o único meio de comunica
ção entre às duas localida
des e em anos' anteriores
havia aí a Estação de Lu
zerna, mantida pela Estra
da de Ferro, que era para
da de trem.

Videira (corresponden
te) - O Ministério da Edu
cação e Cultura,' liberou
recursos no valor de 600
mil cruzeiros para a cons

trução de dois ginásios co

bertos de esporte no Esta
do, um em Videira e outro
em Porto União. As verbas

. respectivas serão entregues
às prefeituras' já em março
próximo.

Para . o município de
Ipurnirim, foram liberados
70.mil cruzeiros, destina
dos à construção de uma
cancha de futebol.

Estas informações fo
ram prestadas pelo deputa
do Wilmar Dallanhol, a

crescentado que "já estão
sendo mantidos contatos, , Chapecó (Sucursal) -

também, com a Secretaria Visando aperfeiçoar o

da Educação, para a desti-: nível e a qualidade aos

nação de outros recursos professores universitários,
para os empreendimen- a Fundeste - Fundação' de
tos". Ensino do Desenvolvimen- ,

.

Imbituba (Cor- to do Oeste - assinou con

respondente) - O Gover- vênio no valor de Cr$ 104
nador Konder Reis e o mil com a Capes - Coor
presidente da Codis - Com- denação de Aperfeiçomen
panhia Distrito Industrial to de Pessoal de Nível Su
de Santa Catarina - viaja- perior do Mec, para a inte
rão para Brasílía nos próxi- gração desta fundação no
mos dias, a fim de solicitar Plf'D _ Plano Institucional
ao presidente Geisel a libe- de Capacitação Docente.'
ração de uma verba de 790, Este aperfeiçoamento será
mil cruzeiros para aplica- efetuado através de um

ção nos trabalhos da retira- curso de pós-graduação.
da de 700 casas de Imbitu- Afirmou o professor Al
ba, onde será iniciada a tamiro de Morais Matos,
aplicação do Plano Diretor diretor da Fundeste que
de Desenvolvimento Inte-

.

"esta é a única fundação a

grado de Imbituba, junto firmar este tipo de convê
ao distrito industrial, 'nio diretamente com a

Acrescentou o vice-pre
sidente da Codisc, Luiz

r--Jt':H.I..U'I� Carneiro, que na

próxima semana estará ins
talado um escritório da

empresa naquela cidade.

Joinville (Sucursal) - O
diretor do Departamento
de Estradas de Rodagem -

DER -, informou que até
1977, serão concluídas as

êape,s, sendo que, através
do mesmo, passamos a re

solver a curto e médio

prazo, o grande problema
de qualificação de profes
sores de nível superior.
Que' constatamos como

uma das maiores dificulda
des na elevação do nível de
ensino em nossa região' e
até mesmo no Estado".

DEPARTA'MENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-138

AVISO'
O' DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá própostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE 8.755

de 15.12;69, até as 15 horas do dia 10 de março de 1,976 para o

fornecimento de "PAPÉIS PARA IMPRESSÃO".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas cópias de Edital.

FI orianópol is (SC), em 25 de fevereiro de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

Agua poluída da Lagoa do
Jacaré abastece oRincão

Uma população de mais de

25 mil veranistas da Praia

do Rincão serve-seda água
da Lagoa. Onde, também,
se lava a roupa, se pesca

e para onde, até, se
canalizam os dejetos de'

algumas latrinas.

Criciúma (Sucursal) - Embora seja fim da temporada de

veraneio, os criciumenses que vão para o balneário do
Rincão nos meses de janeiro e fevereiro ainda reclamam
contra a péssima qualidade da água servida áquela comuni
dade. Mesmo filtrada, a água que enche as caixas das
residências locais apresenta sinais inequívocos da poluição.
por que .passa a Lagoa do Jacaré, localizada apenas a uns

três quilômetros do centro .do Rincão, e fonte única de

captação do líquido.
Medindo aproximadamente 4.450 metros quadrados, a

lagoa do Jacaré não tem qualquer proteção contra as

incursões dos veranistas interessados em uma proveitosa
pescaria, e que chegam a navegar. tranquilamente 'com botes
em suas águas, jogando redes ou caniços, despreocupados.
Ou contra ofácil acesso do gado que pacificamente vêm até
sua beira para beber. Até algum tempo atrás, pequenas
latrinas infestavam à beira da lagoa. Embora tenham sido

derrubadas, algumas foram construídas um pouco mais

além, mas, de qualquer forma, continuando a poluir a água:
basta chover um pouco mais forte para que os dejetos sejam
carregados em direção à lagoa.

FALTA FILTRO
A professora Valdete Ligia Cruz, em companhia de Maria

Madalena Cardoso, enquanto pescava tranquilamente umas

. traíras e carás no último domingo, disse que não tem

coragem de beber a água que é servida nas' torneiras de sua

casa. "Não tomamos de jeito nenhum. Para beber, trazemos
quase diariamente de Criciúma. Sei que não morreu

ninguém ainda por causa dessa água, mas que é suja, isso

ninguém, pode negar".
Sua amiga, partilhando também da opinião, disse que

quando falta luz todo mundo fica sem água, "pois a água é
bombeada às caixas residenciais através de energia elétrica".

Uma pequena casinha à beira d'água, com três motores e

um sistema de três enormes condutores, lea o líquido até as

duas grandes caixas localizadas numa colina defronte à

lagoa. Sem qualquer processo de filtragem ou decantação, a
água é em seguida bombeada para todo o balneário.

Fumando e jogando a bagana na água, seu Chico também

pescava na lagoa do Jacaré no domingo passado. Um
caixote comprido: feito de uma fina tela de arame,

pendurado por um pedaço de corda, era se� instrumento de

pesca. Nele, seu Chico tentava pegar piavas e carás, "para
aperitivo", O que ele não se dava conta era que' os pedaços
de pão e farelos, destinados à isca pata os peixes, ficavam
boiando na água, quase ao .lado da casa onde estavam os

n.otores.

As duas grandes caixas d'água, por sua vez, também
estão entregues à própria sorte. Uma escada de madeira leva

qualquer curioso ao seu cimo, de onde se pode ver a água
em seu interior, através duas aberturas descobertas e cheias
de teias de aranha. De cima das caixas tem-se uma vista
panorâmica de toda a praia do Rincão, anualmente com
população flutuante de mais de 25 mil veranistas ( em
janeiro e fevereiro) mas ainda servidos "por um arcaico
sistema de abastecimento de água", como lamentou um

jovem veranista.

Municipal, como ajuda de
custo e visando a aquisição
-de mais baterias e a renova

ção de. seus guarda-roupas
para os carnavais futuros.
SALÕES

A Sociedade Recreativa

Mampituba tem cerca de mil
associados e é a mais arltiga
da cidade, com 52 anos de
existência. Terá de sábado a

terça-feira, quatro noites de
folia. Promoverá, ainda, bai
le infantilno domingo, para
crianças de até 10 anos de
idade, e baile juvenil, na

terça-feira, para
I

os de faixa
etária entre 12 e 14 anos.
Aos não associados será ne

cessário o ingresso-convite, ,

que custará Cr $ 80,00 para
um casal e Cr$ 50,00 indivi
dual. A mesa custará
Cr$ 100,00 por noite e na

terça-feira será realizado um
concurso de blocos e fanta
sias.

Marista rompe com a estrutura
do ensino integrado da Acri

Criciúma (Sucursal/Amirton Martins) - A profissionalização a

nível médio nas escolas de 20. grau e a intercomplementariedade
como sitema de ensino, preconizadas e sugeridas pela Lei Federal
5.692/71, teve recentemente a sua estrutura rompida em

Criciúma, com o afastamento do Colégio Marista da Associação
Criciumense Intercolegial - Acri, formada, no início de 1974,
por este educandário e os colégios São Bento e Madre Teresa

Michel, todos da rede particular de ensino do município.
Para justificar a medida, o diretor do colégio que provocou tal

rompimento, Aloísio Stupp, disse que a decisão foi motivada por
dificuldades de ordem administrativo-pedagógicas, "pois há
falhas no sistema integrado e a implantação direta e total da

reforma, através d-a intercomplementariedade no sistema de

rodízio, como estava sendo feita, sem a conscientização da

clientela, era um tanto precipitada e brusca. Causando; por isso,
um impacto e dilema de difícil solução".

INTEGRAÇÃO ,
.,

Com este rompimento, o Marista ficará trabalhando separada
mente, enquanto que o Michel e o São Bento. continuarão

integrados, já que "a Lei é irreversível e não há condições de se

voltar atrás", segundo a irmã Ana Luiza Venturini, diretora do

Colégio São Ben to.
.

A Acri - Associação Cricíumense Intercolegial, criada há dois
anos e tendo como modelo o Cicit, .de Tubarão, guardou deste,
basicamente uma diferença: em Tubarão a integração está
formada por três colégios particulares e um da rede pública, o
Conjunto EducacionalBenjamim Galot; em Criciúma a Acri foi

integrada por três educandários da rede particular.
Unidos, o Ginásio Madre Teresa Michel, o São Bento e o

Marista constituíram o sistema integrado da Associação e

passaram a procurar, na implantação da reforma, a melhoria dos

-padrões do ensino. Isto através de aproveitamento racional dos
recursos dos três estabelecimentos.

'

ATENDIMENTO
Com uma Secretaria Geral, que tem à, frente o professor

Valdenir Zanette, a Acri funcionou num sistema de rodízio,
atendido pelos três colégios e pelo qual os alunos também se

revezavam A cargo do Colégio Marista ficou a área de

Comunicação e Expressão e Educação Física; para o São Bento,
Estudos Sociais e Ciências Físicas e Biológicas; e iMatemática
ficou para o Madre Teresa Michel. I

Atendendo a 650 alunos no ano passado, nas la. e 2a. séries
do 2q. grau, o integrado oferecia as opções de Análises Químicas,
Análises Clínicas, Enfermagem, Desenho de Arquitetura, Pedago
gia, Tradutor e Intérprete, Secretariado, Administração, Eletrici
dade e Redator Auxiliar.

Na la. série do núcleo comum, durante cada mês, os colégios
Marista e Michel ministravam 12 aulas, enquanto que o São
Bento oferecia seis. Os que frequentavam a 2a. série passavam a

ter maior parte das aulas no colégio que ministrava o curso

optado, ficando em rodízio apenas nas disciplinas de Educação
Ge�al. Na 3a. série, que entra em funcionamento no presente ano

letivo, os alunos devem concentrar-se no colégio que oferecer o
curso de opção. .

'

concretizar a busca constante do atendimento da Lei. E para
isto, principalmentementalizando a clientela potencial".

Continuando, disse que "o curso científico do Colégio Marista
(extinto com a formação do integrado e reimplantado, agora,
com o rompimento ocorrido) tem uma tradição de bom ensino e

um comprovante de altos índices de aprovações nos vestibulares
do Estado e fora dele. Desperta a simpatia e a aceitação da'
comunidade e terá, já definido, convênio com o ensino público
estadual".

"CURSINHOS"
Fundamentando o retomo do Curso Científico, acrescentou

Aloísio Stupp que "estatísticas feitas, em outubro passado, junto
aos alunos, revelou o índice de 98 por cento que pretende
ingressar nas universidades apos o 20. grau".

- Como' existem falhas no sistema integrado, cria-se uma

considerável evasão de alunos para os cursinhos pré-vestibulares
já no segundo ano. Isto pela falta de conteúdo do ensino regular
e contrariando, assim;as intenções do Ministério da Educação na

não proliferação .desses cursinhos. Esta situação determina
também o amplo número de alunos partindo para outros pontos,

, onde o impasse não se registre ou não seja tão acentuada a idéia
de profissionalização. Como para o Rio Grande. do Sul, onde ela
se registra em números mínimos, ou'para Florianópolis, onde o

Instituto Estadual de Educação mantém o curso científico,
paralelo. Contrariados, aqui, a comunidade, as Associações' de
Pais e Mestres e os alunos já fizeram diversas pressões no sentido
de que se continuasse no oferecimento do curso científico como

opç��
.

"Com base na realidade", acha ele, "verifica-se que 'houve
precipitação ao se impor a Lei 5.692/71, através do sistema de
rodízio. Estmos, portanto, optando pela continuidade da
implantação da reforma, mas com a existência do curso

cíentffico paralelo aos profissionalizantes".

CONCEITO.S
Para a irmã Ana Luiza Venturini, diretora do Colégio São

Bento, "não pode haver fracasso sem experiên cia completa e o

prematuro rompimento determinado pelo Colégio Marista, não

permite, agora, uma avaliação de positivismo ou negativismo no

sistema. Depois, a Lei não tem nada com as instituições que
falham".

No entender da irmã Sonia Maria de Araújo Ferreira, até 15
dias atrás diretora do Madre Teresa Michel, "o' fracasso na

aplicação da Lei 5.692/71 foi apenas aparente. Pois não se pode
, alegá-lo quando ainda não teve a sua praticabilidade hteiramente
comprovada. A direção, do, Marista propôs' a sua saída dando
conta de que toma essa medida face a deficit financeiro que
vinha sofrendo. Dentro do contexto, não fomos, nós também,
deficitários. Talvez o que consideramos lucros, eles considerem
deficit, uma vez que a renda era harmonicamente distribuída",

Outros professores mencionam o entrosamento surgido entre
os educandários, com a Acri e aproveitando o seu próprio
material humano e técnico, como a experiência válida de uma

época de socialismo intenso, quando inclusive as empresas se

uniram para o fortalecimento de pontos principais da intercom
plementariedade do ensino".

PREOCUPAçõES
Como pontos negativos desse sistema, foram apontados a

dispersão do aluno no impacto de administrações diferentes, a
diversidade de filosofias e métodos (embora as três escolas
fossem administradas por ordens religiosas) e a faltà de mentali
zação inicial num relacionamento mais ideológico, por parte dos
próprios diretores. O que, se afirma, poderia até mesmo ter
contornado os impasses criados na tarefa comum.

Mas comentou a irmã Sonia Maria de Araújo Ferreira, "é
arriscado se pensar, também, somente em termos de vestibular,
pois o 20. 'grau deve pre;ocupar-se na formação do aluno

Carnaval começa,
hoje, com eseole
e samba na rua

Criciúma (Sucursal) - As
.

escolas de samba "Vila Isa
bel" (tri-campeã dos cama

'vais), "Filhos do Xavante" e

"Rosa de Maio" estarão des
filando hoje, amanhã e ter

ça-feíra respectivamente, nas ,

ruas de Criciúma, dando iní
cio ao programa oficial do
Carnaval. As sociedades re

creativas União Mineira,
Mampituba, Criciúma Clu
be, Alvorada Clube do Bair
ro Pinheirinho e Sociedade
Recreativa Próspera, terão
bailes de Carnaval em seus

salões de sábado a terça-fei
ra e o Criciúma Clube não

promoverá mais bailes de
pois do grito de Carnaval de
sexta-feira.
NAS RUAS

As escolas de samba de
Criciúma iniciarão o desfile
defronte o Palácio do Esta
do, situado na avertida Getú
lio Vargas, fazendo apresen
tações ao Palanque da Co
missão Julgadora, montado
na Praça Nereu Ramos e

onde permanecerão por al

gum tempo. Continuarão

pela rua Seis de janeiro e

esse trajeto foi determinado

pela Comtur - Comissão

Municipal de Turismo.
Dentre as escolas que

desfilarão, a favorita é a

"Vila Isabel", já três vezes

campeã da cidade. Os blocos
carnavalescos, 'que participa
ram já do baile do último

sábado, acompanharão as es

colas jlurante o desfile pelas
principais ruas da cidade.

A classificação dos me

lhores será anunciada logo
após a apresentação é levará
em consideração, para o jul
gamento, o samba-enredo, a
fantasia, a harmonia, a co

reografia e o ritmo. Cada
e s c o l' r e c e b e r á
Cr$ 10.000,00 da Prefeitura

A Sociedade Recreativa
União Mineira, que possui
1.500 associados e capacida
de para abrigar cerca de
3.000 pessoas, ·tem promovi
do concorridos carnavais e

seu salão pode ser citado
entre .os melhores do Esta
do, segundo os diretores. Os
não associados' neste Clube

pagarão .cr$ 150,00 por
'uma noite, aumentando
Cr$ 50,00 para cada uma

das demais noites. A mesa

custará Cr$ 100,00 por noi

te, Cr$ 150,00 para duas e

Cr.$ 200,00 para todas as

noites, desde que compradas,
de urna só vez.

O City Clube não terá
baile de Carnaval neste ano,
devido aos reparos que vêm
sendo feitos em sua sede
social e cujos trabalhos de
vem estar concluídos no

próximo ano.

o

SEPARAÇÃo'
Refere o diretor do Colégio Marista, .Aloísio Stupp, que

"motivado por dificuldades administrativo-pedagógicas e após
longos estudos e 'diálogos, foi decidido, pelo colegiado diretor da

,

Acri, que o Marista passaria a funcionar com o seu próprio 20.
grau a partir deste ano, uma vez que preenche os requisitos
legais. Continuando os colégios São Bento e Madre Teresa Michel
com o sistema integrado".

- A decisão de desmembramento não foi pensada em termos
de separ�, mas de melhorar. O Colégio Marista, progressivamen
te, continuará tratando da implantação da reforma como é
propósito da Secretaria de, Educação do Estado � visando

ELlTIZADOS
A religiosa acha, entretanto, que há aí uma insistência muito

brasileira pelo ensino elitizante, desvalorizando-se quase o ensino
técnico. "Essa antiga raiz, onde todos almejam um título de
doutor, está ainda muito incutida nas mentes dos pais e dos

pr6prios alunos. Apesar de errônea, é produto de uma estrutura
de 400 anos e, por isso, difícil de se derrubar".

'

Foi aventada, com o rompimento do Marista, a hipótese de

que o. Conjunto Educacional Sebastião Toledo dos Santos, da

,

rede pública do ensino, viesse a preencher alacuna, passando a

alinhar no integrado. O coordenador regional, Jorge de Souza
Coelho, entretanto, acha isto improvável, não acreditando se

•
deva envolver no sistema essa escola, que poderia, assim, 'perder a

característica da gratuidade.' Depois, ela estaria preparada apenas
para atuar numa área pedagógica que já é atendida pelo Colégio
São Bento.

Por ou tro lado, informou ele, 'está em vias de en trar em

funcionamento' o CIS - Centro Interescolar do 20. Grau de

Criciúma, que deverá preencher a lacuna deixada pelo Marista. E
um dos pontos fundamentais em favor desta idéia é que ó' CIS
poderá oferecer opções profissionais semelhantes aquelas que
foram deixadas de oferecer pelo Marista junto a Acri,

nãoobjetivamente para essa prova, mas para a universidade e para
o mercado de trabalho. E isto vêm fazendo os cursos profissiona
lizantes, apresentando alguma correção para o problema dos
excedentes dos vestibulares, que deixam sempre, estacionário,
um grande número de mão-de-obra intelectual e não preparada -

pela falta de especialização - para o mercado de trabalho".
"O técnico a nível médio, no entanto", avalia ela, "ficando

preterido pelos vestibulares, usará de seu diploma e de seus

conhecimentos para concorrer; sem obstáculos, às vagas ·desse
mercado de trabalho, podendo vir ainda a facilitar os seus

estudos fu turos",
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Udesc encerra

etapa do curso de
aperfeiçoamento

Mostra de Mir
Empresariado protesta pe�a
inter,rupção de comunicações

inaugura Banco

de Londres
Blumenau (Sucursal) -

O s e mpresários de
B1umenau levarão à próxima
reunião da Associação Co
mercial e Industrial do mu

nicípio o seu protesto con

tra o Sarnae, responsável pe
la ruptura dos circuitos de
telex e telefone ocorrida na

última quarta-feira e �e
provocou sérios prejuízos fi
,nanceiros em vários setores

comerciais; e industriais da
cidade.

Segundo Augusto Cláu
dio Fraga, da Artex, esta

empresa do setor têxtil fi
cou sem con tato com os

centros consumidores de
São Paulo e Rio, impedindo
consultas de rotina sobre

mercado e preço. Os servi
ços das empresas Kremer e
Hering também foram preju
dicados, segundo Alfredo
Otto, da Hering, "felizmen
te estava marcado nenhum
contato importante na últi
ma quinta- feira" .

'

Todas as comunicações,
via Embratel, entre Blume
nau e a rede nacional fica
ram interrompidas quando
umamáquina escavadeira do
Samae rompeu os cabos de,
ligação entre os equipamen
tos da Central Telefónica e

os da repetidora, situada no

Morro da rua Araranguá. O
operador da máquina esca

vadeira do Samae, que abria
um canal p�ra extensão da

rede de abastecimen to numa

das ruas confluentes, desco
nhecia a existência dos ca

bos da Embratel, Seu traba
lho foi normal até que a

máquina rompeu esses ca

bos, ligando' os equipamen
tos da central de Blumenau
aos da rcnetidora.

Em consequência do aci
dente, todas as ligações tele
fõnicas pelo sistema DDD e

as ligações por aparelhos de
telex das cidades de Floria
nópolis, Itajaí, Brusque, Ja
raguá do Sul e Blumenau
com a rede nacional foram
interrompidas, uma vez que
em Blumenau estão cen tràli
zados os troncos dessas cida
des vizinhas.

Joinville (Sucursal) - Integrando as

festividades dos 125 anos de fundação de

Joinville, o Banco de Londres, com a

inauguração de suas novas instalações na

cidade, estará promovendo, a partir de 9 de

março, uma exposição dos trabalhos de
Antônio Mir, consagrado artista plástico
joinvilense. A mostra terá lugar na ampla
sala destinada à exposições, lançada pelo
Banco de Londres e que passa, por suas

dimensões e acondicionamento à apresenta
ção dã arte, a se constituir num dos

principais pon tos-dessa divulgação no Esta
do.

A mostra de 35 trabalhos de Antônio

Mir, 20 dos quais de grande porte, decorre-
-rá da data do vemissage ao dia 24 de

março. Nessa 'exposição Mir' apresenta a'
continuidade das pesquisas de áreas oxida
das e de' desenhos brilhantes, formadas

pelas motivações do cotidiano de Joinville,
com suas bicicletas, as saídas das fábricas e

os velhos objetos trazidos pelos colonizado
res europeus, cujos raros exemplares se

encontram ainda hoje no Museu de Imigra
ção e Colonização da cidade. Isto Mir

transporta para a gravura metálica, repro
duzido na proposição de sua técnica.

ALTO GABARITO
Para a inauguração da nova sede do

Banco de Londres, e o vernissage que
acompanhará, além de cerca de 500 convi

dados, estão sendo aguardados dois direto
res do Banco, um vindo da matriz londrina
e outro da central americana. de Nova

,

Ribas Júnior, Grillo e Ricken assistiram à cerimônia
.»

o 'Secretário da Educa- ção Universidade Regional
ção Salomão Ribas Júnior de Blumenau, Ignácio Ri
assistiu na última quarta-fei- chen e o diretor do Instituto
ra, juntamente com o reitor Técnico de Administração e

da Udesc, Antônio, Niccoló Gerência - Itag.
GriTIo, o encerramento da BOLSAS DE

primeira etapa do curso de TRABALHO

aperfeiçoamento de profes- Continuam abertas as ins-
sores da área de Ciências crições aos candidatos a BoI·
aplicadas, nas especialidades sas de Trabalho para este
de administração financeira, ano, promovidas pelo De,
e administração de sistemas 'partarnento de Apoio e 0-

públicos. rientação ao Estudante da
Esse curso está sendo rea- Udesc. Os interessados deve

lizado nas dependências da rão fazer suas inscrições na

Escola Superior de Adminis- reitoria da Udesc, à avenida

tração e Gerência e conta Rio Branco, 164 - em Flo
com a participação de 28 rianópolis -, no horário-das
alunos e as aulas estão sendo 8 às 12 e das 13 às 18 horas,
ministradas por professores podendo se inscrever alunos
do curso de pós-graduação dos cursos de Pedagogia, Es
em administração, da Uni- tudos Sociais, 'Bibliotecono.
versidade Federal do Rio mia, Educação Artística,
Grande do Sul. Seu início Orientação Educacional,
aconteceu no último dia 16 Administração e Supervisão
e as etapas seguintes se pro- Escolar, Educação Física e

i
'longarão até o dia 5 de Administração e Gerência, I

junho do corrente ano. A independentemente da' fase

promoção é da Secretaria de 'que estão cursando, ínclusi
Educação e a realização está ve os calouros.
a cargo da Udesc. 'No ato da inscrição o

:

O curso tem como fi- universitário deverá conce

nalidade principal atender der uma série de informa·'
ao programa estadual de ca- ções sobre sua condição só

pacitação docente do siste- cio-econômica e suas apti
ma fundacional, estando dões, uma vez que prestará
previstos estudos relaciona- serviços em empresas de di
dos à administração finan- versos setores. Esta condi

ceira e estrutura e análise de ção, segundo o diretor do

balanço, nessa especialidade. DAOE, Fernando de Aqui-
Estavam presentes tam- no, atende o principal obje

bém à cerimônia de encerra- tivo do Programa de Bolsa

mento, o reitor da Funda- de Trabalho, que é o de

propiciar recursos financeí
ros ao universitário carente,
de acordo com suas poten
cialidades, capacitação, e ha

bilitação para o trabalho.
TESE EDITADA
A tese de mestrado de

fendida na USP pela Profes
sora Maria Helena Camargo
Regis, sobre "Linguagem e

Versificação em Broquéis",
acaba de ser encaminhada à

apreciação do Conselho Edi
torial da Udesc, presidido
pelo' professor Jair Francís
co Hamms,

Caso for aprovada, a obra
será publicada brevemente

pela Udesc/Editora. A auto

ra do trabalho é titular da

disciplina Língua é Literatu-
.ra Vernáculas, no Instituto
Estadual de Educação, e res-,

ponsável pela cadeira de,
Teoria Literária na Universi
dade Federal de Santa Cata
rina.

Sua dissertação é um es

tudo da linguagem' poética
de Cruz e Souza, particular
mente de sua obra intitulada

"Broquéis", ao mesmo tem

po em que transcreve dados

biográficos, liístórícos, so

ciológicos, psicanalíticos e

filosóficos do poeta simbo
lista.

o artista continua seu tema das tradições locais
Furb implantou ontem Serviço
de Assistência ao Estudante

.Iorque.
Aliada ao gabarito da sala de exposições

que será também, assim, inaugurada, a

exposição de Mir, um dos mais produtivos
e valorizados artistas catarinenses do inte

rior do Estado, participante inclusive de

importantes salões nacionais de Rio e São
Paulo; configura-se como, por certo, um

.dos máximos acontecimentos artísticos de

JoinviTIe para este ano.

Adalice Araújo, principal' crítico de arte

do Estado paranaense, faz a apresentàção
do artista no catálogo da exposição e os

trabalhos expostos, situados numa faixa de

preços entre Cr$ 1000,00 e Cr$ 1.800,00,
têm a possibilidade de aquisição fmanciada,
através o próprio Banco de Londres, .

Blumenau (Sucursal) - Com
o objetivo de promover um me

lhor entrosamento entre a Uni
versidade e o alW10, a Fundação
Educacional de Blumenau -

FURB - implantou ontem às 19
horas o seu Serviço de Assistên
cia ao Es tudarite.

Segundo o reitor Ignácio Ri

cken, "este órgão, sem ter um
cará ter pa temalista, virá preen
cher as necessidades de oferecer

apoio mais efetivo ao corpo
discente, principalmente na área
de assistência medica, odontoló
gica e de bolsas de estudo".

Explicou que este serviço te-

rá a incumbência de dirigir e

coordenar as atividades relacio
nadas com o programa de bolsas
de trabalho, ao qual a Furb
deverá se integral,' conforme pro
jeto em trami tação no MEC -

, Ministério de Educação e Cultu
ra.

Da mesma forma as bolsas de
estudo do Departamento de
Assistência aó Estudante do
MEC e da Secretaria da Educa

ção do Estado, terão a sua distri

buição orientada' de acordo com

as orientações deste órgão, que,
através de um cadastro do corpo
discente, avaliará as necessidades
dos postulantes a ajuda financei-

ra.

Uma outra área de atuação
no serviço de assistência ao estu

dante poderá ser o programa de
crédito educativo que, a partir
do segundo semestre deste' ano,
deverá abranger também a re

gião Sui do País.

Finalmente, a recém-consti
tuída Associação dos Amigos da
Furb destinará 30 por cento de
sua receita ao Fundo Rotativo
das Bolsas de Estudo, o qual
contemplará os estudantes mais

necessitados, com base nos estu
dos que serão realizados por este

serviço.

m
BESC TURISMO S, A.

CGC/MF 82 510 785/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

SOCIEDADE ANÔNIMA DE ECONOMIA MISTA E DE CAPITAL AUTORIZADO
CGC/MP 82.937.293/0001-00

ANúNcIO DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBL�IA GERAL ORDINARIA

Ficam convocados os acionistas do Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Cata·
rina S/A - BADESC ...:., para se reunirem em Assembléia Gerai Ordinária, na sede desta
Sociedade, à rua Manoel de Oliveira Ramos no, 33 - 10. andar, no Sub-Distrito do Estreito,
nesta Capital, no dia 8 de março de 1976, às 15:00 ,,*as, com a seguinte

, ORDEM DO DTA
10.) Tomar conhecimento do Relatório da Diretoria, referente. ao exercício de 1975,

bem como examinar, discutir e deliberar a respeito do Balanço Geral, da Conta
"Lucros e Perdas" e dos Pareceres do Conselho I:iscal e do Auditor.

20,) Fixação da remuneração dos membros da Diretoria.
30.) Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal e fixação de sua

remu neração.
40,) Outros assuntos de interesse da Sociedade,

São convocados os senhores acionistas para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, na
sede desta empresa à rua Felipe Schmidt no, 36, nesta cidade, no dia 9 (nove) de março
próximo, às 15 (quinze) horas, com a seguinte

ORDEM DO DIA
10,) Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria, do Balanço Geral, da Dernons-

.

tração da Conta Lucros e Perdas e do Parecer do Consel ho Fiscal, referentes ao exerct-,
cio de 1975;

.

. 20,.1 Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fisc'éll e fixação de suas remune

rações;
30,1 Fixação dos honorários da Diretoria: .,'

40.1 Outros assuntos do interesse da sociedade.

Florianópolis, 26 de fevereiro de 1976
MAURITY DAL GRANDE BORGES

Presidente
ACARY PERFEITO DASILVA

Diretor

Florianópolis (SCI, 25 de fevereiro de 1976.
Renato Ramos da Silva

Presidente

Ir�.�1
GOVERNO DO ESTADO DE SANTA ,CATARINA

•• SECRETARlA DA INDUSTRIA E COMERCIO
'

,• •• Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento
COCAR

C.G.C.82.951.021/0001-51

CONVOCACÃO'
ASS�MBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Convocamos os Senhores Acionistas da Companhia Catarinense de Comércio e

Armazenamento - COCAR =, a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, <!

realizar-se no dia 10 de março de 1976, às 17 (dezessete) horas, em sua sede social,
sita à rua João Pinto esquina com Saldanha Marinho no. 1-A, nesta Capital, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM Seja Livre!

Você pode viver a ge
ração de Hobie Cat e

. descobrir uma 'nova for
ma de liberdade. emo

ção e prazer de viver.
Milhares de pessoas
hoje em, dia vivem esta
nova e hilariante sensa

ção de velocidade, com
vela.
Entre em um Hobie Cat
visitando hoje mesmo o

seu revendedor.
E. KURT GERN & ClA.

REPRESENTAÇÕES
Rua 7 de Setembro, 144 - Fone 3�
Caixa Postal, 20 - T8legr,: Unlco
J O I N V I L L E - SIa. CatarIna

AVISO
o GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTRADAS DE' RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu presidente leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a CONCORRENCIA - EDITAL
No. 22/76 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes e

Drenagem, Pavimentação Asfáltica e Serviços Complementares na rodovia SC-411,
trecho Tijucas - São João Batista numa extensão aproximada de 19 (dezenove)
Km, com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez) horas do dia 01 de abril
de 1976, no Protocolo Geral do DERSC, Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 23 de fevereiro de 1976

ORDEM DODIA
1 - Leitura, discussão e aprovação do relatório da Diretoria, balanço geral,

demonstrativo da conta de lucros e perdas, parecer do Conselho Fiscal,
relativos ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 1975;

2 Fixação dos honorários da Diretoria, para o exercício de 1976;
3 - Eleição dos membros do Conselho Fiscal, seus suplentes e, fixação de sua

remuneração;
4 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na sede social, os documentos a

que se refere o artigo 99, do Decreto Lei no. 2.627, de 26 de setembro de 1940.
Florianópolis, 26 de fevereiro de 1976

'LAÉRCIO GOMES DA SILVA
Diretor Presidente

I.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil Sergio R. Beims
Diretor de Construção

•..um modo de vida

HOMENS DE GRANDES NEGOCIOS SE ENCONTRAM ,
MINISTÉRIO DA FAZENDA

ESCOLA DE ADMINISTRACÃO FAZENDÃRIA - ESAF

COORDENADORIA DE REéRUTAMENTO E SELEÇÃO
COORDENAÇÃO DE SELEÇÃO

ESCOLINHA DE ARTE

A Escolinha de Arte de Florianópolis, co
munica que estão abertas asmatrículas para Q

ano de 1976, no horário das 14 às 16 horas;
atendendo uma faixa etária de 4 a 14 anos;CONCURSO PARA FI'SCAL

DE TRIBUTOS :FEDERAIS EXTR�VIO DE AÇÕES
Aderbal Ramos da Silva, brasileiro, casado, advogado,
residente e domiciliado em Florianópolis, Estado

_

de

Santa Catarina, comunica que se encontram extravia

dos os títulos múltiplos de números 145 a 1'63, repre
sentativos de 78887 ações de números 556609 a

635495, de sua propriedade e emitidas pela Usina de

açúcar Adelaide S/A. Referidos titulas ficam sem

'efeito e validade visto que está sendo providenciada a

sua substitu ição.
Florianópolis, 23 de fevereiro de 1976

As inscrições para o concurso de FISCAL DE TRIBUTOS FEDERAIS estarão

abertas, esta Capital, no período de 03 a 23· de março próximo, no Núcleo da

Escola de Administração Fazendãria (ESAF) do Ministério da Fazenda' (Edifício

Cecomtur - Rua Arcipreste Paiva, 15), no horário das 10 às 17 horas. Os candida-

.. _tos 'deverão apresentar Diploma de Curso Superior, devidamente registrado, ou,

habilitação legal equivalente.
Outras informações poderão ser prestadas no local acima citado.

Florianópolis, 25 de fevereiro de 1976

João Volney Bússolo

Chefe Subst. ao NESAF-SC

Para um encontro especial com o Sr. José Pedroso de Moraes, Diretor Presidente
do Grupo Pedroso; veio especialmente a Curitiba, o Sr. Jaques Schneider, Diretor
Comercial das Indústrias de Tapetes Tabacow de São Paulo Oa reunião entre os

dois capitães de empresas, resultou vultosa aquisição pelo Gr. ''''0 Pedroso de novos

tapetes, carpetes e forrações daquela famosa marca brasilei ra,
Sendo o Grupo Pedroso um dos maiores conglomerados de empresas do ramo de

tapetes e móveis de estilo, as novas compras virão favorecer sobremaneira seus

clientes dos estados sulinos. No flagrante o Sr. Pedroso de Moraes, ladeado pelo
visitante e seu representante em Curitiba, Rubens Broquetas.

'

Aderbal Ramos da Silva

CPF no. 002666809

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 28 de fevereiro de 1976 - Págma 11

Casa d-e-t-o-/e-r-â-n-c-;a-d;sfa;'Ç�d;l1em bar é fechada pela Policia I

Polícia é
prejudicada
por falta

de recursos
Blumenau (Sucursal)

A falta de recursos está pre

judicando o desenvolvimen
to da "Operação Limpeza",
que vem sendo levada a efei- ,

to 'pela Polícia, em Blume
nau; o que vem encorajando
os ladrões a voltarem a agir,

O maior problema tem

sido a falta de viaturas, ne-
I ,. ,

'

cessarias as constantes ron-

das e diligências com maior
eficácia.

Muitas vezes, os comissá
rios em 'serviço têm que se

utilizar de seus carros parti
culares, para dar andamento
ao trabalho ou, ainda, solici
tar algum veículo empresta
do, já que as viaturas que a

Delegacia dispõe, não se en

contram em condições ope
racionais, pois são muito ve

lhas ou apresentam sérios
defeitos mecânicos,

Esta situação, inclusive,
têm causado prejuízos aos

policiais, que empregam
seus carros particulares em

, serviço, isso porque, os mar

ginais costumam ocultar-se
em lugares de difícil acesso.

Com a temporada de ve

rão, as rondas e diligências
se intensificaram, com a rea

lização da "Operação Lim

peza", que apre,sentou exce

lentes resultados, reduzindo
.muito os arrombamentos na

cidade, já que as casas cujos
proprietários estão vera

neando, não estão totalmen
te abandonadas, pois as ron

das policiais as .mantém sob

vigilância.
Em decorrência deste

,
trabalho e em vista do pr.o
blema de locomoção dos po
liciais, a Delegacia montou

um esquema que envolve,
diariamente, todos os comis

sários, agentes e praças lota
dos na mesma, ficando esta

praticamente vazia, com to.;
, dos os seus integrantes tra

balhando na rua, na tentati

va de suprir a deficiência de '

viaturas e manter a lranqui
lidade da cidade,' livre dos
ladrões.

Marido mata
ex-mulher com
três tiros e

suicida-se
Rio -, o engenheiro'José

Emanuel Rabelo Brás, de 42
anos, matou as llh45m de

ontem, com três tiros, no
escritório da Laureano S/A
Corretora' de 'Valores, na

Avenida Rio Branco, 157,
sua ex-mulher Suzete Santos

Laureano, de 38 anos, e em

seguida suicidou-se com a

mesma arma com um tiro
no ouvido direito.

Suzete era irmão do do
no 'da firma, Roberto Lau

reano, e exercia a função de
chefe do Departamento de
Vendas. Os disparos foram
feitos todos a queima-roupa
tendo ela, morrido sentada
em sua mesa de trabalho,
situada no primeiro andar.
O engenheiro caiu próximo
aos pés da mesa de Suzete,"
falecendo antes da chegada
de uma equipe 40 hospital
Souza Aguiar.

Chuvas e vento causam danos

em Ita;aí e 8. de Camboriú
Itajaí (Sucursal) - Violenta tromba

d'água, seguida de fortes ventos, atingiu as

cidades de Itajaí e Balneário de Camboriú,
na tarde da última quinta-feira, alagando
residências e causando danos em diversos
estabelecimentos comerciais, inclusive o

Hotel Marambaia, que teve seu "hall"
tomado pelas águas. Os agricultores, igual
mente, "so freram vultosos prejuízos, com

suas plantações danificadas pelas águas e

pelo vento.

Dezenas de famílias estão desabrigadas,
tendo sido removidas de suas residências e

conduzidas para locais mais altos,' por
soldados do Batalhão de Polícia Militar e

do Corpo de Bombeiros.

Inúmeros estabelecimentos comerciais

também receberam a assistência do Corpo
de Bombeiros, no salvamento de merca

dorias e esgotamento de água" dos seus

interiores.
Duas guarnições 'do Corpo de Bombei

ros foram deslocadas para' o Balneário de

Camboriú, onde evacuaram diversas famí

lias,
. que tiveram suas casas atingidas pela

enxurrada. O "hall" do luxuoso Hotel

Matambaia, também foi esgotado pelos
bombeiros, ',que tiveram muito trabalho

naquele balneário.
'

INCÊNDIO
Por causa ainda não determinada, du-

, rante o temporal, irrompeu um 'incêndio na
'

Madeireira Pagnocelli Hachmann Ltda., lo
calizada à rua Blumenau.

O incêndio não ganhou maiores propor
'ções, em vista do sistema de prevenção da

própria empresa e ativado por seus operá
rios, que conseguiram reter' o fogo, até a

chegada dos bombeiros, que não tiveram
dificuldades em extingui-lo.

ALARME FALSO
Durante a enxurrada, o Corpo de Bom

beiros recebeu dois' chamados falsos, o que
causou revolta nos componentes da guarni
ção do Corpo de Bombeiros de Itajaí,

Um dos chamados, solicitava a presença
dos bombeiros para atender uma, casa em

chamas, na rua Brusque. O outro, pedia a

urgente ação do Corpo de Bombeiros, para
,o combate ao incêndio que lavrava num

edifício de 20 andares, no Balneário de
Camboriú.

O Comandante do Corpo de Bombeiros
classificou estes telefonemas como "urna

bríncadeira .de mau gosto, feita por algum
irresponsável", pois estas atitudes podem
causar graves' con�equências, tanto para os

bombeiros, çomo, ainda, para a própria
população, podendo até ocasionar aciden
tes com vítimas fatais.

A Polícia local, já iniciou investigações
procurando localizar de onde partiram os

telefonemas e, posteriormente, -identíficar
o seu autor ou autores.

Mineiros 'morrem asfixiados

em mina de carvão
Porto Alegre - Depois de 10 horas de

dramática expectativa, 'grupos de resgate
encontram os corpos dos dois mineiros que
'morreram asfixiados numa das galerias da
mina do Leão, onde o carvão começou a

arder às 3 horas da manhã de ontem,
.depois de' urn curto-circuito na 'subestação
de eletricidade, ocorrido a 123 metros de

profundidade.
Uma tensa multidão, composta por

colegas e patentes de José Castro, 41 anós,
casado e Evaldo Vaz dos Santos, 22 anos,

solteiro, esperou até as 16 horas alguma
notícia sobre os dois mineiros, que entra

ram nas galeiras às seis da manhã, para ligar
as bombas de sucção de água, e' depois
ficaram presos pelo fogo e os gases. O,

presidente interino da companhia Rio
-Grandense de mineração, Sr. Octávio Car

doso, viveu durante esse tempo, o dilem,a
de deixar que se propagasse o fogo na

'jazida de 300 milhões de toneladas do

melhor carvão gaúcho ou ordenai o empa
redamento de todas as galerias, única técrii
ca para abafar o incêndio, com risco de

sepultar vivos seus dois empregados.
O próprio secretário das Minas e Ener-'

gia, Sr. Walter Jobim Filho', acompanhou as

decisões do presidente da empresa estatal
de mineração, e só deixou seu gabinete
quando a 'notícia da morte dos dois min:ei

ros, permitiu que fossem fechadas, com

tijolos e cimento, as bocâs de todas as

galerias atingidas, limitando, assim, o fogo,
que agora deverá extinguir-se em algumas
horas, por falta de oxigênio.

- Como, em tais casos, a água e ,o,

oxigênio não podem ser utilizados, as três

guarnições de bombeiros de Porto Alegre
que acorreram ao local' - km 95 da

BR-290 - limitaram-se a injetar ar com

primido nas galerias, para facilitar o traba
lho das equipes de resgate e dos que já
iniciavam o emparedamento . do lado es

querdo, onde a' maior corrente de gases
tornara impossível a sobrevivência de quem
lá estivesse. Depois do isolamento da parte
mais atingida e a extinção da: fumaça, os
bombeiros

-

encontraram os corpos num

, local não alcançado pelo fogo, que estivera

saturado de gases.

,

EDITAL - TOMAD4 DE PREÇOS N� 11/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN '-,
sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial, do Est!ldo sob o no.

34.438, CGC do Ministério da Fazenda no, 82.5'08_433/001, com sede à rua Tira
dentes no. ,17, em Florianópolis - SC, torna público que fará realizar no dia 9

(nove) de março de 1976, às 15:00 (quinze) horas, em sua sede social, a TOMAD_A
DE PREÇOS No. 11/76, destinada a selecionar prop!>stas par� contratar a execuçao
de OBRAS CIVIS no Sistema de Abastecimento de Agua da Cidade de FLORIANÓ
POLIS - SC.

A PASTA DE LICITAÇÃO e a Planta da Obra poderão ser adquiridas na sede da
CASAN.

Florianópolis, 26 de fevereiro de 1976
A DIRETORíA

MUNiCípIO DE FLORIANOPOLlS_

SECRETAR IA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA

DE PREÇOS NQ '07/76

AVISO

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

Chuvas param
fábrica de

.trarores em

São Paulo

São Paulo - As fortes
chuvas caídas sobre esta ca

pital 'na madrugada de on-

- tem, inundaram uma vasta
área do Bairro do Campo
Limpo, encobrindo em cer

ca de um .metrc, a linha de

produção daa fábrica de tra

tores Massey Fergusson e

desabrigando dezenas de fá

mílias, que acabaram abriga
das numa unidade' da' indús
tria não atingida pelas águas.

Um diretor da, Massey
Fergusson, Sr. no Soares

Nogueira, revelou que em
,

consequência da.inundação,
foram suspensos os traba
lhos na linha de montagem
de trat�res agrícolas de qua
tro rodas, e que durante um

período estimado em 15

dias, a produção será "sensi
velmente

'

afetada"; embora
volte a funcionar logo após
o carnaval, em ritmo parcial.
Dessa unidade, saem diaria
mente 100 tratores agrícolas
de rodas,
,A paralisação da fábrica

de tratores da 'Massey Fer

gusson em Campo Limpo �

ela tem uma nova unidade

fabril na cidade de' Sorocaba
- deixará o mercado preju
dicado" 'e ontem mesmo a

empresa distribuiu' cornuni
cado a seus revendedores,
pe dindo que' suspendam
temporariamente a venda de
tratores agrícolas de quatro

, rodas.
O valor de seu prejuízo

ainda não é calculado, e

somente será conhecido de

pois de alguns dias, quando
a empresa conseguir remo

ver toda a lama que se acu

mulou na linha de monta

gem sobre as máquinas. As
águas atingiram todo o pá
teo da fábrica e seu andar

térreo, onde se localizam os

escritórios centrais.

Policiais da Delegacia de Costumes e

Menores, da Capital, fecharam na noite da
última 'quinta-feira, a casa de .tolerância de
propriedade de Mariza Costa, localizada à
rua Abel Capela, 950, no alto da avo Ivo
Silveira.

A casa, registrada pelo nome de Top's
Bar, servia para encontros amorosos e tinha
à disposição, também,' seis pensionistas, das
.quais, duas' menores: D.T.S., de 17 anos,
natural de São José e J.A.S.; de 16 anos, de
Caxias do Sul, que já foram encaminhadas
aos seus familiares. A primeira "trabalha
va" no Top's Bar há cerca de quatro meses,
enquan to 'à outra; era pensionista de Mari
za, há um ano.

O movimento constante de automóveis
defronte 1\.0 'Top's Bar, chamou a atenção
das equipes da Deleqacia de Costumes e

Menores, pois o "bar' está localizado em

área residencial, o' que levou os policiais a

ínvestigarern o caso com maior cuidado,
AsSIm, na noite da última quinta-feira"

entraram na casa, já que a entrada era
facultada a quem quisesse chegar e lá
encontraram.as menores e as outras pensio
nistas. Imediatamente, recolheram as me
nores e detiveram as demais,

M.ariza Costa, a proprietária, foi posta
em liberdade ontem, depois de prestar seu
depoimento naquela especializada, sendo
enquadrada por corrupção de menores t,
favorecimen to da prostituição com fins
lucrativos.

O Delegado Regional Monteiro Coim
.bra, titular da Delegacia de Costumes e

Menores, emitiu portaria, proibindo a rea
bertura e o funcionamento do Top's Bar,
que foi afixada na porta daquele estabeleci-
mento, '

Defesa de Patty'poderá ser
lo

•

,\
•

concluída na segunda�fe,ra
Disse também ao juiz Carter que depois

'de abandonar a apresentação da prova do
detector de mentiras, esperava concluir sua
defesa em "um dia e meio", '

o julgamento de Patricia vai chegando ao fim.

LEIA E DIVULGUE O ESTADO

o TEMPO ,DOS
CARTÕES E
'FOLHETI NHOS
JÃPASSOU

San Francisco - Numa atitude surpreen
den te, o principal advogado de Patricia
Hearst disse, ontem, que a defesa concluirá
seus trabalhos "dentro de um dia e meio",
e que resolveu abandonar seus esforços
para 'apresentar os resultados do detector
de mentira, ao qual a jovem foi 'submetida.

Uns 30 minutos depois do anúncio do
advogado Edward Baile)', a audiência foi
suspensa, quando uma das mulheres que
formam o corpo de jurados, abandonou às
pressas o tribunal, cobrindo seu rosto com
um lenço. Foi identificada como Helen
Westin, de 54 anos.

Comentou-se que ela tem um problema
de saúde, e Bailey informou que duran te o

-dia vomitou-algumas vezes. ,Voltou 'para o

seu lugar depois de uns 20 minutos e o

jul�amento continuou.
'Após longas considerações, concluímos

que a apresentação dos resultados do detec
tor de mentiras poderia ser interpretada
como uma renúncia aos direitos de Patrícia
invocar a quinta emenda da Constituição",
disse Bailey ao juiz Oliver Carter. A quinta
emenda dá ao acusado o direito de negar-se; ,

a fazer 'lu alquer declaração em juízo, que,
possa incriminá-lo.

'

Durante a série de perguntas a que foi
submetida pelo promotor durante o proces
so que lhe é movido por assalto a um,
banco, a jovem herdeira invocou a quinta
emenda constitucional e por 42 vezes

negou-se a responder perguntas relaciona
das co�. o período em que esteve na

clandestinidade, '

Bailey salientou que, tendo em vista o

"peso das decisões a serem tómadas pelo
Tribunal de Recursos", torna-se evidente
que qualquer tentativa de apresentar os
resultados- do detector de mentiras seria
inútil.

o ESTADO lança a partir de

março urna página especial, de
classificados que circulará todos

os domingos para in formar ao tei
tor o endereço de seu consultó

rio, escritório ou ef,JJpresa comer

ciel. Enfim, uma página de

CONSULTA, a maneira mais fá-

.cit e eficiente de anunciar.

MUNiCípIO DE FLORIANÓPOLIS

SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE

PREÇOS N� 06/76
I

AVISO
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianópo
lis, de acordo com a legislação em vigor, comunica aos inte

ressados que em data de 11 março de 1976, até as 15,00
horas, estará realizando o Processo Tomada de Preços no.

06/76, para Assentamento de Tubos com abertura de Valas

no Jardim Atlântico.
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,

sito à Rua dos Ilhéus-Edifício Aplub 40, andar, todos os dias

úteis no horário comercial.

Florianópolis, 25 de fevereiro de 1976

José Paulo Pereira Lopes
"

DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo dyAlmeida Brusa

SECRETÁRIO DE OBRAS

A Secretaria de Obrás da, Prefeitura Municipal' de Florianó

polis, de acordo com a legislação em vigor, comunica aos
interessados, que em data de 10 de março de 1976 até as

15,00 horas, estará realizando o processo Tomada de Preços
no. 07/76, para Locação de Máquinas.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão
sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial.

Florianópolis, 25 de fevereiro de 1,976

'OESTADO
O MAIS ANTIGO DlÃRIO DE SANTA CATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aa Informações contida.
nesta Plfgina foram

fornllCldsl pelas pr6prlaa
empre!181 que oferecem

eltes servico!.
roteiro

CARNAVAL 'SERViÇO
EmergênciaClubes

Serviço dentário - A Po
liclínica, rua Felipe Schmídt,
edifício Zahia, mantém
plantão odontológico diaria
mente, inclusive aos sába
dos, dorningos . e feriados.
Em horário normal, das oito
às 12 e das 13 às 24 horas,

Ambulatório Médico - O
Inps, por seu Serviço de
Pronto Atendimento, aten
de emergência clínica e ci

rúrgica, diariamente, das
07h3Om às 10 horas, na sua

agência da rua Esteves Jú
nior. Em caso de urgência
disque o telefone 192.

A partir desse horário os

serviços (incluindo curati
vos) são procedidos nos hos
pitais e mediante a apresen
tação do cartão do Institu
to. Aos sábados e domingos,
e nos dias feriados, tal aten
dimento deve, também, ser

procurado diretamente nos

hospitais.

das 23 horas, No Saco também, logo depois
do Limoense.

DOZE DE AGOSTO - De hoje até ter
ça, baile todos os dias, iniciando às 23 ho
ras e com atrações como escolhas da "Rai
nha do Carnaval", "das mais belas fanta
sias" ou "do grupo mais belas fantasias" .ou
"do grupo mais original". Na Avenida Her
cílio Luz, Centro.

quem fez "O Que é que Há Gatinha? "

(What's New Pussy Cat? ). 8lTZ - do
mingo.

QUINZE - As quatro noites, com início
às 23 horas. No início (descida) da Conse
lheiro Mafra, Cen troo

INFERNO NA TORRE (The Towering
Inferno) Produção conjunta, reunindo
capital da Warner Bras e 20Th Century
Fax; resultou do aproveitamento de
dois livros sobre o mesmo assunto: "The
Tower", de Richard Martins Stern e
"The Glass Inferno", de Frank Robin
son e Tom Scortia. Os direitos autorais
atingiram a 810 mil dólares. Trata do
pânico ocorrido no maior edifício do
mundo, no dia de sua inauguração. O
produto Irwin Allen dirigiu as cenas de
ação, enquanto John Guillermin dirigiu
o elenco formado por um punhado de
nomes famosos: SteveMcQueen, Paul
Newman, William Holden, Faye
Dlfnaway, Fred Astaire, Susan Blakely,
RIchard Chamberlain, Jennifer Jones, O.
J. Sompson, Robert Vaughn, Robert
Wagner. Na trilha sonora, a canção pre
miada "We May Never Lave Like This
Again ", .cantaãa por Maureen MeGo
'vem: (SAO JOSE - a partir de hoje)
VAMPIRA - Sátira aos filmes do gêne
ro, narrando uma historia situada em

1973; OI Conde Drácula está sentado em
seu castelo na Transilvânia, esperando a

chegada dos últimos turistas, fascinados
com a promessa do panfleto oficial, de
um tour seguido de um jantar servido
pelo próprio Conde e sua linda e jovem
Vampira. A surpresa do filme é a presen
ça insólita de David Niven no papel do
Conde Drácula; o elenco ainda tem os

seguintes nomes: Verônica Carlson, Ca
thieShirrif, Andrea Allan, Teresa Gra
ves. O nome de Clive Donner na direção
desperta uma certa expectativa: foi ele

GENTE MUlTO IMPORTANTE (The
VIPs) Reapresentação de um filme com

Richard Burton e Elisabeth Taylor, feito
apressadamente na Inglaterra, aprovei
-tando a publicidade de Cleópatra, e lan
çado em 1963_ Oro teiro escrito por Te
rence Rattigan reúne, num aeroporto de
Londres, um grupo de pessoas classifica
das como VIPs, ou "very important pas- ,

sengers", ou ainda, "very important
people"; sua momentânea reunião se
constitui numa fauna variada, onde o os

cilante comportamento/por vezes atinge
o ridículo. Um espetáculo frustrado,
concessão comercial do diretor, em cuja
filmografia existem títulos altamente
expressivos, como "Mulher Falada"
(Woman in Question], "Um Caso de
Honra" (Tlíe Winslow Boy) entre
outros. Estão também no filme: Louis
Jordan, Margaret Rutherford, Orson
Welles, Elsa Martinelli, . Rod Taylor,
Maggie Smith Linda Christian, Dennis
Price. O elenco e a música de Miklos
Rozsa na trilha sonora, despertam a hi
pótese de uma revisão. (Em exibição no

CORAL)

UMA JANELA PARO CÉU (A Window
to The Sky) Entrando em segunda sema

na, o filme de Larry Peerce, com Mari
lyn Hasset e Beau Bridges, focalizando a

história real da esquiadora Jill Kinmont
e sua força contra a adversidade (Em
exibição no CECOMTUR).

DOZE DE SETEMBRO - Todas as noi
tes, até terça-feira, sempre com início às 23
horas, Em Capoeiras.

LIRA - Todas as quatro noites, com

início às 23 horas, e ainda no diaô o "En
terro dos Ossos", Na segunda-feira terá o

desfile das fantasias premiadas no Baile Mu

nicipal. Alto da rua Tenente Silveira, Cen
tro.

atende com serviços de en
dologia, radiologia, odonto
pediatria e peridontia. As ci
rurgias são marcadas entre oi
to e 12 e 14 e 18 horas, e a

qualquet hora atende às cha
madas de emergência, embo
ra não possua transporte pa-
ra clientes.

-

MARECHAL GUILHERME - Bailes
hoje, segunda e terça-feira, iniciando às 23
horas mas não permitindo' fantasias escas

sas, como shorts, maiôs e coisas parecidas
("que desnudem inconvenientemente o

corpo"). E fica no Balneário, fim da aveni
da Santa Catarina,

SEIS DE JANEIRO - As quatro noites,
iniciando às 23 horas. A orquestra lé é a do
Nabor, Rua Santos Saraiva, Estreito.

LIMOENSE - Também as quatro noi

tes, desde as 23 horas, Na praça principal
de-Saco dos Limões.

I

IPIRANGA - Quatro noites, a partir

CINCO DE NOVEMBRO - Hoje, segun
da e terça-feira, desde as 23 horas, prome
tendo um descon traído "Carnaval Esportí
vc". No Estreito, subida para a velha pon
te.

Farmácias

De plantão hoje, no Centro, a Farmácia Tunísia (rua
Felipe Schmidt) e no Estreito a Farmácia Continente (rua
Gaspar Dutra). Ainda, e respectivamente, com plantões
permanentes as farmácias Vitória (Praça XV de Novembro
esquina Conselheiro Mafra) ea Farmaclínica (rua Liberato
Bittencourt),

.-

Amanhã, Centro e Estreito, as mesmas farrnéias Tunísia
. e Continente estarão dyplantão durante o dia, sendo o

plantão da noite cumprido pelas farmácias Vitória e Farrna
clínica, de atendimento permanente.

Boates

RHESUS -- Na Ferreira
Lima, 26_ Os meninos da
medicina vão fazer Carnaval
hoje e terça- feira, com a ca
sa cheia e som do Guru ao

I comando de Pedro Bisnaga
(2.000 watts de alegria), lní
cio às 23 horas,

"Fuscas"

Na rua General Gaspar
Dutra, 90; Estreito (fone
44-0522), Amauri - reven

'dedor autorizado Volkswa
gen - faz plantão para a

assistência mecânica dos
"fuscas" locais e dos turistas

que cruzam a llha.
'Os horários do plantão

�iio os seguintes: aos sába
dos, das 13 às 18 horas; aos
domingos e feriados, das oi
.to às 12 horas; e nos dias
úteis, das 18 às 22 horas.

DCE - Álvaro de Carva
lho, 38. Nas quatro noites
um Carnaval de juventude

.

(por isso mesmo. a "preços
módicos"), Com bandinha
autêntica de som ao vivo.
Sempre a partir das 20 ho-.
ras,

Inglês
. o Departamento de Eingua e Literatura Estrangei

ra da Ufsc, em co-promoção com o Departamento de
Extensão Cultural, realiza, a partir de março próximo,
um conjunto de seis cursos de inglês, em diversos
níveis.

Inglês II para engenharia, com a carga de 60 horas
e aulas às terças e sextas-feiras; Inglês III, 60 horas, as
quartas e sextas-feiras; Inglês IV, 60 horas, as segun
das e quartas-feiras; Inglês V, 60 horas, às terças e

sextas-feiras; Curso de preparação para o exame do
"Lower Cambridge", 120 horas, a: seguhdas e quin
tas-feiras, em dois semestres; e Curso de preparação
para o exame da "Cambridge Proficiency ", 120 horas,
as segundas e quintas-feiras, em dois semestres.

Todos os cursos funcionarão no horário das
18hl0m às 20hl0m. As matriculas para os aprovados
em cursos anterioes e os testes e matrículas para os

novos alunos estão sendo procedidos, na Ufsc, até o

dia 4 de março.

PONTAL - Antigo Cati
ra estará apresen tando um
carnaval nostalgia para os
casais que chegarem ao bal
neário, Começa às 23 horas,
todos os dias. BR-I0l, rumo·
sul, a' 20 quilômetros do
centro, Anexo res tauran te.

O CORl}.JÃO CENTRO e

o CORUJAO DA LAGOA
não são boates mas têm
bons carnavais. Todos os
dias com shows de musica
ao vivo a partir das 22
horas, O Mirandinha (aquele
do primeiro lugar no con
curso de músicas carnavales
cas) traça o programa de
atrações das casas. Que ofe
recem também pratos da
melhor cozinha. Na Beira
-Mar Norte e na Lagoa da
Conceição,

Blumenau
Elizabet Taylor, Richard Burton
e Louis Jordan:
Gente Muito Importante
(The VIPs), de
Anthony Asquitt

A Escola de 'Samba Unidos de Blumenau desfilará pelas
ruasd o Carnaval, no centro daquela cidade, hoje, amanhã e

terça-feira, mostrando todo o ritmo de seus sambistas e a

ginga de suas cabrochas, O desfíle tem programação prevista
para as 20 horas e. vem sendo ensaiado no pátio do Colégio
Pedro IT, granjeando o entusiasmo do público.

Medicina

CriançadaPraia O "Prêmio Jean-Clau
de Roussel", instituído
anualmente pela Acade
mia Brasileira de Medici
na Militar sob o patrocí
nio dos Laboratórios Sil
va Araújo Roussel S;A,
ofe rece rá, neste, ano,
Cr$ 15 mil para médico
e Cr$ 10 mil para estu-'

dante de medicina auto

res de dois melhores tra

balhos apresentados na

área biomédica sobre o

tema "Menopausa". Ha
verá ainda menções hon
rosas para os segundos e

terceiros colocados.
Os trabalhos, redigi

dos em português e com

resumos em _ português,
francês e inglês, mais a

bibliografia, deverão ser

datilografados em quatro
vias, espaço duplo e pa
pel tamanho ofício. Se
rão recebidos até 30 de
setembro pelos Laborató
rio Silva Araújo Roussel

. S;A, rua do Rocha, 155
� 30. andar, Rio de Ja-'
neiro. 'E não serão devol
vidos,

É necessári o que este

jam em envelope fecha
do, com pseudônimo, e

no u t ro envelope, tam

bém fechado, seja enca

minhada a identificação
do autor. '

Nu domingo haverá bailes infantis nos clu
bes Doze de Agosto (das 16 às 20 horas); Lira
Tênis Clube (a partir das 16 horas); Seis de
Janeiro (desde as 15 horas); Limoense (às 15
horas); Ipiranga (às 15 horas); Doze de Setem
bro (às 14 horas); e Marechal Guilherme - no .

Balneário - com início às f6 horas. A boate
Metrô, no Balneário Camboriú, fará bailes
infantis todos os dias, de .hoje à terça-feira.
Iniciando às 15 horas.

Segunda-feira haverá baile. infantil apenas
no Clube Quinze de Outubro (altos da Conse
lheiro Mafra), iniciando às 15 horas.

Terça-feira - Bailes infantis nos clubes
Limoense (desde as 15 horas), Ipiranga (com
início também às 15 horas) e Doze de Setem
bro (de Capoeiras), a partir das duas da tarde.

CHARRETE - Em Canasvieiras. A

partir de hoje, todos os dias, iniciando
às 20 horas. O Carnaval do som ao vivo
do Deto, Rui Neves, Tuca e outros bons
músicos da llha. Cr$ 50 por casa (a
consumação). O restaurante, anexo, fun
ciona todo o dia, a partir das 11 (do
café da. manhã às ceias tardias, porque
"nem só de beber vive o homem").

Inferno na Torre;
de.Irwin Allen

e John Guilhermin
METRÔ- No Balneário Camboriú.

De hoje à terça, sempre. Iniciando às
23h30m com mais 2.000 watts de ale

gria do Guru, em som produzido por ele
mesmo. Recomendado como "o Cama-

. Y_al mais louco da orla" .

Revistas

Calouros••

fAlém dos caminhos do "Adhemarismo", o
teatro de, Ziembinski, a presença do demônio
na lenda e nos fatos, a queda de Dom Pedro II
e o reinado 'da grande Catarina em 34 anos de
autocracia e muita sensibilidade sobre todas as

Rússias. HISTÓRIA no. 31, trazendo revela
ções e revisão sobre fatos e homens determi
nantes para a humanidade. Nas bancas.

Teriam sido 'os deuses astronautas e nave

espacial o bloco petrificado de estranho for
mato descoberto nas escavações arqueológicas
de Nazca, no Peru? O PLANETA no. 40 (nas
bancas) disseca este e outros assuntos como as

transformações que sofrem a mente e o corpo
de um mistico, os locais da terra ainda de
diftcil acesso e as filosofias de Agrippa a

Krishnamurti:

O Diretório Central dos Estudantes da Universida

de para o Desenvolvimento do Estado de Santa Cata
rina recepcionará, dia 13 de março, às 15 horas, ao

lado da Faculdade de Educação (rua Saldanha Ma

rinho, 47), os calouros das diversas unidades dá

�� /
A festa constará de uma chapada e só será=r:

da a entrada de calouros que estejam com o boné de

sua unidade e apresentarem convite No início do se

mestre letivo, o DCE fará também visita às unidades
da Udesc para esclarecer aos calouros de toda a estru

tura acadêmica e universitária.
David Niven goza o Conde J3rácula, com a cumplicidade do

diretor CliveDonner: Vampira

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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água na boca, Thereza Le
zi.

Beto
Stodieck

-x-
Nossos cumprimentos ao

deputado estadual Octací-'
lia Pedro Ramos, pelo seu

aniversário anteontem

-x-
Em viagem de férias em

barcam para Nova Iorque,
onde deverão passar 20'
dias circulando pelos Esta
dos Unidos, o elegante ca

sal Maria Auxiliadora e

Roberto da Luz
-x-

O caixa-alta Shiriaco Athe

rino, está chegando de São

Paulo, muito bem acompa
nhado, para brincar no

nosso carnaval.

-x

Especialmente convidados

pelo Clube Doze de Agos
to e TV Cul tura, Canal 6,
encontram-se em nossa ci
dade para o carnaval os

consagrados artistas da no
vel a "A Viagem".

-x-
Sônia e José Procopiacki
estão fazendo despedidas
da bela Cabeçudas, para
voltar a residir na capital
paranaense.

-x

Procedente do Rio de Ja

neiro encontra-se em nossa

cidade em férias, .0 jorna
lista crítico de arte, Harry
Laus.

Aconteceu no JambertA

faculdade
que a

ilha está

p_recisando
A faculdade que San ta

Catarina, atualmente,
mais precisa, não é a de
jornalismo nem a de psi
cologia, mas sim, a de

oceanografia,
*

Mocinha ilhôa, em férias no Rio, passando na frente do:
colunávef salão de cabelereiros Jambert, não se conteve e

resolveu, na ponta dos pés, dar uma olhadinha pela fresta
da colonial janela. E eis que viu, devidamente engaiola
do, emplumado pássaro. Pensou que era o cabelereiro em

questão, mas não, era uma arara .. " Olhou mais um

pouquinho e viu alguns dos seus televisados ídolos, todos
envolvidos entre tesouras, secadores, coisas no gênero. A
mocinha não aguentou tanta emoção e entrou. Prá que?
coitada.

*

Com o pretexto de fazer as unhas, acabou cortando o

cabelo, tomou chá, bebericou scotch (diga-se de passa

gem, chá e uisque não estavam incluídos no alto preço
do corte). E nem é preciso dizer que ficou dura.

Consequentemente teve que antecipar a sua volta já que
tantas despesas não estavam previstas no seu orçamento.

*

E o pior não é isso: não coseguiu sequer se aproximar
dos ídolos, quanto mais autógrafos. Mas não há de ser

nada: 'ela está desde ontem com o seu caderninho de

autógrafos embaixo do braço, atrás dos seus artistas

preferidos que estão fazendo pose nos salões doDoze,

A propósito: tempos
atrás, parte da ilha das

Cabras, ,'Porto Belo, foi
oferecida a Universidade
Federal de Santa Catari
na para a instalação de
Instituto Oceanográfico.
E é claro que foi devida
mente recusada pelo rei

tor - o atual, diga-se de

passagem.
Oferecida aos gaúchos da

Universidade Federal do

Rio Grande do Sul, mui
to mais vivos, aceitaram
de imediato, 'e lá já estão

se instalando.
*

Em tempo: Santa Catari-

na tem, tranquilamente,
amaior população pesquei
{a do Brasil, necessitando
de técnicos no assunto.

*

Vera Gimenez em nosso carnaval

CHEGANDO -

-

Proceden
te de sua excursão ao Ha
vai e Japão está de regresso
a nossa cidade o cantor e

compositor Luiz Henrique:
,

-x-
DEIXANDO O RIO - O
elegante casal Tereza e Híl
debrando Marques de Sou

za, deixa o Rio de Janeiro,
onde reside, para passar o

carnaval aqui na llha. Em

companhia de seus filhos,
Eleonora e Sergio, o casal

Marques de Souza é hóspe
de do Ivoram Palace Hotel.

-X-

Thelma Elita e seu marido
Carlos Madeira, estão- nos

mandando cartão de Flo

rença comentando sua ma

ravilhosa viagem pela Eu-,

Doze', homenagearam os

artistas convidados para o

nosso carnaval e a Comis

são Julgadora do baile mu

nicipal, com um elegante
jantar.

vidados lá estavam: Lucy e

Cesar Ramos e Olga Maria
e Eduardo Santos Lins.

-x-

O milionário Fernando
Antônio de Miranda que
tem uma belíssima residên
cia em Caiobá, projeto de

Sergio Bernardes, deixa a

temporada em Caiobâ para
veranear em Cabeçudas.

,

Claro, sua preferência tem

algo mais...
., -x

Lagartixa, Rei Momo,
quarta-feira deixou o Hos

pital Governador Celso Ra

mos e já se encontra em

condições para fazer seu

carnaval no asfalto e circu

lar pelos clubes.
-x-

O Sr. Alcino Nil ton da

Silveira, Presidente da Bol

sa de Valores de Santa

Catarina, no Lagoa Iate

Clube, recebeu convida

dos, para um jantar, oca

sião em que foi inaugurada
a nova sede da Bolsa de
Valores.

Cavalinho Branco, visitei a
importadora de Kurt
Koch. Apesar dos elevados
preços dos artigos importa
dos, nos surpreenderam os

preços daquela conceitua

da importadora. '

-X-

Ontem, o presidente do
Clube Doze de Agosto e

Sra. Marcia Luiz Colaço
no restaurante do Clube

o prefeito de namoro novo

O prefeito Dão está namorando uma das melhores áreas
de Florianópolis que, segundo ele, é o local ideal para a

construção de um novo prédio para a Prefeitura - sem.
duvidas, muito necessitada de novas instalações.
Trata-se daquele excelente terreno, que foi cemitério em

priscas eras e que está situado rente a cabeceira da ponte
Hercílio Luz, na ilha naturalmente.

'

-x-

ALMOÇO - Tuti e Cico

Lins, ontem em sua bela

residência em Cabeçudas,
.receberam convidados para
um 'almoço, Entre os con-

-X-

Já se encontra na bela resi

dência de veraneio em Ca
nasvieiras onde vai passar o

carnaval, o comandante e

Sra. Ornar Fon tana.
-x-

Estamos sendo informados

que a figura bonita e char
mosa de Mirian Moellmann
Consoni, vai brincar no

nosso carnaval.
-x-

O general Oscar Luiz da,
Silva, atendendo convite
da "Associação Nacional
dos Veteranos da FEB",
esteve em nossa cidade,
participando de solenidade
realizada no plenário da
-Assembléía Legislativa

-x-
A comentada beleza de'

Vera Gimenez que se en

contra em nossa cid-ade pa
ra ver o nosso carnaval,
está deixando muita gente
com água na Doca A atriz

, encontra-se em companhia
de seu marido, o famoso
Jece Valadão.

-x-

Rosane Bauer Ramos uma
beleza nossa que reside no

Rio, está, veraneando na

bela Cabeçudas. Agora o

hobby de Rosane é cole
cionar trabalhos de artistas

plásticos catarinenses.

Tomara que não caia, mas ...

Quando do início da construção da ponte Colombo

Salles, o Detran florianopolitano f ez estatística cujo
resultado acusou uma probabilidade de um em cada dez

mil florianopolitanos estar. em cima da Hercílio Luz na

hora em que ela viesse a desabar, já que 'o seu prazo de

garantia acabou em 1967.

���-���� _--- -

É sempre bom lembrar

pois, que ainda há ilhas

disponíveis no litoral ca

tarinense.

*

Na época da tal estatísticá passavam pela velha ponte de
25 a 30 mil carros diariamente.

*

Hoje a cidade cresceu, temos nova ponte. Como conse-

quência o número de circulação na ilha (e entre a ilha e o

continente) aumentou consideravelmente.
Isso quer dizer que o antigo cálculo de probabilidade
continua o ,mesmo ... Se não mais ...

*

rapa.
Como era

bom o

DOO ...

-x

Mirandinha, o consagrado
pianista e compositor mais
uma vez classificou-se em

10. lugar no concurso de

músicas para 0- carnaval,
promoção da Diretur.

-x

Em solenidade no quartel
do 630. BI, o general de
brigada, Comandan te

,

do

Grupamento Leste Catarí

nense, Roberto Alves de
Carvalho Filho, recebeu'
convidados para as come

morações da tornada de

Monte Castelo pelas forças
brasileiras.

-X-'

,De passagem por Blume

nau, depois de um agradá
vel almoço com amigos no

I

-x
Circulando no seu Corcel
zerinho pela Av. Rubens
de Arruda Ramos e dei
xando puita gente com

Tereza Gonzaga
Oaux, urna das
senhoras bonitas
de nossa sociedade

,

CinemaCÂNCER - Dia em, que
haverá favorabilidades aos,

jogos, sorteios, corrida de
cavalos e às loterias. Por
outro lado, terá muia paz,
íntima, bastante harmonia
na vida amorosa e familiar
e fará propícias amizades.
Pode viajar.
LEÃO - Evolução mental
e até mesmo espiritual está
prevista para você nesta fa
se em que o Sol se encon

tra em sua Oitava Casa de
influências astrais. Contu
do, hoje terá algumas difi
culdades financeiras e no

lar. Cuide da saúde.
VIRGEM - Dia em que
reinará muita harmonia

conjugal e amorosa. As via

gens também estão favore-
, cidas bem como as novas

amizades e o estudo de
novos negócios ou associa

ções. Contudo, evite os ri
vais e inimigos declarados,
pois.
LIBRA - Neste e nos pró-:
ximos dias, procure não:

perder nenhuma oportuni
dade de ganhar dinheiro e

de elevar sua personalidade "

e crédito. Contudo', não se

precipite e faça tudo den
tro de suas reais condições.
Bom às viagens e ao amor.

ESCORPIÃO - É um dia
muito bom para você. De-'
vida a influência positiva
de Urano seu astro tutelar.
Haverá favorabilidades pa-

ra os jogos, sorteios e às
'loterias, Contudo, evite os

amores extra-conjugais pa
ra não ser prejudicado.
SAGITÁRIO r--: Terá mui
to sucesso ao tratar com

feirantes, agricultores .e

agropecuários, neste dia.
Não perca a chance. É
rnuíto bom, também para
solucionar as dificuldades
familiares, ao amor,' via

gens e às diversões. Novas
e brilhantes idéias.
CAPRICÓRNIO - Se não
usar de tato, inteligência e

cautela, logo às primeiras
horas do dia, poderá sofrer
algum prejuízo ou embara
ço. Contudo, se agir torre
tamente tudo leva a crer

que terá um dia benéfico.
Bom ao amor e às viagens.
AQUÁRIO - Período da
manhã em que' terá muito

trabalho, mas pouco resul
tado prático. Contudo, te
rá boas chances 'em tudo

que se refere aos seus ne

gócios pessoais e solucio
nará boa parte de seus pro
blemas financeiros. Pode'
amar e viajar.
PEIXES - Tendência men
tal às tristezas, ao recolhi
mento e à meditação. Faça
esforço no sentido de evi
tar tais coisas, para que
possa ter um dia esplêndi
do em todos os aspectos.
Sucesso pessoal, em via
gens e no amor.

Darci Costa
Foto de Paulo Dutra.

UMA JANELA PARA O·CÉU (AWindow to the Sky)
de Larry Peerce, com Marilyn Hasset, Beau Br' "ges -

Censura 5 anos. CECOMTUR -;- 2 - 4 - 7,45 - ·9,45
horas'
INFERNO NA TORRE (The Towering Inferno) de
Irwin Allen e John Guillerrnin, com Steve McQueen,
Paul Newman, William Holden, Faye Dunaway, Fred
Astaire, Jennifer Jones - Censura 14 anos. SÃO
JOSÉ - 3 - 7.45 - 9.45 horas

O CAMPEÃO DE KUNG FU - Censura 18 anos.

RITZ - 5 - 7.45 - 9.45. horas
GENTE MUITO IMPORTANfb tThe VIPs) de
Anthony Asquitt, com Richard Burton, Elizabeth
Taylor, Louis Jordan -- Censura 10 anos. CORAL - 3
- 8 -.10 horas
O EXORCISTA, com Max Von Sidow, Linda Blair

, CARAT� SANGRENTO - Censura 18 anos. ROXY
- 2 e 8 horas
O EXORCISTA - Cê�sura 18 anos. JALISCO - 8
horas

'

OS 7 HOMÉNS FORTES DE TEBAS, com' André
Laurence , ,

OS PILANTRAS DA :1'T':'ITE - Censura 18 anos.'
GLÓRIA - 8 horas

CAÇADOR DE FANTAS�AS'- com Flavio Migliac
cio - Censura 5-anos. RAJA - 8 horas

Leda Fon tes, linda loura
e feliz da vida volta

à coluna depois de séculos de
ausência: ela está em São. Pauio, estudando,

,

trabalhando. e noivando.
Casamento. em setembro,

se Deus quiser.

Omar Cardoso

ÁRlES' - Deverá tomar
muito cuidado, pois inimi
gos oc . .Itos deverão preju
dicá-lo de uma cu de ou

tra forma. Esteja precavi
do, que assim não sofrerá
'aborrecimentos nem pre
juízos. Bom, contudo, pa
ra desvendar segredos im

portantes.
TOURO - A influência
denota lucros, no período
da manhã, pela influência
de pessoas mais velhas que
você, que são ponderadas e

muito inteligentes. Sobres
sairá de todos obstáculos e

concluirá parte de seus de-

sejas., .

G�MEOS - O bom aspec
to astral deverá contribuir

para a melhoria das suas

condições financeiras e'
pro fissionais neste dia.

Procure, também, distrair
se, amai: e trocar idéias
com pessoas evoluídas
mentalmente. Aumentará
seus conhecimentos.

Nicácio, o popular por
teiro do Doze, está aban

donando a sua vida artís

tica, isso é, a porta do,
mesmo. É que ele acabou

de abrir um breque na

praia do Meio e, ' diz o

próprio, é mais interes
sante vender sanduiches

do que ficar ali, na porta
principal, sujeito a ventos

e chuvas, a sócios que'
quase nunca têm carteiri

nhas e 'a não sócios que

sempre têm carteiri

nhas...

. *

Além de roubarem as nossas praias, a nossa paz, os
argentinos estão sequestrando a Kika

Simão. Pois segundo consta, não é que a moça está
de namoro firme com um sestroso e charmoso portenho? ! '

Diz ela que não pensa em

casôrios - mas, soube, 'omoço pensa e diz que a

Isabelita será madrinha. Isso é,
se ela durar até lá. ..

*

Em casa de ferreiro,
espeto de pau

Morador de apartamento, com cachorro pequínês (desses
que não incomodam), foi avisado, através carta do

síndico, de que a presença de animais de qualquer
espécie era terminantemente proibida naquele prédio. O
proprietário do pequinês, para evitar incômodos, levou-o
para a casa dos pais, em Porto Alegre. Na volta, escreveu
carta comunicando 0 fato e- vai entregá-la, pessoalmente,
no apartamento do síndico. E imaginem vocês quem
acompanhava a empregada quando esta abriu a: porta:
um enorme e peludo gatão ....

*

Outra faculdade muito.

precisada por estas ban

das: a de arquitetura. É.
só ver o nível de muitos

projetos locais e justificar,
a minha afirmação...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 1'3 -TELEFONE 22-2980

BRAS(LlA BEGE ALABASTRO. . . . . . . . . . . . . . . . .. OK
BRASCLlA AZUL : 1975
VOLKS MARROM SAVAMA OK
VOLKS BRANCO LOTUS 1969
JEEPWILLYS 1974

"'A's r : _. .""

.1"1'fLiL-
REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS LTDA.

ESTOQUE DE VEICULPS

VARIANT'- DAI\!UBIO 1975
VARIANT - BRANCO _ 1974
VARIANT - VERMELHO 1973
FUSCÃO - BRANCO , 1976
FUSCÃO - BRANCO..........................• 1975
FUSCÃO - VERDE 1972
FUSCÃO - BRANCO 1972
1300 - VE RME LHO 1973'
1300 - SAFIRA 1973
CORCEL - BRANCO 1972
TL - BRANCO 1971
1200 - BEGE 1967
KOMBI- AZUL _ 1976
KOMBI - BEGE 1974
KOMBI- AMARELO 1974
08S.: POSSUIMOS TODA A LINHA "1976" EM .

POSSUI MOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS 'USADOS DE QUALQUERMARCA .

R, GASPAR DLJTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522

Florianópolis.

OPTO. DE VENDA DE VErCULOS USADOS

MODELO
CORCEL STD
CORCEL4 P0RTAS
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
T.L - 2 PORTAS
VARIANT
VARIANT
'DODGE - SE,
DODGE - GL
OPALA 4 PORTAS
OPALA 4 PORTAS

COR
BRANCO
AMARELO
LARANJA
AMARELO
BRANCO
AZUL
AMARELO
PRATA
BRANCO
VERDE
AZUL
AMARELO
BRANCO
AZUL.
MARRON

ANO'
1.972
1.975
1.974
1.972
1.974
1.974
1.974
1.974
1.972
1.974
1.970
1.972
1.974
1.970
1.971

DIPRONAL, pagá melhor pelo seu verculo ..

,

',Ru� Felipe Schmidt, 60 "-.' ':- ',"
/:. 'FO'ri-�5: 22-3321 e 22-2197, "

:-
. �:;

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEituLOS USADOS
TIPO COR ANO

1500 Branco Lotus 1972

1500 Ocre Marajó 1973

1300 Branco Lotus 1974

1300 Bege 1972

1300 Vermelho 1969

TL Verde 1973
Variant Vermelha 1970

Kombi Branco Lotus 1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E AEPRESENTAÇOE:õ LTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

Maverick 4 cilindros Marrom Madeira 1976:
Belina Amarela , .. 1973
Corcel Cupê Luxo A;wl Colonial , .. 1973
Corcel Cupê STD branco 1970

.Opala Cupê Marrom Metãlioo : 1972

Opala Cupê Amarelo ' _ ; 1973
Volkswagen TL Bege Alabastro ' 1974'
Volkswagen 1300 Ocre·Marajó 1973'
Volkswagen 1800 Vermelho 1959.
Volkswagen 1300 Bege Claro /1969
Volkswagen 16004 portas Branco '

, 1969
Oferta - Galaxie - 7.000,00 _ 1967

Brasüía Castanho ��etálic() ..... 1973

� JEN�IR08A ��AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22·1392 - 22-2952

CHEVRÓLET OPALA CUPÊ VARIAS CORES .. , 1976
CIrlEVROLET CHEVETTE VÃRIAS CORES, 1976,

. PICK·UPCHEVROLETCOM PREÇO EXCEPCIONAL f976
CHEVROLET CARAVAN VARIAS CORES , .. 1976

OPALA CUPÊ : 1973
OPALA CUPÊ 1972'
OPALA QUATRO PORTAS , .. 1970'
GALAXIE ., : 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS 1972
DODGE 1800 .......•......................... 1974
VOLKS 1500 1972
,,, .. - - . -. _.

BARBADA. DA SEMANA
,- -

I

LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR LTÕ, -TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO �ILHA

TOMAZ 00
ALLlANCA

..

f Agora também com ARMÃRIOS EMBUTI

DOS E COZINHAS AMER ICANAS. Rua São
João Batista no. 60 - fone 22-5888 - Floria
nópolis. SC.

APTO. COM 366,23 m2
•

Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

. I nabjtado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da
praça (Cr$ 2.800,00 o m2).
Tratar à rua Fel ipe Schmidt, 27":' Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22·3537 e 2�·6551 - Regis Imóveis-
CREClno.58

�

CÃO DESAPARECIDO
Desapareceu uma cadela Pastor Alemão capa preta

das imediações da Chácara de Espanha, há uma sema

na. Gratificação para informações que possibilitem
encontrá-Ia. Avisar pelo Fone 22-0017

,Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.
Toda acarpetada. Terreno 360m2. Entrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 - Sobreloja - Salas
15,16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 -

Regis Imóveis - CRECI No. 58

EDIFfclO ITAMARATI - Rua Vidal Ramos
26

" '

EDIFfclO ITAMARATI - Rua Vidal Ramos
26

. ,

EDIFICIO ITAMARATI - Rua Vidal Ramos
26

'
'

Preço: 340 e 360 mil.
Pinanciamento até 300 mil.

Poupança parcelada.
Você que está chegando à Capital dê uma de
1 )mé. Não pague aluguel e compre o seu

apartamento conosco. Recéba as chaves e vá
morar no Edifício "ITAMARATI" hoje mes

mo, está prontinho .

Lavabo, living, 3 dormitórios, banheiro, copa
cozinha, área de serviço e dependência com

pleta de empregada.
'

Vamos, seja inteligente, temos qualidade e

preço de concorrência.
Você já. conhece o acabamento externo de
plasticote texturado, aquele amarelo cromo

que você já viu, com a mistura de concreto

aparente e pastilhas brancas.
Não economize dinheiro para atender despe
sas de pintura externa do prédio durante 10
anos, garantimos o produto aplicado.
Nossas despesas administrativas São reduzidas
e controladas em seu favor, por isto vendemos
pelo menor preço da Capital.

-c,

Veja e compare hoje mesmo.

CONSTRUTORA ALtlANÇA - Fone-
44-0255

'

Rua Fúlvio Aducci, 930 - CRECI 169.

• -. '!DMINISTRACAo 'DE CONDOM,.,O

Necessita para cadastro e seleção, candidatos
a:

Zelador - porteiro - ascenssorista - gara
gista - vigia - fachineiro - eletricista - enca

nador.
I nformações no horáro comercial - Centro,

Executivo Miguel Daux - Rua Anita Garibal
di no. 19 - 100. andar - conj. 1002.

CASA ALVENARIA -

STA. MONICA·

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo -

Escritório, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento
Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e .

17 ou Pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis
.CRECI no. 58.

IMÚVEIS À VENÍ>A
1 - Bel (ssirna residência situada' em Coqueiros com vista pa

norâmica para a Ponte Colombo Salles e Ilha. 4 quartos,
living, sala de estar, 3 banheiros, garagem, ampla copa

, cozinha, escadas internas em mármore branco. Preço
excepcional. Cr$ 450:000,00.

2 - Um terreno medindo 12x34 de frente para a Rua João
Meirelles - Coqueiros - Bom Abrigo. Preço
Cr$ 120.000,00.

3 - Apartamento alto padrão no Ed. Victor Meirelles - Rua
ato Gama D'Eça. Com 147m2. I nclusive com telefone e

garagem privativa. 3 quartos e dependências de empre
gada, living, 2 banheiros. Preço Cr$ 445.000,00.

VOLKSWAGEM' BRASíUA-73
Jóia, vende-se com 26.000 km. Somente.ã vista. Fo
ne: 22-3618. Equipado.

Ainda sem habite-se, alto padrão, estilo colonial,
com 4 quartos, 4 banheiros, 3 salas, hall, cozinha,
área de serviço e garagem para 2 carros. Toda acarpe

�ada. Zona super nobre. Preço: Cr$ 560.000,00. Pode
haver financiamento pelo BNH. Fica aberta' durante o

dia ou telefonar para o Sr. Salesio ou Katia, fones
22-3666 ou 22-4775 - rua Jerônimo Coelho, 18.

Construção Civil'
COMPRA E VENDA DE
-fMÓVEISE LO�TEAMENTOS
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS ,

IMOBILlARIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR '

Avenida Ivo Silv�i'ra, 4.501 - 'Fones: 44-1902 ....: 44-0302. '

IlÍmD u HIWICII

creciNo.17

Moças e rapazes com boa aparência para trabalhar como reta
ções públicas mesmo sem prática - salário de Cr$ 1.200,00 a

Cr$ 3.000,00 - tratar sábado e-dornlnço no City Hotel pró
ximo à rodoviária com o Sr. Antônio Carlos s'otelho.

Telefone residencial no Estreito. Tratar pelo fone:
44-1373.

VENDE-SE CASA EM CàaUEtROS

VENDE-SE OTIMA RESIDÊNCIA
PRAIA DO MEIO

PRECISA-SE

VENDE-SE

DR. EDIVAN JAEGER
Clínica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153, - 60. andar -

fone 22-1 523.
'

Contendo 2 salas grandes acarpetadàs, 4 quartos, 2
banheiros, copa-cozinha, 2 garagens, dependência de

empregada, 2 anexos e um apartamento com quarto,
sala, cozinha e banheiro.

Tratar: com o proprietário pelo fone 44-0565.

MOTIVO DE VIAGEM
Vende-se mobiliários completos de uma residência,

por motivo de viagem. Tratar: rua Nereu Ramos, 20,
,

com o Sr. Wilson.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

EDITAL DE NOTIFICACÃ,O DE PROTESTO
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a

mim fornecidos ou por recusarem a tomar ciência, faço saber aos

que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que de
ram entrada neste Ofício à rua Conselheiro Mafra, 37, para serem

protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal, os titules
com as sejluintescilracterísticas:

Duplicata - GB23735 - Cr$ 87.353,50 - Venc. 08/1/76 - Ceden·
te: Caju do Brasil S/A - Apresentante: Banco do Estado de São

Paulo SIA - Devedor: ROEHRlG BERNARDI

Duplicata - 39377 - Cr$ 1.429,14 - Venc. 25/11/75 - Cedente.
Hdson Bras Petróleo - Apresentante: Banco do Brasil S/A - Deve

dor:WALMlRNUNES. '

Duplicata - Cr$ 1.235,00 - Venc. 30/1/75 - Apresentante: Casas
Santa Maria - Devedor: V�LDA �ARIA FERNANDES

Duplicata - 157454 - Cr$ 832,00 - Venc. 30/11/75 - Cedente:
Fab. de Filo - Apresentante: Banco do Brasil S/A - Devedor: TE
REZINHA ZENAIDE SARDÀ AUSEN

N. Promissória - 07/24 - Cr$ 347,34 - Venc. 04/2/76 - Apresen
tante: Mercantil Finasa - Devedor: PEDRO PAULO SCHLlCHTING

N. Promissória - 10/24 - Gr$ 752,27 - Venc. 02/2/76 - Aprssen
tante: Mercantil Finasa - Devedor: MARaO JOSÉ OUTRA

Duplicata - 01 - Cr$ 972,00 - Venc. 05/6/76 - Apresentante:
Casas Santa Maria - Devedor: JOÃO NILSON BECKER

Duplicata - 0000043A - Cr$ 1.680,00 - Venc.'12/1/76 - Ceden
te: Indústria Re'my Ltda - Apresentante: Banco Real S/A - Deve
dor: DERCY ANOR PERES

N. Promissória - 07/24 - Cr$ 102,00 - Venc. 20/4/75 - Apresen
tante: Eugênio Raulino Koerich - Devedor: ALEIMAR E. B. SOA
RES

'

Florianópolis, 25 de feverei ro de 1976.
T�BELlÃ

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-147

AVISO'
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 12 de março de 1976 para o

fornecimento de "MATERIAL DE LABORATÓRIO E CONSUL
TÓRIO".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, 'Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas cópias de Edital"
Florianópolis, em 26 de fevereiro de 1976.

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral.

VE+JDE-SE
Ótimo apartamento de no. 301, no Edifício Martinho
Callado Júnior, transferindo financiamento junto à .

CEFSC Cr$ 425.354,60 e o saldo de Cr$ 160.000,00
fixo, representado em 20 letras de Cr$ 8.000,00 sem

entrada e sem intermediário.
Tratar pelos telefones: 22-0927 e 22-5138

DECLARAÇÃO
O Sr. Manoel Dionisio: da Silva, declara que extraviou o Certifica

do de Registro ,de sua Carnionete marca Ford, cor Vermelha Londri
na, ano /66, chassis LA81 EE1 068, placas CR-5515.

Criciúrna SC, 27/02/76

DECLARACÃO
O Sr. Cesar Damasio declara que ex"traviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão marca Mercedes Benz, ano 1971, Cor
marfim/preto, chassis 34500315004039, placas NF..Ql00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

f

APTO. , CENTRO
Apto. no Centro em prédio de esquina, com dois quartos,
copa-cozinha, sala, dependência de empregada e garagem, por

Cr$ 180.000,00 de entrada e Cr$ 1.300, mensais, tratar pelo
fone 22-6831. "

Vende-se
Casa de material, com menos de um ano de Habite-se, Otima
mente localizada, com 4 quartos, sala, cozinha, banheiro, ga
ragem, toda murada, área construída 120m2. À rua Firmino
Oos ta, 285, próximo ao Ginásio' Polivalente. Preço:
Cr$ 370.000,00"Tratar fone 44-0485 - CXIX -

PRECISAMOS
Moça para auxiliar de escritório. maior de idade, datilógrafa,
com prática.
André Maykot. & Cia. - Rua Dr. Dúlvio Aducci, 1157 -

Estreito

DOCÚMENTÓSEXTRAVIADOS
Foram extraviadosos documentos do veículo marca Vólkswagen,

ano 1975, cor azul, placa AA,-0894 de propriedade da Ciesa - Com.
e Adm. de Imóveis Ltda.

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos da Carnionete marca Vai kswagen,

,

modelo' Kornbi, p[1O de fabricação 1973, cor Branco Lótus, placa
AB-3222" de propriedade de Amauri Peças e Veículos Ltda.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos do áutomóvel de' marca Vai ks

wagen, Sedan 130b, .ano 1975, cor Laranja Outono, de propriedade
do Sr. ITAMAR DA COSTA XAVIER.

bOCUMENTOSEXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: carteira de habilita

ção - categoria Profissional e o certificado de propriedade do vefcu- ,

'10 marca Opala, ano 73, placa AA-0596" pertencente ao Sr. Otto
Entres.

VENDE-SE
UM TERRENO SITUADO À MARGEM DA ESTRADA

DE CANASVIEI RAS, EM SACO GRANDE, SUBDISTRITÓ
DE SANTO ANTÓNIO DE LISBOA, MEDINDO 144x58.

INFORMAÇÕES À RUA SILVA JARDIM, 89 - APTO.
202 ou PELO FONE 22-3223 - SEM INTERMEDIARia.

c

REPRESENTA,NTEVENDO
,

Lote na Av. Santa Catarina - Estreito, nas proxi
midades do Estádio do Figueirense. Tratar: rua Aracy
Vaz Callado, 492, ou pelo fone 44-1860. PARA FIRMA DE ARMARINHO DO RIO

Precisamos com prática do ramo e 'qu� tenha

condução. própria. Respostas para C.P. 3671
- Rio - RJ.

TERRENO EM CACUPÉ
I
Vende-se área de 6.000m2 com frente para

a estrada e .fundos para o mar. Cr$ 60.000,00
à vista. Fone 22-3m�2 com Tiziano.

ENGENHEIRO CIVil
SIT - Sociedade de Instalações Técnicas S/A,
necessita de elementos com experiência, para
trabalhar dentro do Estado.
Comparecer para entrevistas nos dias 04 e 05
de março a' partir das 14:30 horas, à Rua Libe
rato Bittencourt, no. 183, Estreito.

TERRENO NO BALNEÁRIO DANIELA
Vendo lote com 16 por 30 mts., em rua calçada,

pronto para construir, por Cr$ 37.000,00. Aceito-au
tornôvel na transação. Tratar pelo telefone 44-1061.

BOMBEIRO HIDRÃULI·CO
SIT - Sociedade de Instalações Técnicàs st«,
necessita de oficiais para trabalhar em instala
ções hidráulicas, em diversas obras 1i0 Estado.
Comparecer munidos de documentos para en

trevistas nos dias 04 e 05 de março a partir
das 14:30 horas, à Rua Liberato Bittencourt,
no. 183, Estreito.

VENDE-SE
Equipamento completo de serraria e beneficiamento
de madeiras, compreendendo serra fita, afiação auto

mática, laminação, serras circulares, planas desengros
sadeiras e moldureira, galopa, ferramentas completas,
instalação e motores elétricos, tudo em estado de no

vo.

Tratar pelo telefone' 44-0864 - em Florianópolis.

VENDEDORES(AS)
Precisa-se de vendedoreslasl. com ou sem prática, boa
apresentação e desembaraço.
Firma idônea, bom ambiente de trabalho, possibilida
des de ganho Cr$ 4.000,00 mensais.
Edif(cio Catarinense 30. andar - sala 307 - ITAJAf
-SC.

(Falar com Sr. Saul Bernardes).
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POLíCIA FEDIRAL:

os agentes federais serão

rigorosos "em caso de subversão

da ordem pública".

o Superintendente Regional do Departamento de Polícia
Federal de Santa Catarina, Carlos Braz, estabeleceu para
durante os folguedos carnavalescos, fiscalização através dos
órgãos competentes desta Superintendência no sentido de
resguardar os interesses do Tesouro e da Fazenda, bem
como, de preservação da ordem e moralidade públicas,
tendo emista o tréfego do tóxicos e entorpecentes,
comércio ilegal de mercadorias estrangeiras e atividades que
impliquem em detrimento: da .ordem política e SOCIal,.
bruxando para tanto, as seguintes instruções:

"Serão escalados para os trabalhos constantes da
preserite portaria no. 28, os policiais lotados nesta

Superintendência
.

A fiscalização será levada a efeito pelos policiais que
visitarão em horários pré-estabelecidos, os locais onde serão
realizados as festas carnavalescas, visando principalmente as
dependências onde são depositadas. mercadonas a serem

consumidas, ocasião em 'que solicitarão dos responsáveis, a

documentação comprobatória da legitimidade das mesmas,
examinando também, na oportunidade, a possível
existência de tóxicos e entorpecentes:

Constatada a existência de mercadoria de origem
estrangeira sem a documentação que prove a legalidade e

legitimidade de sua procedencia, deverá ser a mesma

apreendida e os infratores autuados na forma da lei.
No caso de ser constatada existência de tóxicos ou

entorpecentes nos locais visitados, será procedida de

imediato a apreensão dos .mesm�s, sendo os responsáveis
conduzidos aquela Superintendência a fim de serem

devidamente processados. ,

Na hipótese de ser encontrado material subversivo ou

localizadas reuniões que por sua natureza traduzem ou

demonstrem objetivos contrários a ordem política e social
.vígente no PaIS, deverá esse material ser apreendido e

encaminhado ao setor competente, sendo os participantes
das reuniões detidos e conduzidos ao mesmo setor para as

providências cabíveis no caso.

Todas as irregularidades constatadas pelas turmas
daquela Superintendência serão imediatamente
comunicadas as autoridades processantes que .. presidirão
qualquer ato, cabendo aos mesmos tomar medidas outras

que visem o fiel cumprimento das presentes instruções".
O titular da Polícia Federal, Carlos Braz, "adverte ainda,

que será rigorosa a fiscalização quanto ao tráfego de tóxicos
e en torpecen tes, somente sendo permitida a existência de '

entorpecentes e produtos farmacêuticos, cujas fórmulas
contenham substâncias de ação psicotrópica para utilização
em caso de socorros urgentes; nos Departamentos
Assistencionais, Ambulatórios e Enfermarias, mediante
responsabilidade médica

Que, quanto ao que concerne aos Direitos Autorais sobre
músicas executadas, a fiscalização incidirá sobre a eistência
da exigência d� pagamento �as �axas que serão cobradas
pela Sdda ou Sicàm, e no cumprimento das programacoes
aprovadas pela Censura Federal, de acordo com as

disponibilidades legais em vigor.
Deixa claro, a Superintendência Regional do

Departamento de Polícia Federal que, além da autorização
das Autoridades da Secretaria de Segurança e Informações,
os promotores de Bailes Carnavalescos têm de submeter à
aprovação da Censura Federal as suas programações, sem o

que as festividades não serão permitidas.
O uso de máscaras em recintos fechados, tais como

,

Clubes, Boates e outras agremia�ões promotoras de
folguedos carnavalescos, ficara sob a exclusiva

res�nsabilidade de seus Diretores. Também o ingresso de
foliões nos referidos locais conduzindo garrafas que
contenham líquidos de qualquer espécie, ficará sob a

responsabilidade dos Diretores dos respectivos
estabelecimentos.

É terminantemente proibido o uso de fantasias
semelhantes aos uniformes usados pelas Forças Armadas, ou
com peças destes, bem como do clero.

Estrangeiro que não exibir seu documen to de identidade
quando solicitado; será considerado irregular no País e

recolhido .ao Serviço de Polícia Marítima, para as medidas
cabíveis.

Finalmente - acentua o Superintendente - os agentes
fede.rais agirão com toda urbanidade para com os foliões,
usando, entretanto, o máximo 'rigor em caso de subversão
da ordem pública". ,

PASSAGENS AÉREAS:

as 'empresas colocam aviões

extras, mas advertem que

a procura é maior que a oferta.

A Transbrasil e a Varig estão com um movimento bastante grande'
de procura de passagens, notadamente de turistas procedente� de

São Paulo e Porto Alegre que vêm a Florianópolis passar o Carnaval.
As duas empresas, colocaram vôos extras. A Varig tem um vôo extra

hoje com chegada a Florianópolis às 17h20min, passando por escala
em Curitiba.

Segundo informaram Ottoni Ianner e João Polli, respectivamente
gerentes da Varig e Transbrasil, a maior procura de passa�n: n?
momento é para retorno às cidades de origem A Transbrasil poe_a

, disposição um vôo extra para a-quarta-feira de cinzas, saindo de Sao

Paulo às 10 horas com chegada a Floriariôpolis às 10h30min; o'
retorno está previsto para \is 12h20min com conexão em São .Paulo
para Rio de Janeiro, Salvador, Aracajú, Maceió, Recif� e Brasíl!a..

As linhas normais para terça, quarta e quinta-ferra da proxima
semana estão completamente lotadas. A recomendação das duas'

empresas é para que os passageiros que ainda não con�rmara� suas

passagens para os vôos extras, que o façam com a maior b�evidade,
sob pena de ficarem sem viajar no dia pretendido. As lin.has da

Transbrasil que servem o interior do Estado estão com movimento

considerado apenas normal pela gerência da empresa.
'

PREÇOS
A Var'ig man tém diariamen te dois vôos, sen�o

Florianópolis/Porto Alegre e Florianópolis/Curitiba/São Paul?/R!o,
o primeiro com saída às 17h40min e o segundo às 8h30rrun: .Os
preços das passagens são: Porto Alegre Cr$ 357,00, Curitiba

0$ 272,00, São Paulo Cr$ 498,00 e Rio Cr$ 748,00.
A Transbrasil com várias conexões, tem passagens a Cr$ 498,00

para São Paulo, Ci$ 748,00/ para .--Rio, Cr$ 1.649,00 Salva�or,
Cr$ 1.868,00 Aracaju, Cr$ 2,015,00 Maceió, Cr$ 2.095,00 Recife,
Cr$ 357,00 Porto Alegre, o s 272,00 Curitiba, Cr$ 2.490;00
Fortaleza, Cr $ 2.904,00 São Luiz, Cr$ 2.499,00 Belem,
Cr$ 2.573,00 Manaus, Cr$ 1.189,00 Brasília, Cr$ 950,00 Belo

Horizonte e Cr$ 1.134,00 Vitória.
'

Para o interior do Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do �ul',a
ligação aérea é feita para Joaçaba 0$ 346,00, Concordia

Cr$ 386,00, Chapecó Cr$ 442,cfo, todas em Santa Catarina. Para

Erechirn, no Rio Grande do Sul a passagem custa Cr$ 49,00 e para
Londrina: e Maringá, no Paraná, Cr.$ 631,00 e. <!$ �88'AOO
respectivamente. Os vôos da Transbrasil para Fl,onanopolis_ tem
saída de São Paulo às 12h30min, com chegada as 14h50mm. O

Bandeirante, para o interior sai de São Paulo às 13h20min e chega à

Capital às 14,20min.

LEGENDA

•
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CIRCULACÃo DE VEICULOS

•

b8S���\f8'AL PI ORIENTAÇÃO

PLACAS DE VIAS PROIBIDAS

As advertências da Polícia Federal, o esquema de trânsito no centro, o movimento nas- empr�sas aéreas e o silêncio na Casa'de Retiros. Nas páginas 12 e 16 m�s informações.
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Konder, avenida Trompows
ky, avenida Othon Gama

D'Eça, Rio Branco, altos da

Felipe Schmidt, rua Hoep-'
êke, Rio Branco, Praça Ge
túlio Vargas.avenida Mauro
Ramos até seu ponto inicial
na rua Bulcão Viana.

Os caminhões não deve
rão trafegar pelo centro, de

pois das 15 horas. A corren

te de tráfego será feita atra

vés das avenidas semi-ex

pressa do aterro, Rio Bran

co, Hercílio Luz e M.
Ramos.'

os serviços do policial Dirmo
José da Silva, que por um erro

do datilógrafo no registro de

Nascimento, ficou sendo Dir
'mo e não Dilmo, como era a

vontade dos pais.

Siga o esquema para o tráfego
A partir das 17 horasrde

hoje ficará mais difícil trafe

gar pelo centro da cidade -

veja o esquema acima. O
Detran resolveu interromper
o tráfego de veículos auto

motores durante hoje, ama
nhã, dias 10. e 2, sempre a

partir daS 17 horas, nas se

guintes ruas:

Vidai Ramos - da Deodoro
até a Marechal Guilherme;
Tenente Silveira '- da Praça
XV até Deodoro;
Praça X,V - em todo o seu

contorno;
Marechal Guilherme - da,

Praça Pereira Oliveira à Pra

ça XV de Novembro;

Luz até a Padre Miguelinho;
Padre Miguelinho . da Praça
Pereira Oliveira até a Praça
XV;

,
'

Antonio luz - da Praça XV
até o Mercado Público.

Também será fechado o

trânsito pela rua Sete de

Setembro até a Capitania
I

da Praça XV até a rua Deo

doro; Antonio Luz, da Praça
XV até a avenida Hercílio

Luz; e ainda nas vias coleto
ras do aterro, entre a Sete
de Setembro até a Capitania
dos Portos.

No mesmo período e ho
rário o ponto de' táxi da

Praia xv será transferido

para o Largo da Alfândega,
junto ao ponto de ônibus da

empresa Taner e para a rua

Antonio Luz. Os táxis insta
lados no Largo da Alfândega
farão o transporte para o

continente e os da Antonio

Luz cumprirão o percurso

para os bairros do Saco dos

Limões, Agronômica e Trin
dade.

,O mesmo acontecerá
com determinadas linhas de
ônibus: Linha Mauro Ramos

terá ponto de partida na rua

Bulcão Viana; linha Agronô
mica para a Praça da Bandei

ra; linha Circular (A e C)
para a rua Bulcão Viana,
com o seguinte itinerário:
avenida Hercílio Luz, rodo

viária, Mauro Ramos, Vitor

As portas desta

Segundo disse o soldado,
era muito frequente nos últi
mos meses a presença, durante
a noite, de turistas no pátio da
"Casa dos Padres". Seus' ad
ministradores reclamaram; ten
tavam explicar aos estranhos

que aquilo era propriedade
particular mas não deu certo,

iRclusive, numa 'Oportunidade,
o irmão Canizio foi obrigado a

enfrentar um grupo de intru
sos com uma velha espingarda
de um cano. E dizem até que
foi para valer.

dos Portos.

Felipe Schmidt da Praça
XV de Novembro até Deo

doro;
Trajano - em toda sua exten

são;

Tiradentes - da Hercílio Luz
à Praça XV;
Fernando Machado . da Pra

ça XV até a avenida Hercílio

Luz;
Anita Garibaldi - da Hercílio

É proibido, de acordo
com a portaria, estacionar

veículos na Praça XV' de
Novembro, em todo o seu

contôrno; Felipe Schmidt,

--

casa permanecerao
fechadas no carnaval

Por motivo'de reformas,
a Casa de Retiros do Morro das

'

Pedras não receberá hóspedes.

Porque o telhado vaza nos

dias de chuva e porque a partir
do dia primeiro de março vão
ser iniciadas reparações nas

instalações sanitárias e amplia
ção do auditório e salas de

reunião, a Casa de Retiros
N.S.de Fátima, no Morro das
Pedras ou simplesmente "a Ca
sa dos Padres", como a deno
mina a população. estará fe
chada durante os quatro dias
de carnaval

A Casa de Retiros, que no

ano passado acolheu 2.239

pessoas, está equipada com 55
quartos, 16 chuveiros de água
quente e cobra apenas 50,00
diários por alojamento e. ali
mentação, grande parte dela,
como pão, biscoito e geléia de

banana, fabricados na própria

primo distante do cardeal
D. Vicente' Scherer, de Porto

Alegre, a finalidade da Institui

ção "é fundamentalmente a

promoção humana". '

Desta forma os critérios pa
ra a permissão dos candidatos
a

,
uma' estada 'na Casei do-S'

Padres giram em torno princi
palmente dos católico� que
pretendem meditar" debater

problemas e teses religiosas e

organizar cursilhos. Isto, po
rém, não impede, quando há

vagas, que leigos possam tam

bém reunir-se na casa do Mor-
ro das Pedras. /

,�O REFEITORIO,C.t\DA:"
lJM POR St. '

,.
.

'"

... Com recu�ós modestos e

equipamentos simples, como

camas com colchões de crina e

cobertores de algodão, o' hós
,

pede da Casa dor Padres âes

fruta de serviços sem nenhuma
sofisticação. No refeitório clt..
da um serve o prato numa

comprida mesa (no estilo ame

ricano) e depois senta-se em

mesas grandes, com capacida
de para oito 'pessoas e cobertas
com uma toalha quadriculada,
de plástico.

A Casa de Retiros funciona
com um grupo de cozi�heiros
e camareiros, administrados

por um padre e um irmão. Os

empregados, com carteira de'
trabalho e décimo terceiro sa

lário, como qualquer trab�lha·
dor, são o estritamente neces

sários. Por isso, num refrigera
dor da Coca-Cola, instalado na

'porta do refeitório, não tem

quem venda e troque o dinhei
roo O próprio consumidor é

que paga e faz o troco.

VIGILÂNCIA DIA E

NOrtE
Para evitar � presença de

seresteiros e tocadores de vio
lão durante a madrugada prin
cipalmente quando a "Casa
dos Padres" hospeda moças
em retiro, foram contratados

instituição.
SOBRE O MAR A

MEDITAÇÃO
Com capacidade para abri

gar simultaneamente 80 pes
soas e com a construção edifi· -,

cada em dois pisos, em 1956, a
Casa de Retiros permite reu

niões não só de sarcedotes e

católicos, como também' de,
empresários, instituições finan
ceiras e funcionários públicos.
Ainda, recentemente, o Dasp
decidiu importantes projetos
"na Casa dos Padres", a avia

ção civil reuniu três compa
nhias/aéreas e a Besc solicitou
a Casa para debater seu plano

, de trabalho para 19'76.,,'
'

Mas, de acordo com o pa
dre Vendelino João Scherer,
diretor da Casa de Retiros e

Por outro lado, quando a

lotação da casa está completa
e os moradores são constitui- '

dos de homens e, mulheres, um
andar é habitado exclusiva
mente por mulheres-e o outro,
exclusivamente por homens.
'Porém' quando é desejo do

casal, homem e mulher podem
habitar o mesmo quarto.
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"E eu, eu que comprei um
monte de gatos a 10 cruzeiros
cada, na certa de vender por
60, como tava no jornal, como
é que eu fico? " Expressões de
'desapon tamento como esta fo-
ram comuns ontem na frente
da casa branca ao lado do no.

895 da rua Afonso Pena, no
Estreito. Durante todo o dia
chegaram pessoas com gatos e

,

gatinhos em sacos e gaiolas
para vender. O anúncio, publi
cado em O ESTADO de ontem
não deixava dúvidas: cada ga
to, tivesse a idade que tivesse,
a raça que fosse, seria compra
do por Cr.$ 60,00 para "testes
e experiências".

Durante toda a tarde não
havia ninguém em casa. Uma
casa brança, com quatro ca

chorros enormes ao redor. No
final da tarde, 1 7h30min, mais
ou menos, parou um Chevette
amarelo na fren te da casa e o

motorista explicou aos que
ainda estavam esperando o

"comprador de gstos" apare
cer, que podiam ir embora:
"Ele só queria comprar 18
gatos, logo cedo ele já saiu pra
levar os gatos prum sítio, onde

Às 20h, baile público na Praça.
Amanhã, 19h, desfile das escolas.
Seg,unda, 19h, de�file dos carros.

Este é o programa oficiai,

..

•

•

Previsão: '

sol

durante

o dia e

chuva à

noite.

O astrônomo Seixas Net
to está prevendo chuvas pa
ra todas as noites de carna

val, de 28 de fevereiro a 3
de março. O estado geral do
tempo será estável com o'
céu passando a encoberto
no período da tarde.

Para' hoje, a previsão é a

seguinte: céu de claro a en

coberto, no período da tar- -

de, com formações de chu- -

vas passageiras ao entardecer
e à noite, no litoral. Durante
o dia o tempo será estável,
com' temperatura média de
25.80.C e com temperatura
na máxima de insolação às
14h30min de 340.C. I

Para amanhã: estado mé
dio do céu de claro a enco
berto (a partir das 14h30
min/15 horas), Haverá chu
vas esparsas no litoral princi
palmente sobre as bacias de
rios, à tarde e à noite, com

. períodos de melhoria. Du
rante o dia o' tempo será
estável. Temperatura média
do dia será de 25.40.C e a

temperatura, na máxima in
solação será de 31.60.C.

Dia 10. de março: estado,
médio do céu de claro a

encoberto (à tarde). Forma
'ção de trovoadas no litoral,
ao entardecer. Ventos de
rajadas leves e instabilidades
passageiras à noite. Durante
o dia o tempo será estável,
com temperatura média do
dia de 26.80.C e temperatu
ra na' máxima insolação de
31.90.(.

No dia 2: estado médio,
do céu de encoberto a meio
claro. Instabilidades esparsas
pela madrugada, passando a

estável-bom noresto do pe
ríodo. A temperatura média
do dia será de 25.4o.C e a

temperatura na máxima in-
solacão de 30.10.C. '

- No dia 3: estadomêdío
do céu de claro a encoberto.
Instabilidades passageiras e'
esparsas no perrodo notur-:
no. A temperatura média do.
dia' será de 25.90.C e a

temperatura na máxima in
solação será de 32.40:C.

U programa oficial do carnaval deste ano, iniciado no dia 21 com

a entrega: da "chave da cidade" ao ReiMomo e com desfile das
escolas de samba, prossegue hoje com o Baile Público na Praça XV
de Novembro, desfile dos Blocos de Sujos, da Orquestra Philarmôni
ca Desterrense (com 60 componentes) e do Bloco Filhos de Netuno
(400 componentes), no aterro da Baía Sul e PraçaxV.,

,

O diretor' do Diretur, Aírton Oliveira afirma que a única
exigência para pular e brincar na plataforma do baile público, '''é ser

folião". O baile será animado pela Orquestra "The Kings", com oito

componentes, pelo 60. ano consecutivo. Mas, como é um logradouro
público, "não serão-permitidos excessos, só da alegria".

Não é necessário, segundo Airton, fazer inscrição para o desfile
dos blQCOS dos sujos; "que é totalmente aberto. Sua caractrfstica
principal' é a improvisação, a espontaneidade. Não existe nenhum

blocq' de sujo organizado, senão deixa de sê-lo. Mas existem blocos
de sujo que tradicionalmente saem todos os anos, embora nenhum
deles tenha estatutos, diretorias, nem devem ter".

Das 20 as 24 horas, todos os blocos que desfilarem frente à
'comissão julgadora '- que é constituída no mesmo dia, por jornalistas
e foliões "notórios" -, desde que tenham um estandarte ou 'uma
bandeira que os identifique, estarão concorrendo. À meia-noite,
após ojulgamento, os blocos serão chamados ao palanque e é feita a

entrega dos prêmios: Cr$ 500,00 para o mais numerosos e Cr$
500,00 para o mais original" que geralmente são gastos pela turma

,

no primeiro bar".'
FANTASIAS

E O estranho

comprador
de gatos
não quis
aparecer

Ao final, os protestos: "uma maldade com a gente':

tem mUito rato".' O motorista
trabalha na mesma rua, em

uma oficina, na esquina com a

rua Gaspar Dutra. Procurado
para esclarecer o assunto, ele
desconversou inicialmente. De
pois confirmou que estivera na
casa dizendo o que disse, '''eles
só queriam 18 gatos". Sobre
os moradores da casa, ninguém
sabe, ou quis dizer nada. Os
vizinhos alegam que moram há
pouco tempo ali e não sabem
se se trata de veterinário ou

algum cientista. O homem do
Chevette, qua não quis ser

fotografado nem disse o nome,
contou apenas que "é um ho
landês que mora há pouco
tempo ali, ele só queria os

ga tos para combater uns ratos
que tem lá no sítio dele".
"Anunciar que paga

Cr$ 60,00 por gato e desapa-

recer de casa sem deixar urn
.avisou nem nada, é maldade
com a gente";. reclamava. um
garoto com um saco cheio de'
gatinhos: Ao redor -dâ casa,
separados da rua apenas pór
um pormo, os cachorros. Dois',

'

deles, pretos, estaam num cer-':

cado nos fundos da casa. Dois
outros, II:larrons, soltos ao 're-

"

doIdi" casa. '''Se não fosse
esses cachorros eu jogava os

gatos aí dentro e ia embora",
lamentava ou tro "vendedor de
ga tos". Até a noite con tinua
vam as dúvidas." afinal eram

,

experiências ou extermínio de
ratos? E quem era o compra
dor? Existia' mesmo ou foi
alguma brincadeira? "Se foi
brincadeira-eu encho de gatos
a casa de quem fez" prometeu
um mais exaltado.

o baile começou logo após aos desfiles de fantasias

E�te (mo a escola apresentará uma nova bandeira

/

Com toda a segurança garantida pela prefeitura, que aprovou a

planta e autorizou a construção das arquibancadas, elas poderão ser

utilizadas pelo público, que "não há nenhum perigo", segundo o

engenheiro Ronald Coutinho de Azevedo, responsável pela planta e

que acompanhou todoesenvolvímento da obra. ' ,

Oritem à noite foi realizado um teste para demonstração e

comprovação da sua segurança ao público, com os 900 componentes
das escolas de samba Protegidos da Princesa e Copa Lord batucando
em cima das arquibancadas. .

Na obra foram gastos Cr $ 12 mil de' madeira, pagos pela
Associação das-Escolas de Samba, sem contar a mão-de-obra, orçada
em Cr$ 30 miL O presidente da Associação das Escolas de Samba,
Celestino Roque Seeco, informa que já foram vendidos cerca' de mil
ingressos até ontem, que custam Cr$ 20,00 (crianças até 12 anos

não ,pagam). 'ü m outro bloco,Ele afuma que se forem vendidos todos os ingressos (três mil por '

noite) o lucro deverá ser aplicado na compra de um terreno para a "Quem bebe fica, 'quem
sede da �ssocia9ão, ,proy�velmen�e no M?f!0 da Cruz: �ill:a não não bebe vai embora", da
haver pre)uíz�, e necessário vender, no rmmmo, sete mil ingressos Praça XV, estará saindo à
para as tres noites,

'

.rua, mas 'sem hora marca,

da. Vai depender do "esta
do de espírito" dos com

pónentes. É liderado por
Hercílio Birinigth, Telem
berg e Nei Cachimbo. Este
úl timo anda eufórico com

o desftle, cometendo inclu
sive certas imprudências:
fez o pagamento ao cobra
dor do ônibus com um

cheque de Cr$ 1,09 e exi
giu o troco.

A Associação gastou Cr$ 142 mil nestas obras

Técnicos ·garantem

segurança'

d�s erqulbeneedes

Filhos do Continente-1958
Aroldo Quintànílha de Andrade enviou uma carta a esta

coluna, discordando sobre a divulgação da forma como foi
fundada a Sociedade Recreativa e Cultural e Samba "Os
Filhos do Continente". Ele afirma que esta não foi fundada
pela dona Gininha, comó foi divulgado, .

'

A Filhos do Continente 'fOI fundada }.lor num e pelo meu

saudoso colega Ormioda Ramarch FeIJó, mais conhecido
como Mida, no dia 18 de fevereiro de 1958, logo após eu

.ter desfilado na Protegidos da Princesa, onde fui tetra-cam-
peão, além da Copa Lord.

'

Ainda na quarta-feira de cinzas, naquele ano, Quintanilha
começou a recru tar os primeiros sócios fundadores, utílizan
do duas folhas de papel para as inscrições. Mas no carnaval '

de 1959 a escola encontrou os primeiros problemas, mas,
continua ativa até hoje, valorizando cada vez mais a nossa

festa.

Quem integ'ra a comissão?
Os integrantes da comissão que vai julgar as escolas de

samba somente serão conhecidos momentos antes do
desfile. Mas de uma coisa as escolas poderão estar certas.
Não sêrão os prefeitos do interior do Estado os julgadores, a
exemplo do ano passado.

'

Doze itens serão julgados amanhã, durante o desfile
oficial, sendo o presidente da Comissão o diretor da
Diretur, Airton, Oliveira: ala de frente, bateria, bandeira,
porta-bandeira, mestre-sala, melodia, samba-enredo, letra do
enredo, conjunto, evolução (coreografia), cor padrão e

figurino. Cada jurado julgará um item, valendo de 1 aIü
pontos.

Municipal
repete
tradição'

, de 1� anos

na cidade
Repetindo uma tradição de

mais de dez anos, realizou-se
ontem, no Clube Doze de �os- ,

to, o Baile' Municipal, Varia!
atrações foram programadas,
destacando-se o concurso 'de
fantasias, desta vez com a pre
sença de Evandro de Castro Lí
ma, o maiss premiado do Muni
cipal do Rio, e Francis Mon tei-

, ro, o atual campeão, que ontem
desfilou, "hours concours", com
"Tereza Cristina, Imperatriz do
Brasil". Também '''hours con

eours", Rejane Monteiro, do
Rio, desfilou com a fantasia
confecionada por Evandro,
"Paulina Bonaparte": O' concur
so teve início às 21 -horas, para
não haver interrupção no baile,
en cerrado por volta de
5h30min.

dos blocos:

"venha como

"

Amanha; a orquestra "The Kings" estará, a partir das 14 horas;
tocando músicas carnavalescas no pátio do Tritão, na Praia da
Saudade; onde foi.construído um tablado especial para o "Banho de
Mar à Fantasia", no qual "o pessoal vai àpraia, brinca e pula
carnaval", até às 18 horas. !

,

As 16 horas do mesmo dia, será realizado o concurso de fantasias
infantis, na Praça XV, com o tema "Avaí e Figueirense". Dele'

poderão participàr crianças de ambos os sexos, de três a 10 anos,
com as COFes oficiais dos clubes Figueirense (preto, branco e verde) e
Avaí (azul e branco). Os critérios de julgamento são originalidade,
beleza e identificação com o clube representado. A comissão
julgadora é composta por participantes do Baile Municipal, e os

prêmios, até o 100. lugar, são cadernetas de poupança da Apesc.ino I

valor de Cr$ 500,00 cada uma.
'

"PARADA DURA"
A 'ordem dos desfiles é inversa à classificação do ano anterior,

sendo que a que tirou o último lugar será a primeiro a desfilar:
Lufa-lufa, Império do Samba, Filhos do Continente, Embaixada

Copa Lord e finalmente, Protegidos da Princesa, atual campeã. Os
prêmios serão de Cr$ 12 mil para o 10. lugar, seis' mil para o 20. e
três mil pára o 30.. ' I

'

Na opinião de Aírton, "a parada para escolha da melhor este, ano
vai ser dura, pelo que eles tem dito, pelas fantasias, pelo entusiasmai
dos sambistas e, sobretudo, pelas inovações introduzidas nas

baterias. Além disto, quase todas as escolas vão apresentar alegorias.
E também alegorias de mãos, que é um negócio praticamente novo

aqui, de efeito bonito. Preenche o espaço da própria escola e fica
mais denso, colorido. Sem falar no fato de que abre mais campo
para a evolução da escola, dá mais movimento".

- Por outro lado - continua - todas elas este ano vão sair' com

"paulístão" - um tambor surdo que permite o' repique e torna o

'acompanhamento mais sincopado, dá mais recursos à bateria.
As grandes sociedades também desfilarão na ordem inversa à

classificação do ano passado: Granadeiros 'da Ilha, Trevo de Ouro e

Tenentes do 'Diabo - esta a vencedora de 75. Os prêmios também
serão de Cr$ 12 mil para o 10. lugar. Cr$ 6 mil para o 20 -. e Cr$ 3
mil para 030.

O desfile oficial, tanto das escolas como das grandes sociedades,
começa a partir do mercado minicipal, percorrendo a pista do aterro

'

até o edifício da Caixa Econômica Federal, onde dobra à esquerda e

faz o contorno da Praça XV, no sentido inverso à direção do
trânsito. Depois entra novamente na pista do aterro, dobra à
esquerda e se dispersa no trecho entre o antigo 'Miramar e 2

Capitania dos Portos. Os prêmios serão entregues sexta-feira, dia
cinco, na Prefeitura.

'

Se chover muito os desfiles das escolas será adiado para domingo,
e o das escolas de samba, para segunda-feira.isegundo Aírton.

CONCURSOS PARALELOS
A cada ano, estão sendo criados novos concursos, paralelos aos já

existentes. Primeiro, foi o de "cidadã 'samba", que já existe há
muitos anos. A indicação é feita pelos jornalistas, que escolhem
entre as sambistas das escolas a melhor, a qual receberá o troféu
"Tamborim �� Prata". O segundo/concurso é para escolhero melhor
compositor de samba-enredo, que receberá uma placa de prata. O
terceiro, instalado este ano, é o concurso para escolha do melhor,
apito de- bateria das' escolas de samba, que vai ganhar mil cruzeiros
como prêmio.

CopaLord desce '0
Morro da Caixa

com 380 componentes
Fan tasias penduradas pelas paredes, outras inacabadas

em cima das poltronas, calçados de cor alumínio, caixas
"

com lantejoulas, pedrarias, costureiras e o inevitável cansaço
de muitas noites sem dormir. Assim: é a casa de Armandino

Gonzaga, presidente da Embaixada Copa Lord, localizada
bem ao lado da sede, no Morro da Caixa

"

I

Costureiras trabalhavam intensamente nos últimos reto-

.ques das fantasiàs, sambistas e cabrochas que entram e saem

apressadamente. O gordo Armandino afun'dado numa pol
trona, cansado, assessorado par Narciso, ressaltou os últi
mos detalhes da escola Sempre medindo as palavras, não
'quis estimar o investi�ento feito, preferindo deixar para
depois do carnaval, Irias confessa que foram gastos mais de
80 mil cruzeiros.

A Copa vai deixar o Morro da Caixa para a avenida com

380 .componentes, atendendo ao número solicitado pela
Diretur, enquanto a bateria será composta de ,120 elemen

tos. Ele acha a bateria de um bom tamanho, afirmando que
a qualidade deve superar a quantidade. O samba enredo

("excelente") é' de Nelson Russe Wagner: "Os pastores da
noite".

Ele acredita que o ponto alto da escola "talvez seja a

bateria, A nossa bateria sempFe foi famosa e este ano, ao

contrário do que muita gente pensa, vamos incomodar, é a

bateria do Copa, dos grandes carnavais". Mas Gonzaga não

gosta de destacar a bateria, ele acha que a escola é

homogênea, ela soma no todo. Tide é Maria Alice entram

pela sala, sambando, e cansadas. Ele as cumprimenta e

continua a conversa falando sempre com entusiasmo à

,respeito da "verde, amarelo e branco".
- Este ano vamos apresentar ao público a nossa nova

bandeira, será um sucesso, é linda. A nossa festa de
aniversário? Sinceramente, nos sentimos orgulhosos, todos
viram e aplaudiram Mas depois do carnaval estão reservadas
muitas surpresas. A Copa não vai ficar só em termos de

camay.al.
'Como destaques principais, a Copa vai apresentar "Tide

Show", Maria Alice, além dos destaques do-baile municipal:
.a cidadã samba Alice, o mestre-sala Terry e a porta-bandeira
Miriam. No começo do ano o 'presidente falou que a sua

escola 'estava mais preocupado com o desfile, mas com o

decorrer, do tempo ele se empolgou, "vamos partir para
disputar o título - atualmente a' campeã é a Protegidos.
Depois do carnaval voltamos para terminar a sede, 'aí sim,
no imo que vem mais ninguém vai segurar a gente, vamos
fazer um carnaval de alto nível. Aguardem para ver".

'

puder. Mas
venha".

Vários blocos' estão se'

organizando para abrir o

carnaval desta noite, vindo
de várias partes da Ilha, O
"Venha como puder" (ou
"Brinca Como Pode"), li
derado pelo compositor
Walter Santos, constituído
da turma que frequenta a

esquina da, Felipa com a

Praça XV, parece ser o

mais alegre e o que vai

apresentar também O'

maior batuque. Dele fazem
parte Walter, Tuca, Rato e

o pessoal da pesada. O
bloco vai sair às 22 horas
em frente ao "japão", na

Felipa, mas a "concentra
ção" será às 10 horas da
manhã: local nos bares que

circundam a Praça XV.
Onde houver um surdo
eles estarão lá. Blocos do
chopão, em Coqueiros, do
Estreito, Prainha, Clemen
te Rovere, Morro do Céu,
Trindade, todos estarão na
praça esta noite.

Ó "Amanhece Bom Je
sus", um dos blocos mais

organizados, sairá à rua to

dos os dias, sendo o Lagar
tixa o destaque e também
o mais novo folião. Esta
semana o bloco esteve reu,
nido na sede (Café Otto),
quando foi definido a fan
tasia, fanfarra e normas 90
desfile, O, Bloco do Lira
Tênis, da mesma forma,
também promete neste
carnaval.

.

O apelo é feito por to
dos os componentes: "ve
nha como puder. Mas ""
nha".

POli' Aldírio Simões
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